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0 presidente de la Caja de 
«Kte, F. Novo, admitió que 
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'“ '• Paseo de la Cuba.

^^ «I mes de 
^?yo de 1991 se El alcalde Vicente Lillo, del Grupo Independiente, lleva más de diez años gobernando en Caudete.

Margaret 
Thatcher 
anuncia su 
dimisión

La primera ministra británi
ca, Margaret Thatcher, se rindió 
ayer ante lo inevitable y anunció 
que renunciará a la jefatura del 
Gobierno, una vez que se haya 
elegido un nuevo líder del Par
tido Conservador.

En una reunión con el Gabi
nete, ayer por la mañana, That
cher anunció a sus ministros 
que había llegado a la conclu
sión de que la unidad del par
tido y sus perspectivas en las 
próximas elecciones se verían 
favorecidas si renunciaba.

(Pág. 27)

-y' y además ■

El Gobierno ha 
favorecido la 
crisis moral, 
según los obispos 

(Pág. 19)

Felipe González 
suspende su visita 
oficial de dos 
días al Reino 
Unido

(Pág. 20)

'“”’'nistro de 

Natural
*1*02?"®"*“ “"'“ p'®- 

de ni ^’ P^^^ ^1 próximo 
Atizar ^^ ciudad podrá 
%^. La ^^^'^^^^rarse de gas 

in- °^^^^ áe canaliza- 
^’^en la semana 
ÍH P^^^Q ^e la Cuba, 
^tubo/^locados 288 metros 
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Alternativa Ciudadana considera ''caótica” la gestión administrativa

Acusan al alcalde de Caudete 
de cometer irregularidades

La gestión administrativa del Grupo Inde
pendiente que gobierna en el Ayuntamiento 
de Caudete ha sido denunciada por la aso
ciación Alternativa Ciudadana, que consideran 
“caótica” la situación de los servicios de esta

Corporación que lleva gobernando desde hace 
más de diez años. Las críticas son en relación 
con el procedimiento que sigue el grupo 
gobernante a la hora de tomar decisiones.

(Pág. 13)

El Rey pide 
ayuda a la Virgen 
de Guadalupe 
para perfeccionar 
la democracia

(Pág. 22)

LaGran

t ^no ’v
ilSróioV R ®^® ^'^^'^ ®* poder, según''Rappel.

^^ u Bo °^PP^' estuvo ayer en Albacete, donde pro- 
uo un futuro de lo más prometedor. (Pág. 6)

SECHA
Ingrese su cosecha en la Libreta Verde. 
Gratis una nevera portátil

^^Caja de Albacete

Crece con nosotros

Juan Hormaechea.

PSOE y PP 
presentan sendas 
mociones de 
censura contra 
Hormaechea

(Pág. 23)
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Una sentencia histórica para Euskadi

L
a Audiencia de Bilbao ha con
denado a graves penas a nueve 
guardias civiles por un delito de 

torturas y otros conexos; la víctima de 
estos excesos es el padre de un etarra, 
quien, en 1981, fue sometido a toda 
clase de maltratos. La sentencia incluye, 
además de Ias penas de prisión, penas 
de inhabilitación de más de seis años 
para todos los implicados en el asunto, 
por lo que los nueve guardias civiles 
serán expulsados del cuerpo en cuanto 
la sentencia adquiera firmeza.

Una vez más, el poder judicial ha 
enmendado la plana al ministerio fiscal 
e, indirectamente, al poder ejecutivo: 
la fiscalía del Estado había acusado 
exclusivamente a dos de los condena
dos, y el tribunal ha podido dictar su 
amplia sentencia gracias a que existía 
acusación particular. Infortunadamente, 
Txema Montero ha tenido razón al afir
mar que la actitud del fiscal es sus
ceptible de una lectura alarmante: pue
de dar la sensación de que la sociedad 
queda indefensa contra ciertos delitos 
si no actúa la acusación particular, por
que los fiscales defienden antes al Esta
do que a la ciudadanía.

Lo más relevante de esta dura sen
tencia es que el tribunal condena a 
siete de los inculpados a inhabilitación 
especial no por el delito de torturas 
en sí mismo sino por prevaricación. 
Eran funcionarios que tuvieron cono
cimiento de los hechos deleznables y 
no pusieron de su parte oposición a 
que se cometieran. Quiere deeirse que, 
a juicio sensato de los juzgadores, no 
puede seguir siendo funcionario policial 
quien, conociendo un caso de torturas, 
no las denuncie e impida.

Las consideraciones que hace el euro
diputado de Herri Batasuna Txema 
Montero tienen sentido: el ministerio 
fiscal no ha encontrado todavía un enca
je adecuado en nuestro sistema juris
diccional, seguramente porque no se 
ha potenciado su independencia del 
poder ejecutivo. Sin embargo, dicho sis
tema se ha demostrado eficaz, puesto 
que, en este caso paradigmático, y a 
pesar de los obstáculos, ha rendido fru
tos elocuentes. Quienes, desde posicio
nes de un nacionalismo radical y vio
lento, han pretendido descalificar al 
Estado acusándole de parcial y de inca
paz de reprimir sus propios excesos tie
nen ahora la prueba elocuente de lo 
contrario. Nuestro Estado de Derecho 
ha expulsado de su seno a los fun
cionarios infieles, a los policías que se 
extralimitaban en su función, a quienes.

ANTONIO PAPELL

El tribunal sentenciador ha denunciado en su extensa sen
tencia las graves dificultades que ha encontrado en su 
^^^P^’ ^^ situación caótica de la comandancia de la guardia 
civil de Bilbao y la nula colaboración oficial que se 1^
ha prestado

como en otras épocas oscuras, han 
recurrido a la tortura o la han encu
bierto.

El tribunal sentenciador ha denun
ciado en su extensa sentencia las graves 
dificultades que ha encontrado en su 
labor, la situación caótica de la coman
dancia de la guardia civil de Bilbao 
—que ha definido como “una casa de_ 
la Troya rediviva” t- y la nula cola
boración oficial que se le ha prestado. 
Es evidente que el ministerio del Inte
rior debe dar explicaciones políticas de 
lo sucedido, al tiempo que aporta garan
tías de que semejante resistencia cor
porativista no se reiterará.

Sea como sea, lo cierto es que se 
ha disipado uno de los principales argu
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mentos políticos de Jos etarras y ^^ 
sus epígonos políticos. El Estado no 
tiene patente de corso en ningún sen
tido, sino al contrario: por contraste 
con la actitud de quienes matan a san
gre fría y por la espalda, la socieda 
democrática tiene medios eficaces p^t^ 
condenar y expulsar de su seno a qnie 
nes incumplen las normas que dewo- 
cráticamente nos hemos dado los espa^, 
ñoles. No hay una “violencia de &t3 o 
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terrorista. Si el terrorismo es la P^ 
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í Punto de vista

Un guante arrojado al 
rostro de la oposición

Cuando se sabe
porque se muere

EDUARDOCANTOS LUIS PARREÑO

Hoy, en estos momentos

esotros 
estamos
lo que

siempre 
abiertos, 

ocurre es

I
II final nunca hacen ningún 
fe aportación”. Esto lo

a ayer el vicepresidente de 
diputación Provincial, Jesús 
aán, cuando se refería a la 
cilidad de negociar el pre- 
ifisto económico de la Cor- 
idón, conespondiente al 
d91. La frase, nos lo supo- 

■^ habrá tenido el efecto
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Aguante arrojado al rostro, 
®e caso de la oposición, 
T^g^ramente tomará sus 
*125 para contestar en regla 
^lar del negociado de Eco- 

y Hacienda de la entidad 
'^nda, que además ha ase- 
0 que esos presupuestos 
nen ningún ánimo elec- 

Jesús Alemán, cuando 
de estas cosas se pone 

^•^'o y trascendente. Lo 
'^0 es lógico, suele tener 

fictos ante sus interlocu- 
Que ven en este político, 

KiM ,^^^^o He agradar, la 
^ ad de disponer de un 

convicción que le

AI ' ^'^^ P^^^’ os que 
Hespués de tan- 

^^ pescante de 
^^ corporativos, fruto 

“00 general- 
2 y deshilachada, está 

presión. Antes, sus 
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i„ diputación Provincial, 
W” ^^^^gadas. El 
■fintare '^^^ Utilizaba para 
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^iculú ^^ccto apetecido 

cink ^°^'^ ^^ hipocresía 
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Muchos guardias civiles 
han muerto en estos 
últimos tiempos, sin

Lo que pasa, es que Jesús Alemán, después 
de tantos años subido al pescante de los 
debates corporativos, fruto de una oratoria 
-en general- ramplona y deshilachada, está 
perdiendo presión

oposición, por cuanto que se 
enfrentan a una mayoría abso
luta”, según él mismo ha mani
festado para justificar el “ais
lamiento” que los socialistas 
padecen a la hora de montar 
el número de, cada año, ela
borar los tales presupuestos. En 
esto quiero ser sincero; si yo 
me viera en la necesidad de 
formar un equipo que tuviera 
que desenvolverse en los 
ambientes políticos, trataría de 
fichar a Jesús Alemán, que ade
más de lo anterior, en la infor
mación firmada por Eva Cañas, 
con humildad, respecto de la 
posible subida de sueldo a los 
cargos políticos, que “será 
según marque el convenio de 
los funcionarios y de acuerdo 
con el IPC”.

El bombardeo

Adolfino Palacios, que como 
todos ustedes saben es el por
tavoz del CDS -claro, está sole
en lí Diputación Provincial, 
cuando se trata de entrar en 
liza no escatima. Y lo mismo 
le da que por medio haya, o 
no, pacto que llevarse al enten
dimiento de las partes “contra
tantes”. Adolfino Palacios está, 
mejor dicho, sigue enfadado 
con el grupo que domina la cor
poración referida, que es el 
socialista, porque, según él, no

le dan la relación de obras 
incluidas en planes provinciales 
que todavía están sin ejecutar, 
porque si se lo dieran “quedaría 
demostrado que son unos inep
tos en la gestión de la Dipu
tación”, dice. Esta especie de 
bombardeo parece que ha deja
do desolado el patio donde se 
suelen airear, en la Diputación 
Provincial, estas cosas que afec
tan al comportamiento, y a las 
relaciones, de las personas y los 
grupos que componen la cor
poración. Para rematar su fae
na, el representante centrista 
afirma que las obras retrasadas 
“superan tranquilamente los 
1.500 millones de pesetas en 
inversión”, lo que, como es lógi
co y natural, debe ser escla
recido, pues además del mal 
que se les ha podido causar a 
los municipios afectados, existe 
el peligro de que las tales obras 
-alguna de ellas, según Palacios, 
datan del año 1988- sufran un 
serio incremento en los precios 
de los materiales, y la mano 
de obra que se va a utilizar, 
que-lógicamente hará necesaria 
la modificación de los presu
puestos elaborados con una 
antigüedad tan considerable.

Y nada tendría de particular, 
que para evitarse males mayo
res, el señor Palacios acuda al 
próximo pleno con el casco de 
protección puesto en la cabeza.

saber porqué. El tiro a boca- 
jarro, el explosivo, la embos
cada traicionera, han segado la 
vida de hombres, profesionales 
intachables, que cumplían un 
alto servicio para el orden y 
la tranquilidad de las gentes, 
dejando permanente sobre el 
dolor de sus familiares, de sus 
compañeros, de la sociedad, el 
interrogante de los motivos de 
sus muertes. ¿Se trata de doble
gar el recio espíritu del Bene
mérito Instituto? ¿Se pretende 
atemorizar a un Gobierno para 
que acceda a reivindicaciones 
imposibles? ¿Hay una intencio
nalidad de sembrar el terror 
para matar las libertades de un 
sistema democrático, por el que 
se camina con gran ilusión aun
que no exenta de recelos?

No, los guardias civiles que 
han muerto en el País Vasco, 
no han sabido cuál de éstos u 
otros motivos les han llevado 
a la tumba, asesinados.

Sin embargo, hay otros guar
dias civiles que mueren sabien
do porqué. Son los que a todas 
horas del día y de la noche 
se juegan la vida en las carre
teras, controlando el orden, la 
seguridad del tráfico. Y en la 
Agrupación de Tráfico de nues
tra capital hubo que lamentar 
una víctima, —la única en Alba
cete, desde 1960, cuando salie
ron a las carreteras las primeras 
parejas de motoristas— el guar
dia segundo, Antonio Arenas 
Galletero, que murió en acci
dente el pasado mes de agosto, 
en las proximidades de Alcaraz. 
El Ministerio del Interior, a 
propuesta de la Dirección 
General de Tráfico, concedió a 
su viuda, Paquita Morcillo 
Ramos, la Medalla al Mérito

de la Seguridad Vial, en su cate
goría de Plata y Distintivo Rojo, 
que le fue entregada días pasa
dos por, el gobernador civil de 
la provincia, al que acompaña
ban el teniente coronel jefe de 
la Comandancia y sus oficiales, 
así como autoridades civiles, 
entre ellas el presidente de la 
Diputación y el jefe provincial 
de Tráfico.

Un acto emotivo, sin crispa
ciones, sin odios, con el dolor 
sereno que produce el infortu
nio, en el cumplimiento de un 
servicio a la sociedad, de cons
tantes riesgos. Si sabía Antonio 
Arenas —un hombre joven, de 
Munera— la importancia de su 
misión y era consciente del peli
gro que a que estaba expuesto 
que le podía acarrear hasta la 
muerte. Y su viuda sabía tam
bién que las mujeres de los 
guardias civiles llevan compar
tido en el corazón el orgullo 
profesional, junto con inquie
tudes y lágrimas contenidas. Y 
con todo ello, resignada y ente
ra, recibió la condecoración, 
que representará para una 
madre y dos hijas un hermoso 
patrimonio de honor que sua
vizará el dolor de esa desgracia 
que ha enlutado su felicidad 
familiar, pero que se dignifica 
con un servicio bien cum]31ido, 
aunque lo haya sido con trágicas 
consecuencias.

En miles de kilómetrcs, en 
carreteras de todos los órdenes, 
desafiando las inclemencias del 
tiempo, con un espíritu admi
rable, vocacional, estos hombres 
luchan abnegadamente para 
que el asfalto no sea el final 
de la vida de nadie, para que 
sea un camino de gozo, para 
el progreso y el bienestar. Para 
ello están los guardias civiles 
de tráfico. Y algunos, fatalmen
te mueren, pero saben porqué.

| Hombres para la paz, en el asfalto...

Ugran
PASION

Coches de todos los morcas, usados como nuevos
Todas los marcas. Todos los modelos.
Servicio Citroén 24 horas.
Garantía hasta 2 años.
Financiación hasta 48 meses.
1.000 Puntos de Asistencia Post-Venta.

Eurocasion
AUTOMOVILES VEGUISA
Concesionario Oficial Citroen 
para Albacete y Provincia
Casas Ibáñez. 21. Tel: 21 51 73. Albacete.
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: Arcalaus el encantador
chenta y seis días y 
noches ha pasado la 
marinería española 

pendiente del hilo frágil de 
la guerra. La Coordinadora 
de Padres de reclutas se ha 
quedado boquiabierta cuando 
les han comunicado la nove
dad: permisos de quince días, 
pero en dos tumos. Quiere 
esto decir que tras casi el cen
tenar de días de navegación 
la mitad de los hombres vuel
ven al cuartel, en una política 
rústica que propiciará todavía 
más el desinterés que la gente 
joven proyecta hacia el Ejér
cito.

La guerra del Golfo ha 
vuelto a demostrar cómo las 
demoras pueden fortalecer la 
estadía del agresor y cómo 
la política interna de los Esta
dos deviene decisiva. Tengo 
para mí que las dificultades 
por las que atraviesa la señora 
Thatcher y el progresivo des
censo en popularidad del pre
sidente americano, serán 
determinantes para que el 
conflicto se desencadene. No 
estamos -desde luego- en la 
hipótesis de una actuación 
contundente y de horas, antes 
bien en una guerra que los 
estrategas cifran de aproxima
damente veinte días. En esta 
tesitura, adormecida la soli
daridad de los habitantes de 
los Estados, lo que parecía 
una guerra. asumida y justi
ficada, puede trocar en un 
soliviantamiento de las con
ciencias, poco interesadas en

^H Cartas 
Caudete

Es delicado juzgar a una ins
titución democrática cuando 
uno es como yo soy, un demó
crata convencido desde hace 
muchísimos años, cuando parte 
de los que ahora ocupan el 
poder municipal en Caudete se 
integraban en el Movimiento.

Pero en ocasiones es nece
sario levantar la presunción de 
santidad de que gozan deter
minadas instituciones y denun
ciar con pelos y señales las irre
gularidades cometidas.

No es un secreto para nadie 
en Caudete que el Grupo Inde
pendiente “gobierna” a su anto
jo, haciendo caso omiso de la 
legalidad. Nadie ignora en nues
tra Villa que se ha creado una 
camarilla alrededor de D. 
Vicente Lillo y su grupo, for
mado por familiares y amigos, 
que ocupan todas las entidades, 
ya sean culturales, festeras, 
administrativas de nuestro pue
blo.

Pues bien hace algunos meses 
denuncié una infracción urba
nística cometida por uno de los 
miembros de esa camarilla, que 
me afectaba directamente. Y 
tras un período de silencio abso
luto, y depués de muchos reque
rimientos por mi parte ante las 
autoridades municipales, me 
contestaron que se iba a san
cionar al infractor y se repararía 
lo mal hecho.

Meses después de esta res
puesta verbal, pues en ese Ayun
tamiento se teme a la letra 
impresa como a Satanás, las 
cosas siguen tal como estaban. 
El infractor gozando de la más

La guerra se nacionaliza

los discursos que antaño escu
chaban con puro convenci
miento.

Las autoridades de Kuwait 
han desarrollado una peculiar 
campaña propagandística, 
donde aparece una mujer 
ocultándose y dando las gra
cias por la solidaridad inter
nacional. La campaña es inte
ligente, por cuanto aúna el 
rigorismo del Islam -la mujer 
cubierta- con la persecución, 
pero también implica ese has
tío que se produce tras los 
86 días pasados -por ejem
plo- de la Cazadora y Des
cubierta.
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del Parlamento 
Felipe González ofrece 
mas explicaciones.

M 
Ha 
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e 
íces

vergonzosa impunidad.
No se escandalicen si les digo 

que esta conducta municipal 
que viola algunas normas esen
ciales del derecho urbanístico, 
e incluso (y demuéstreme lo 
contrario) rozan lo delictivo, 
Prevaricación, no es un hecho 
aislado, sino que se da dia
riamente.

Feo. Albertos Valdés

Subida del 
butano

La bombona de este gas 
aumenta a partir de hoy 80 pese
tas, que pasará a tener un precio 
de 825 pesetas.

Esta es la segunda subida 
para la bombona desde que 
comenzó la crisis del Golfo a 
principios del mes de agosto. 
Entonces, el alza fue de 710 a 
745 pesetas, por lo que con esta 
nueva subida, la bombona de 
butano pasará a costar 130 pese
tas más que antes de que Irak 
invadiera Kuwait.

Según estoy enterado, fuentes 
sindicales han acusado a Repsol 
Butano de querer mantener sus 
beneficios intactos, en detrimen
to de la totalidad de los usuarios 
de este gas, pues no todos los 
ciudadanos disponen de calefac
ciones de otros combustibles o 
eléctricas y para cocinar.

También estiman que el coste 
de la crisis se está repercutiendo 
sólo en los consumidores y ase
guran que Hacienda obtendrá 
160 millones de pesetas de ingre
sos adicionales por el impuesto 
sobre el Valor Añadido (IVA)

RAMON BELLO SERRANO

Thomas Carlyle dijo que 
toda batalla es un malen
tendido.

La Coordinadora de padres 
-ya es triste que hayan de 
coordinarse frente al olvido 
gubernamental- deja pasar el 
tumo escalonado, que ya les 
tiene en casa para partir el 
turrón, al tiempo que los 
otros, los de relevo, viajan a 
oscuras a un conflicto que no 
ha podido acotarse de manera 
clara e inequívoca.

Lovecraft escribió que Poe 
había comprendido la base 
psicológica del atractivo del 
horror, de ahí su consagra

procedentes de esta subida.
Entre la nueva valoración 

catastral con efectos de 1991, 
que de 15,8 billones de pesetas 
en 1984 a 48,7 billones supondrá 
la revisión y repercutirá direc
tamente en el contribuyente por 
la vía del Impuesto sobre Bienes 
Inmuebles (antigua contribución 
urbana) e IRPF., ¿qué “guapo” 
ciudadano va a ser capaz de 
ahorrar una sóla peseta, a pesar 
de los alicientes que utiliza el 
gobierno y la banca para que 
se realice en la actual España?.

Juan Sánchez Ramírez

El quid de la 
cuestión

El discurso de investidura del 
presidente González en 1989 
imprimió un cambio de rumbo 
a la trayectoria del gobierno. 
Ofreció diálogo, aceptó la nece
sidad de mejorar libertades e 
instituciones y se mostró más 
flexible y proclive hacia la con
certación social.

Ante esta situación, la res
puesta del CDS fue positiva en 
la medida en que se habría una 
puerta no ya al cumplimiento 
de algunos de los principales 
objetivos programáticos del par
tido, sino a la realización de 
la vocación del CDS en el terre
no institucional y social.

Desde el debate parlamenta
rio de investidura hasta el con
greso de Torremolinos hubo en 
el CDS un amplio debate inter
no que afectó a estrategias, tác
ticas y métodos de dirección del 
partido. Nadie puso cortapisas

En una palabra: se 
ha pasado de la 
internacionalización 
del conflicto al 
nacionalismo de 
dos Estados que 
hacen política 
interna sopesando 
la guerra

ción. Bien mirado, la arenga 
militar en caso de guerra, no 
podría acercar esa base psi
cológica que, a la hora de 
tomar las armas, se traduce 
en un mensaje de gloria para 
el soldado. Altos mandos 
militares han confirmado -co
mo es natural- que envueltos 
en manifestaciones bélicas 
dispararían sin más, innece
sario sería reproducir el peno
so incidente solicitando órde
nes que se escuchaban en los 
radiotaxis.

La Conferencia de París ha 
hecho viejos los libros de his
toria. Pero la tensión del Gol

a la discusión, y las tesis de su 
comité nacional fueron aproba
das en el congreso por mayorías 
abrumadoras.

Llegó la hora de cumplirías, 
y algunos militantes y buena 
parte de la opinión pública no 
comprendieron lo que el CDS 
trataba de conseguir. Pero des
pués de los acuerdos puntuales 
entre el PSOE y el CDS en 
octubre, mucha gente comenzó 
a entender que el diálogo con 
el gobierno es positivo, porque 
permite al CDS ejercer influen
cia en la vida pública, cumplir 
algunos de sus compromisos y 
contribuir a la estabilidad polí
tica e institucional, siendo fíeles 
a la razón de ser fundamental 
del CDS.

¿Pero dónde está el proble
ma? ¿Cuál es la razón que ha 
puesto nervioso y ofuscado a 
más de uno? ¿Que un partido 
con tan sólo una docena de 
diputados haya sido capaz de 
negociar acuerdos puntuales con 
el gobierno?.

El quid de la cuestión no resi
de tanto en la consecución de 
estos acuerdos sino en lo que 
significan, ya que suponen el ini
cio de un posible entendimiento 
posterior entre Adolfo Suárez 
y Felipe González, transcienden 
el marco del próximo trienio y 
se sitúan en un proyecto a 
medio y largo plazo en el que 
centristas y socialistas vislum-' 
bran una colaboración estrecha.

Esto significa que la derecha 
en España no accederá al poder 
por lo menos durante un década 
larga, con el grave problema que 
esta situación conlleva de no 
tener el poder. De ahí el interés 
que tiene el PP por asesinar y
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i: « Repercusiones económicas de la crisis del Golfo
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Encías para el orden económico internacional,

ha puesto también en guardia a las entidades 
bancarias que acaparan buena parte del ahorro 
provincial. La Caja de Albacete, empeñada ahora 
en extender su cuota de mercado y embarcada 
en una vasta reconversión tecnológica, se ha

‘^cogido los dedos” en operaciones que, hasta 
la irrupción de las oscilaciones petrolíferas, se 
habían caracterizado por su elevada rentabi
lidad. No obstante, las pérdidas son inferiores 
a las registradas en el sector bancario.

^tos perjuicios trastocarán la cuenta de resultados, aunque arrojará un superávit que duplica los beneficios de ejercicios anteriores

Las caídas bursátiles generaron pérdidas por 
valor de 600 millones a la Caja de Albacete
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4 pesar del alza general, la entidad albaceteña ha conseguido estabilizar su índice de morosidad y elevar su margen de explotación

F. GANUZA
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La Caja de Ahorros de Albacete prefiere no apostar por el mundo de las grandes cotizaciones, mientras prosigue con sus planes de saneamiento.

I ■ i||i
%

3

^ea picado

5

Revisando la política más arriesgada de su predecesor, Fernando Novo 
atenuó el traspiés de su cartera de valores procediendo a una desinversión 
técnica parcial en los meses de diciembre y abril que redujo su saldo 
en el 25% de las acciones adquiridas hasta el año anterior

El “cash-flow” 
generado
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-P^^^^cn hacer 

p^ufalistas y así 
reer, Fernando Novo, 

íb^'*®^® des ^ue este 
U^” el . ^1'0» generaliza- 

del sector 
a algunos

^^^^a áp de elaborar 

^ '^^^ todas las 
Genios enca- 

del ®^.P^’ aunque la 
L mismo ha sido

muy desigual y se puede cons
tatar que la Caja de Albacete 
no se encuentra entre las ins
tituciones más dañadas. Ten
dremos que reflejar en nuestros 
balances económicos los dese
quilibrios bursátiles, pero confío 
desde la prudencia que seremos 
capaces de superarlos sin exce
sivos agobios”.

que a lo largo de este ejercicio 
se incrementó en un 25% den
tro del gremio de cajas de 
ahorros. Aunque sus pretensio
nes de rebajar el porcentaje de 
malos pagadores se quedaron 
a medio camino, Novo puntua
lizó que la estabilización de este 
baremo es un síntoma favorable 
en comparación a la tendencia

Sobre este particular, el pre- alcista que atenaza al mercado. 
Nuestro objetivo -agregó-sidente del Consejo de Admi

nistración, siempre en tono cau
teloso, señaló que los beneficios 
netos de la Caja ascendieron 
a 245 millones una vez liqui
dado el ejercicio correspondien
te a 1988 y, a pesar del des
plome bursátil, es previsible que 
dichas ganancias se dupliquen 
a finales del presente año.

era reducir la morosidad en un 
20%, porque en sus actuales 
niveles resulta preocupante. No 
me reconforta aplicar el refrán 
“mal de muchos, consuelo de 
tontos”, pero la relativa satis
facción de la Caja de Albacete 
está objetivamente justificada si
tenemos en cuenta que la com-

Morosidad estancada

Otro factor negativo que se 
está agudizando en los últimos 
tiempos se refiere al crecimien
to del alto índice de morosidad.

petencia atraviesa por una 
situación bastante peor”.

Además de cubrir por com
pleto las pérdidas emanadas de 
la cartera de valores, cuando 
otras instituciones crediticias 
apenas han resuelto el 50% de

su carga, también le satisfizo 
que antes de finalizar el tercer 
trimestre del año ya se hicieran 
efectivas el 100% de las dota
ciones al fondo de insolvencias, 
lo que denota diligencia en el 
cumplimiento de las disposicio
nes vigentes en la materia.

Asimismo, Novo se contra- 
taló por la decisión de la auto
ridad monetaria de levantar 
próximamente algunas restric
ciones al crédito, ya que la tasa 
interanual de crecimiento se 
sitúa en el techo de los niveles 
recomendados por el Banco de 
España, con expedientes de 
concesión que se cifran en unos 
2.500 millones de pesetas y, sin 
embargo, la entidad se encuen
tra todavía en disposición de 
ampliar su oferta para atender 
un mayor número de solicitudes 
de sus clientes. Estando al tope 
de sus posibilidades, el único 
margen de maniobra es el gene
rado por la recuperación de cré
ditos vencidos.

A pesar de la psicosis 
de recesión y los nubarro
nes que se vislumbran en 
lontananza, la Caja pre
sume de arrojar unos 
ratios económicos que 
revelan una indudable 
recuperación. Baste decir 
que el coeficiente de 
garantía (unos 500 millo
nes) y los provisionamien- 
tos se ajustan a las dis
posiciones legales, mien
tras aumenta el margen 
de explotación, con unos 
recursos generados o 
“cash-flow” que se eleva
ron desde enero en un 
70%, en relación a 1989. 
Por otra parte, comenzó 
la construcción del nuevo 
edificio que albergará la 
sede principal en la plaza 
de Gabriel Lodares y se 
estima que las obras con
cluirán a lo largo de 1992. 
También se consiguió la 
ansiada paz social, se fir
mó el Plan de Pensiones 
y, desde el 20 de septiem
bre, funciona el nuevo 
proyecto informático.
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- Asombrosos pronósticos de Rappel

Rappel dio un toque de originalidad a la inauguración de la nueva residencia universitaria. Los estudiantes de la residencia comprobaron las cualidades del futurólogo.
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Fue la personalidad invitada por la Delegación Provincial de Cultura para inaugurar ayer una nueva residencia universitaria

El famoso Rappel causó gran expectación en
Albacete por su don de el futuro
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‘^La boda del Príncipe Felipe será anunciada oficialmente la primavera del próximo año y en el Golfo Pérsico no habrá guerra_

El famoso futurólogo Rappel fue la personalidad invitada 
por la Delegación de Cultura para inaugurar ayer la nueva 
residencia universitaria de Albacete. Rappel demostró ante 
los estudiantes su capacidad de predecir el futuro de 
cualquier persona y sobre temas de candente actualidad.

Felicidad IZAGUIRRE

El extraordinario don de adi
vinar no sólo el futuro, sino 
también el pasado e incluso el 
presente cuando éste resulta 
incierto, es entendido por el 
propio Rappel como “el 
desarrollo de un sexto sentido, 
sin ser una facultad paranor
mal”. Su presencia en la nueva 
residencia universitaria de 
Albacete causó gran expecta
ción en los estudiantes mientras 
éstos le bombardeaban con pre
guntas sobre sus experiencias 
vaticinadoras con autoridades 
políticas y personas del mundo 
de la farándula.

Haciendo uso de su capaci
dad adivinatoria, Rappel, de 
nombre común Rafael Payá 
Pinilla, aseguró que no va a 
haber guerra en el Golfo Pér
sico, si bien puntualizo que pue
den aparecer conatos bélicos en 
el mundo árabe y en el con
tinente africano. El futurólogo 
también se pronunció sobre la 
familia real, indicando que la 
primavera del año que viene se 
anunciará oficialmente el com
promiso y boda del Príncipe 
Felipe.

“El Príncipe se casará por 
amor, con una rubia de pelo 
largo y de tez risueña”, vaticinó. 
La dimisión de Margaret Tha- 
cher como primera ministro no 
le ha pillado de sorpresa, según 
él mismo afirmó, y sobre Lady 
Di indicó que “desde que se 
difundieron por televisión las 
imágenes de su boda con el 
Príncipe de Gales, no la veo 
como reina de Inglaterra”.

Al presidente de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, José Bono, le predijo 
un óptimo futuro político: “A 
Bono le veo como uno de los 
pilares del PSOE y en breve 

habrá de tener cargos más 
importantes que el de presiden
te de esta región. Compruebo 
algo con suerte hacia su per
sona, de la que emanan unas 
vibraciones muy positivas, y por 
televisión he apreciado en él un 
magnetismo especial”.

El futurólogo se pronunció 
asimismo sobre otros políticos, 
como Felipe González, “cuyo 
porvenir es prometedor, sobre 
todo a nivel europeo” y sobre 
Alfonso Guerra, para quien 
prevé “que dejará el cargo de 
vicepresidente para ocupar otro 
puesto”.

Personas tan afamadas como 
Lola Flores y toreros como “El 
Soro” y “Espartaco” han com
probado las dotes adivinatorias 
de Rappel. Sin embargo, a este 
futurólogo le da miedo adivinar 
su propio porvenir. Para él “el 
destino de cualquier ser huma
no está escrito” y por esta cir
cunstancia puede explicarse que 
en un trágico accidente de trá
fico, por ejemplo, mueran todos 
los ocupantes de un vehículo 
menos uno que consigue sal
varse «milagrosamente».

“Conseguir que la gente no 
me mire como un bicho raro, 
es una gran satisfacción”, seña
ló. Lo suyo no es brujería. “Yo 
lo que trato es ver el futuro 
de las personas en un momento 
dado y ayudarles de este modo 
a que éste sea más próspero”. 
Cree en el poder de la Astro
nomía y en la adivinación por 
quiromancia y por los posos del 
café, y en otras muchas “man- 
cias”.

Rappel se convenció asimis
mo de que tenía que desarrollar 
su don de adivinar el futuro 
cuando hace 17 años predijo la 
muerte de su hijo. Anterior
mente había hecho uso de esta 
capacidad como algo lúdico.

Nuestro fotógrafo Luis Miguel sorprendió de esta manera a Rappel y al delegado de Cultura
, Francisco Segovia-

Personas tan afamadas como Lola Flores y 
toreros como “El Soro” y “Espartaco” han 
comprobado las dotes adivinatorias de Rappel. 
Sin embargo, a este futurólogo le da miedo 
adivinar su propio porvenir

pero desde muy joven compror 
bó que podía vaticinar el por
venir de una empresa, de par
tidos políticos y de fenómenos 
como terremotos y accidentes.

“En mi profesión hay mucho 
farsante y gente que toma el 
pelo a los demás. Así, podría 
decirse que sólo un 10% de los 
videntes que hay en Madrid es 
honesto”, afirmó con rotundi
dad Rappel, cuya presencia ayer 
en Albacete dio un toque ame
no y original a la inauguración 
de la nueva residencia univer
sitaria, como así quiso que fuera 
el delegado provincial de Cul

tura, Francisco Segovia.
Sobre esta residencia, el futu

rólogo indicó que ésta irradia 
“unas vibraciones de lucha e 
inquietud positivas, y si en este 
centro hay cien alumnos, 98 no 
conocen lo que es la droga”.

La estructura arquitectónica 
de esta residencia rompe la 
línea tradicional y “mantiene las 
necesidades básicas de estudio 
y de ocio comparables a otros 
centros de este tipo del entorno 
europeo”, señaló Segovia.

La Consejería de Cultura ha 
invertido en la residencia unos 
205 millones de pesetas.
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Hay colocados 288 metros de tubo, en las primeras obras de canalización

!n el mes de mayo se iniciara 
el suministro de gas natural
tó proyectado que la distribución llegue hasta el nuevo Polígono de Romica

•^mpUmiento con los plazos previstos, 
prende de “Gas Castilla-La Mancha”, 
p Aroca, confirmó ayer que para el 
w mes de mayo o junio la ciudad 
p comenzar a suministrarse de gas 
M a través de la planta de rega-

sifícación que se construirá en Campollano, 
y que para el mes de abril se espera sea 
operativa para comenzar la recepción del 
gas desde Cartagena y de procedencia arge
lina o libia. Desde el pasado martes se 
están realizando las obras de canalización.

Eva CAÑAS

obras de canalización se 
W empezado en el Paseo de 

esquina con la calle 
y Cajal, y no en Alcalde 

i^gla como estaba previsto 
^principio. Según estima- 

de la empresa, a finales 
®es de diciembre las tube- 

_ cegarán a la confluencia 
,^®^era de Mahora, 

'Endose instalado para 
. ^ 1.600 metros de tubo, 

que hasta el día de 
. estaban colocados 24 

de 12 metros cada uno. 
3nte las fechas navideñas, 

trasladarán a Cam-

°^ ^^usar las menores 
, ‘porque nuestro 

4 ^® ^^ ^® incordiar 
ítpn “®^^^os, aunque hay 

Adía cuenta que el mis- 
Kan colocan los tubos 
iKAn .P^'do las zanjas, según 
K^ del propio Ayun-

La red básica de canalización 
estará concluida en un plazo de 
cuatro años, lo que permitirá 
comenzar con las ramificacio
nes. El gas natural se distribui
rán en el término municipal de 
Albacete, con el Polígono Cam
pollano como primer receptor 
y con el objetivo, según los 
representantes de la empresa, 
de llegar hasta el nuevo Polí
gono Industrial de Romica.

Por el momento, “Gas Cas
tilla-La Mancha” tiene firmados 
ya contratos de suministros para 
600 nuevas viviendas de cara 
al próximo año y para otras tan
tas en 1992. El número de abo
nados para el segundo trismeste 
de 1991 está cuantificado en 
13.000.

Inversión y empleo inducido

La inversión prevista en 
Albacete por “Gas Castilla-La 
Mancha” -empresa constituida 
por Repsol Butano, con el 95%, 
y por la Junta de Comunidades,

con el 5%- es de 2.000 millones 
de pesetas en el año 2.000, 
mientras que forma inducida 
ésta se calcula en 8.000 millo
nes.

En cuanto a los puestos de 
trabajo, Andrés Aroca manifes
tó que “en el próximo año se 
crearán un total de 24, aunque 
inducidos serán muchos más, 
puesto que entran en juego 
todas las empresas instaladoras, 
de ahí los numerosos cursos de 
formación que se están desarro- 
Uando”.

Sobre la instalación, el geren
te de la empresa como el alcal
de, también presente en la rue
da de prensa, reconocieron que 
de cara al uso doméstico es con
siderable la inversión a realizar, 
estimada en 90.000 pesetas, 
“pero que sin lugar a dudas -di
jo José Jerez- se amortiza, por
que este fue unos de los factores 
que más en cuenta tuvieron las 
instituciones a la hora de apoyar 
este proyecto”.

A pesar de este coste de ins-

Las obras de canalización se han Cuba.iniciado en

lalación, no se dudó en hacer 
hincapié en las ventajas econó
micas y rentables que se obtie
nen de la utilización del gas 
natural licuado. Así, se puso 
como ejemplo las 78.001 pesetas 
que supone la calefación eléc
trica en una viviendas de 100 
m^, coste que se ve reducido 
a 34.811 pesetas si se sirve de 
gas natural.

Asimismo, se destacó que es 
una energía barata y limpia, 
calificándolo, incluso, de “com
bustible ecológico”, añadiendo 
que el gas natural -ofrece, en 
el caso de uso doméstico, con
fort, comodidad y continuidad, 
puesto que no hay que estar 
sujeto al sistema de reparto”.

Al referirse a la seguridad 
de este tipo de suministro. Aro
ca dijo que “es de toda garantía, 
dado que cada vivienda llevará 
un regulador que en el caso 
de un exceso de flujo y la con- 
sencuente rotura, automática- 
mente se cerrará una llave para 
evitar que siga la conducción”.

Finalmente, se hizo constar 
que disponer de gas natural es 
un factor importante a la hora 
de atraer industrias. En este 
sentido, el delegado de Indus
tria aseguró que “en una reu
nión reciente con empresarios 
catalanes con previsiones para 
Albacete, lo primero que pre
guntaron fue por el proyecto 
de gas-natural”.

^A DIA AHUEREN 7.000 NIÑOS

Km DESHIDRATACION. 
‘^CURA ES UN REMEDIO CASERO.

"M es I,/ I enfermedad que más muertes 

n^enores de 5 años en el mundo.

, I’ '*“'Tea degenera en una deshi- 

fatal

*iicn^^ " que impide incluso

ir- _ '*8nnias cuando el niño Ilota, 
'^''■nacura 

'*^ de i
® el mundo afirman que es 

P^^ncialmemc. el hallazgo 

médico más importante de 

este siglo*. Y no es la 

penicilina. Ni ninguna 

''acuna maravillosa.

^ ^^8° A^c todos tenemos 
Sal

''naitie^ ^®^’ Basta combinarías

■ a i«,tL. * °*’<'enc la solución que puede 

ut u' "’^P'^'J’^’CEF.scdenomi- 

•*rtiw.^ ** **' '‘'‘''Tratación Otal, y 

-e '"' '’’'"^'’ de niños al
de Tim • e

• ’^hciente para .salvar a un

Una parte fundamental de los

recursos

de UNICEF proviene de donaciones voluntarias.

Por favor, contribuya en todo lo que pueda.

Porque la cura para estas terribles enfermedades 

está al alcance de su mano.

C

i' ^mplo Salvar la vida de un

*^P vías de desarrollo cuesta
países

*’I«, 

Poco

*** P^fenxis dispo.
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Para más información, por favor contacte con 
UNICEF ESPAÑA. O .Mauricio Lepe odre. 56 

28046 Madnd. Tel. 755 55 56

unicef
Démosle un futuro a los niños.

'ASOCIACION AGRARIA
••AVENES AGRICULTORES

ira la difteria, losferina, tétanos y poliomielitis.

Hasta hoy, los programas de vacunación de 

UNICEF han inmunizado contra estas enfermedades

a tres cuartas panes de la población infantil de los 

países en vías de desarrollo. Han salvado así dos 

millones de vidas cada año. Además, UNICEF se ha 

planteado erradicar la polio para el año 2000. Este 

es uno de sus objetivos prioritarios.

Pero esta tarea no termina aquí.

. UNICEF invierte sus esfuerzos y fondos en edu

cación. nutrición y en procurar agua potable tanto 

a niños como a adultos.

JEllA

Made ¡n Germany.
Para quienes les gusta saber lo que 

compran, el Jetta es un coche diseñado y 
construido por ingenieros alemanes. Un 
auténtico «Made in Germany» en todos 
sus aspectos.

; Por eso quien se decide por el Volks- 
j wagen Jetta, sabe que está comprando fia- 
i bilidad, prestaciones, capacidad y confort.

Y puede elegir entre motoriza
ciones de hasta 112 CV, a inyec
ción. 0 las económicas versiones 

- X";"; Diesel o Turbodiesel de hasta 70 CV.

Dispone además de un completo 
equipamiento que en la versión Jetta Paci
fic incluye de serie: Elevalunas eléctrico, 
cierre centralizado, cuentarrevoluciones, 
reloj digital, volante deportivo, asiento re
gulable en altura. Y la posibilidad de equi
par desde aire acondicionado hasta frenos 
ABS.

El Jetta es un coche de gran funcionali
dad. Para disfrutarlo durante muchos 
años. Como es de esperar de un coche 
«Madein Germany».

Nueva gama Jetta desde

1.490.000 pts
PVP recomendado (IVA y transporte 
incluidos).

En su concesionario Volkswagen/Audi

en

VEALO EN:

WAGEN MOTORS, S.A.
Polígono Campollano (Zona de Transporte)
ALBACETE
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La modificación del Reglamento Orgánico municipal se inicia sin criterios políticos, sino por el secretario

Expropiación en ‘Tarque Sur” para 
construir un pabellón polideportivo

La playa artificial del paraje de ‘Las Cuasiermas” se devolverá a su estado natural

La comisión de Urbanismo aprobó ayer iniciar el expe
diente de expropiación de 600 nf en la zona de “Parque 
Suf\ destinados a viales y a la construcción de un 
pabellón polideportivo. Mientras, en la Junta de Por
tavoces se acordó iniciar la modificación del Reglamento 
Orgánico del Ayuntamiento.

Eva CAÑAS

El pabellón polideportivo 
en la zona de “Parque Sur” 
será construido por el Minis
terio de Educación. Los 
terrenos a expropiar tienen 
una superficie de 600 m^, 
cumplimentados con otros 
tantos que en esa zona dis
pone ya el Ayuntamiento. 
También se aprobó el pro
yecto, por 5 millones de pese
tas, para construir una pista 
polideportiva en Argamasón.

En esta misma comisión, 
según una propuesta del gru
po ecologista de Madrigue
ras, se decidió devolver a su 
estado natural, por no dis
poner ya de agua, la playa 
artificial que, mendiante la 
colocación de una lona, se 
construyó en el año 1977 en 
el paraje de “Las Cuasier
mas”.

Nuevas peticiones de cana
lización por parte de la Com

pañía Hidroeléctrica se deja
ron en suspenso a falta de una 
reunión con los técnicos muni
cipales, con el fin de coordinar 
sus obras con las del Ayun
tamiento, y ante la necesidad 
de que se señalice a quién 
corresponde la apertura de 
zanjas. Las canazalizaciones 
solicitadas eran en las calles 
Mayor y Concepción.

En otro punto, la comisión 
desestimó los recursos presen
tados contra las demoliciones 
aprobadas por el Ayuntamien
to en el caso de construcciones 
ilegales, al tiempo que se acor
dó la personación del abogado 
municipal en el recurso con- 
tencioso-adminitrativo que un

El paraje de ^‘Las Cuasiermas” está emplazado en las orillas del río Júcar.

1

Por otro lado, en la Junta 
de Portavoces se acordó que

vecino ha puesto en este la modificación del Reglamen-
sentido.

Por último, se aprobaron 
las obras del plan provincial 
de este*año, que con un mon
tante de 8 millones de pesetas 
afectarán al alumbrado en la 
ciudad y en pedanías.

to Orgánico del Ayuntamiento 
-máximo instrumento del fun
cionamiento municipal- se ini
cie con una propuesta del 
secretario general, para que 
“los criterios no sean de entra
da políticos, aunque luego

cada grupo introduzca sus ini
ciativas”, dijo el alcalde.

También se vio la conve
niencia de que “Cubiertas y 
MZOV” se hiciera cargo, a 
partir del próximo mes de 
abril, del mantenimiento de la 
actual depuradora, puesto que 
será la empresa que construirá 
las nuevas instalaciones.

Los artesanos
piden más ayud 
municipal para 
una Muestra en 
Navidad re

La Asociación de Artesana 
de Albacete, al tiempo que ha 
obtenido la autorización muiu 
cipal para instalar sus cásea 
en el Paseo de la Libertad, s» 
citan del Ayuntamiento

iijuín 
fcuíñ 
ÜÍOS

mayor colboración pata cq 
brar una Muestra durante 
próximas fechas navideñas.

Esta solicitud fue transmiq 
ayer por el portavoz del | 
alcalde, asegurando que ] 
menospreciar a nadie, 
colectivo considera que ”prisi( 
Ayuntamiento les ha t ^nsi 
como vendedores am u jildei 
cuando ellos esperan una mjj^^ 
ayuda municipal”. Esta colatjj^^,^^ 
ración está referida, seg 
anuncia desde la P^P!’ 
ciación, especialmente 
che de luz necesaria par

En su 
ploPi

^ ex 
la E 

km

^í5ü 
t®P¡ 
^<(iad 
[Asir 
Res 
Neli 
TOir

iluminación. , J
Esta I Muestra de ^

en Albacete se celebrana, s t 
minara consohdandose, d ^ 
de diciembre al 5 ^® ^Sad»^i( 
un total de 12 stand^
en el Paseo de 1» Í^]^ mX । 
dar más relevancia a es T
tra, la Asoc^VwI* 
a artesanos de tod

Los productos ¿«J^  ̂
serían: cerámica u jg com -ins rería, juguetes de madeja,^ ^® 
plementos para “°^° >3, 
nal, tapices de alto 1 j^
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laquín García, expulsado del sindicato, engañó a su socio en un taller mecánico 
d
»^ Un antiguo dirigente ugetista

resulto condenado por estafa
lampuso una pena de 8 meses de prisión por falsificar dos talones bancarios

Maraña de altercados con 
la Ejecutiva Provincial

García Martínez, expulsado recientemente de laniuu
isetí ^^'^ Provincial 
, >úr'“^ ^® íalsedacfalsedad en documento mercantil y estafa.

lío 
ceV F. GANUZA
e la ^ su sentencia, el Juzgado 
nitidt''* ^®”^ n° 1 de Albacete 

|,,i ?'‘so a Joaquín García Mar- 
‘‘8 j ®^pulsado recientemente 
esl ¡i Ejecutiva Provincial de 

e í , .“?a pena de ocho meses 
ata
anl

in

Pusion menor, accesoria dé 
^Kión en cargos públicos 
•'teecho de sufragio duran-

-------- ^-----------)laB , el tiempo de condena,
1^^ de 100.000 pesetas, con 
r® días de arresto en caso

delito de 
ITa • ?^ documento mercan- 
If/siniisino, se le condena a 

,e

'en 
ici

^^ arresto mayor por
• ^^ estafa, debiendo 

el JJinnizar con 125.000 pesetas 
Tendero Hernández, 

^p3^En '°i ^"^ ^^ taller mecánico. 
k ^^"° judicial, se con-

■Bión. cerradura de

«4 S- ^'=“diera a 
lalaciones, lo que pro- 
.?” .^^conamiento de sus 

P^^sonales. El 
litiii ^^mbién compartía 
.''“.'andad de una cuenta 

.^Mancomunada en la 
.®®^®“se del Banco 

y* P^^ consiguien- 
requería 

Sin 'Mbos socios.
^feta k ®’ ^' ^^^ dirigente 
‘^üsivn ^^Mró en beneficio 
^ y ^°M ánimo de lucro 
^Ne94n^ ''^"^^niUa por 

y 10.000 pese-
Presentan- 

•aaoij-. intentos con una 

r luvip^^^ Tendero, sin que 
lucilos ^nnocimiento de 

f’dible autorización.

B Pcír^T^ periciales, emi- 
¡^eniif^ Gabinete Central 

■ ' ^1 en/^^^*^” y ratificados
P de su redac. 

’^nsur ° ^^g^ Ramos, 
Asuran ^ ^^^ '^^ rúbricas 

ft-’’ílo??®^ angelo infe- 
■j^ira g| .^beques extendidos 

benen ^^® depósito ban- 
“ y nn ^^ carácter dubi- 

Perif ^^” auténticas. El 
de descartó la posi- 

Bí^'’^o ^'^^ autoimitación, 
' Dr^r.^ cuando uno rea- 

''bpresn ^ gráfica siempre 
KN>íad ’^" ^Msgo de su 
B^^ba. ’ aunque trate de 

^' acné ,^’acda probado 
K* l^avés del
B*^ '^'onec /^presentaban los K ’^^üeir Masificados, consi- 
B^^ba, Q,.? ^rror a la entidad 

entrega K '^ pesen ? consignadas B^iih''^düici ^^^’ ocasionando 
IÍ^ tSS patrimonial a 
R’^eíd^. y quedando 
■^u^'artíc ?® *^o contempla- 
■ Y 528 del Código

Considera cons-

titutivo de una falta de coac
ciones (prevista en el artículo 
585 del Código Penal, en su 
cuarto supuesto) que procedie
ra a cambiar la cerradura del 
taller a fin de impedir la entrada 
a su compañero, a un copro

pietario del establecimiento que 
vio lesionada su libertad de 
obrar y privándole de su legí
timo uso y disfrute. El tribunal 
estimó que Joaquín García 
prescindió de cualquier solución 
por la vía legal, con indepen
dencia de las reuniones o inten
tos por llegar a un acuerdo 
acerca de la disolución de la 
sociedad.

de UGT, ba sido condenado por sendos

COMPAÑIA DE SEGUROS ADESLAS, S.A.

Fusión por absorción de filiales
COMPAÑIA DE SEGUROS ADESLAS, S.A. ha incoado los procedirpientos legales para formalizar la fusión por absorción de las siguien
tes dieciseis filiales:
1.- CLINICA Y ESPECIALIDADES SANTA EULALIA, S.A. DE SEGUROS (participada al 100%); 27- UNION MEDICA DE LERIDA, S.A. 
DE SEGUROS (participada al 100%); 3.- AGRUPACION MEDICA CASTILLA, S.A. DE SEGUROS (participada al 100%); 4.- COMPAÑIA 
DE SEGUROS UNION MEDICA DEL SUR, S.A. (participada al 100%); 5.- ASOCIACION MEDICA LA CRUZ BLANCA, S.A. DE SEGU
ROS (porticipada al 100%); 6.- CENTRAL ESPAÑOLA MEDICA, S.A. DE SEGUROS (participada al 100%); 7.- MEDICA ALBACETE, 
S.A. DE SEGUROS (participada al 100%); 8.- MEDICA DEL SURESTE, S.A.JCOMPAÑIA ESPAÑOLA DE SEGUROS DE ASISTENCIA 
QUIRURGICA) (participada al 100%); 9.— ESFERA MEDICA, S.A. COMPAÑIA DE SEGUROS (participada al 94,056%); 10.— COM
PAÑIA DE SEGUROS HERMANDAD SANITARIA, S.A. (participada al 99,9%); 11.- ALIANZA MEDICA GRANADINA, S.A. DE SE
GUROS (participada al 69,78%); 12.-ASISTENCIA MEDICO QUIRURGICA DE ZARAGOZA, S.A. (participada al 99,827%); 
13.-CENTRE D'ASSEGURANCES SANT JORDI, S.A. (participada al 98,933%); 14.-IGUALATORIO DE ESPECIALIDADES MEDI
CAS, S.A. DE SEGUROS (participada al 96,803%); 15.— SEGUROS ASMEVIRCA, S.A. (participada al 51,780%); 16.— UNION PRE
VISORA SANITARIA, S.A. COMPAÑIA DE SEGUROS (participada al 95,19%).
Efectuado el depósito de todos los proyectos de fusión en los Registros Mercantiles correspondientes, los Juntas Generales Extraordina
rias, de COMPAÑIA DE SEGUROS ADESLAS, S.A. y de las Sociedades enumeradas en los 10 primeros apartados celebradas con ca- 
rócter Universal, han aprobado ya los Proyectos de Fusión.
Por otra parte se han convocado, con los requisitos del artículo 240.2 de la L.S.A. las Juntas Generales de las restantes seis Sociedades. 
Para dar cumplimiento a lo vigente normativa en materia mercantil y en materia de ordenación del seguro privado, se procede a publicar 
los reglamentarios anuncios, referidos a la absorbente y a los diez primeras Sociedades.
Los anuncios relativos a los acuerdos que sobre fusión adopten en su día las seis restantes Sociedades se publicarán posteriormente, 
en su momento procesal oportuno.

I. En cumplimiento de la 
normativo mercantil (artículo 
243 de la L.S.A.)
TERCER anuncio de Fusión.
Se hace público que las Juntas Gejie 
rales Extraordinarias de COMPAÑIA 
DE SEGUROS ADESLAS,- CLINICA Y 
ESPECIALIDADES SANTA EULALIA, 
S.A. DE SEGUROS; UNION MEDICA 
DE LERIDA, S.A. DE SEGUROS; AGRU
PACION MEDICA CASTILLA, S.A. DE 
SEGUROS; COMPAÑIA DE SEGU
ROS UNION MEDICA DEL SUR, S.A.; 
ASOCIACION MEDICA LA CRUZ 
BLANCA, ^A. DE SEGUROS; CEN
TRAL ESPAÑOLA MEDICA, S.A. DE SE
GUROS; MEDICA ALBACETE, S.A. DE 
SEGUROS; MEDICA DEL SURESTE, 
S.A. (COMPAÑIA ESPAÑOLA DE SE
GUROS DE ASISTENCIA QUIRURGI
CA); ESFERA MEDICA, S.A. COMPA
ÑIA DE SEGUROS; COMPAÑIA DE 
SEGUROS HERMANDAD SANITA
RIA, S.A , hon adoptado, por unanimi
dad, los siguientes acuerdos: 
PRIMERO.— Aprobar las Cuentos co
rrespondientes a los respectivos ejerci
cios sociales que, con motivo de lo fu
sión han tenido uno duración de siete 
meses: 1 de Enero de 1990 al 31 de 
julio de i 990, con los Balances de Si
tuación verificados por las Compañías 
de Auditoría ARTHUR ANDERSEN y 
AUDIHISPANA, Cuentas de pérdidas 
y Ganancias, Memoria e Informe de 
Gestión.
SEGUNDO.— En el caso de las absor
bidas, considerar el Balance cerrado a 
31 de Julio de 1990 como Balance de 
Fusión. En el caso de lo absorbente, 
consideror como Balance de Fusión el 
formulado por el Consejo de Adminis
tración en su Sesión de 25 de Octubre 
de 1990, y en cuya formulación, al 

amparo de lo prevenido en el artículo
239.1 (in fine!) de la L.S A., se han te
nido en cuenta las modificaciones im
portantes contabilizadas entre el 31 de 
Julio de 1990, fecha de cierre del 
Balance y el 25 de Octubre de 1990, 
fecha de la redacción y suscripción del 
Proyecto de Fusión.

TERCERO.-
A) Aprobar los Proyectos de Fusión y, 
ajustóndose o ellos, "bcordar la fusión 
por absorción entre COMPAÑIA DE 
SEGUROS ADESLAS, S.A., como ab
sorbente y las siguientes Compañías, 
como absorbidas: CLINICA Y ESPE
CIALIDADES SANTA EULALIA, S.A. DE 
SEGUROS; UNION MEDICA DE LERI
DA, S.A. DE SEGUROS; AGRUPA
CION MEDICA CASTILLA, S.A. DE SE
GUROS; COMPAÑIA DE SEGUROS 
UNION MEDICA DEL SUR, S.A.; ASO
CIACION MEDICA LA CRUZ BLAN
CA, S.A. DE SEGUROS; CENTRAL ES
PAÑOLA MEDICA, S.A. DE SEGU
ROS; MEDICA ALBACETE, S.A. DE SE
GUROS; MEDICA DEL SURESTE, S.A. 
(COMPAÑIA ESPAÑOLA DE SEGU
ROS DE ASISTENCIA QUIRURGICA); 
ESFERA MEDICA, S.A. COMPAÑIA DE 
SEGUROS; COMPAÑIA DE SEGU
ROS HERMANDAD SANITARIA, S.A.
B) COMPAÑIA &E SEGUROS 
ADESLAS, S.A. adquirirá el patrimonio 
de las absorbidas, de acuerdo con los 
Balances de Fusión de dichas Socieda
des, cerrados todos ellos el 31.7.90, 
cuyos Activos y Pasivos pasarán glo
balmente o la Sociedad absorbente, 
quedando ésto subrogada, a título uni
versal, en todos los derechos y obliga
ciones de los absorbidos, sin limitoción 
de ninguna clase.

C) Las Sociedades absorbidas queda
rán disueltas, sin liquidación una vez 
sean elevados a públicos e inscritos

• F. G.

Como se recordará, el 
acusado mantuvo un largo 
litigio con la Ejecutiva Pro
vincial de UGT, donde ocu
pó durante años ciertos car
gos de responsabilidad, pero 
n raíz de dichos enfrenta
mientos se le abrió un expe
diente sancionador que aca
bó en su expulsión definitiva 
de esta organización.

Las causas de dicho con
tencioso se referían a las 
condiciones de trabajo de su 

en el Registro Mercontil los presentes 
acuerdos.
D) Lo relación de canje seró: en ESFE
RA MEDICA, S.A. COMPAÑIA DE SE
GUROS, 9 acciones nuevas de la ob- 
sorbente de 2.000 Pts. de valor nomi
nal por ocho acciones de entre las in
tegramente desembolsadas de la ab
sorbido -t-1.036 Pts. en efectivo, o 3 
acciones de la absorbente por 4 accio
nes de la absorbida de entre las de
sembolsadas en su 67% -1-532 Pts. en 
efectivo. En COMPAÑIA DE SEGU
ROS HERMANDAD SANITARIA, S.A., 
112 acciones de la absorbida por 1 ac
ción nueva de lo absorbente -t 100 Pts. 
en efectivo. En el caso de los otras 
ocho Sociedades absorbidas no proce
de, de conformidad con lo establecido 
en el artículo 250 de lo L.S.A., ni esta
blecer relación de canje ni aumento del 
Capital Social de lo absorbente, ol es
tar integramente participadas por esta 
última.
E) Todas las operaciones realizadas 
por las Sociedades absorbidas, se con
siderarán realizadas, a efectos conta
bles, a partir del 1 de Agosto de 1990, 
por cuenta de la COMPAÑIA DE SE
GUROS ADESLAS, S.A.
F) Los nuevos acciones de COMPAÑIA 
DE SEGUROS ADESLAS, S.A., emitidos 
poro el canje, dorón derecho o parti
cipar en las ganancias sociales que se 
obtengan desde la indicada fecha de 
1 de Agosto de 1990.
G) El plozo, forma y lugar paro efec
tuar el canje de títulos se anunciará en 
su día en un periódico de la Provincia 
correspondiente, una vez hoyo queda
do inscrita lo disolución de las socie
dades absorbidas.
El presente anuncio se publica a los 
efectos establecidos en el artículo 

compañera sentimental, 
quien ejercía la labor de tele
fonista y recepcionista en la 
central, siendo relevada de 
sus ocupaciones por supues
to desinterés y posteriormen
te readmitida tras una sen
tencia que declaraba el des
pido improcedente. Al mar
gen de la mencionada dis
puta, Joaquín García prota
gonizó diversos altercados 
personales que le granjearon 
la enemistad de quienes has
ta entonces fueron sus com
pañeros de sindicato.

243 de la L.S.A., advirtiéndose, en 
cumplimiento de lo preceptuado en los 
artículos 238 y 240 del mismo texto le
gal, que en el domicilio social de la ab
sorbente y de cada una de los absor
bidas están a disposición de las perso
nas o entidades indicadas en tales nor- 
;mas, los documentos relacionados en 
el referido artículo 238. Los accionistas 
y acreedores tienen derecho a obtener 
copia del texto íntegro de los acuerdos 
adoptados y del Balance de Fusión.

II. En cumpUmUnto de la nor
mativa sobre Ordenación del 
Seguro Privado, se anuncio 
asimismo la
APERTURA DEL PERIODO DE 
INFORMACION PUBLICA

La Dirección General de Seguros, de 
conformidad con lo dispuesto en el ar
tículo 24.2 de la Orden de 7 de Sep
tiembre de 1987, ha autorizado la pu
blicación del Anuncio de Fusión entre 
COMPAÑIA DE SEGUROS ADESLAS, 
S.A., como absorbente y, como absor
bidas, las mismas DIEZ filiales referen
ciados en el apartado I anterior a cu
yo texto se remite este anuncio para 
evitar innecesarias repeticiones.

Los asegurados de las once referidas 
sociedades tienen el derecho de comu
nicar a lo Dirección General de Segu
ros del Ministerio de Economía y Ha
cienda, PP de la Castellana, 44, 28046 
Madrid, en el plazo de un mes desde 
lo publicoción de este anuncio, los ro
zones que pudieran tener para estar 
disconformes con esta fusión.

Madrid, 19 de Noviembre; de 1990

E.R. González Salas, Consejero facul
tado para las operaciones de fusión.
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España debe defender la producción de maíz.Diferencia

Estados Unidos amenaza con represalias

César LUMBRERAS
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PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A. 
Ctra. de Peñas de S. Pedro, km, 1. 

Teléfono: 22 37 08. ALBACETE 

¡CONSULTENOS PRECIOS!

Pone a su disposición una extensa gama cíe semillas de 
cereales para la próxima campaña.
CEBADAS: ALBACETE, HATIF DE GRIGNON, BEKA KYM, 
APEX, KORU, ZAIDA.
TRIGOS: ARAGON 0-3, PANE, ANZA, CAJEME, RINCONADA
YECORA, CHAMORRO, TRIANA, SEVILLANO, GOELENT.
TRITICALE: TRITANO.
AVENA: PREVISION

_______ VEZA Y ALFALFA.

e:

PORCINO
Selecto...........................................
Normal........................................ .
Graso.............................................
Lechón normal hasta 18 kg

LEGUMINOSAS
Yeros........................
Veza.........................
Lentejas...................
Heno de Alfalfa..

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg...... 350-360 -1-10
Conejo desvieje...................................... 70 =

Información de precios. Teléfono: 215910 (Contestador)

Viemes. 23 de
Noviembre de 1990

Semana n" 47- Cotizaciones del día 22-11-90
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

CEREALES
ABONOS

SEMILLAS Y
SECADEROS

OVINO

4' 
.Lonja Agropecuaria

para La Mancha

Corderos hasta 10 kg
Corderos de de 10 a 15 kg. 
(media de 12,5 a 13) .......... .
Corderos de 15,5 a 19 kg ... 
Corderos de 19,5 a 23 kg... 
Corderos de 23,5 a 28 kg.. 
Corderos de 28,5 a 32 kg.
Corderos de 32,5 a 38 kg.
Oveja gorda...................*.......
Lana

CEREALES
Cebada Beka para cervecería.............
Cebadas para cervecería........................
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl 
Cebadas^ienso de menos de 62 Kg/hl...
Trigos duros.................................................
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.).
Extensibles:
Chamorro.........................................................
Aragón..............................................................
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano).
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)....................
Avena.................................................................
Centeno............ ...............................................
Triticales...........................................................
Maíz secadero.................................................

Ptas.^
520-530 -70

500-510 -40
425-435 -40
390-400 -35
355-365 -30
290-300 -20
240-250 -30
50-60 -5

SC

23,95 -1-0,20
23,40-23,60 -1-0,20
22,90-23,20 +0,20
28,50 =

27 =

30,75 =
28,25 =
26,50
26 +0,25
21 =
22,75-23 +0,25
23,75 =
27,50-27,70 +0,25

SC 

SC 

SC 

SC

Entrara mas de un millón de toneladas

El precio del maíz subió entrej 
50 céntimos y 1 peseta

El precio del maíz ha subido durante los últimos días 
entre SO céntimos y 1 peseta según se desprende de los 
datos facilitados por las distintas lonjas. Ello se ha debido 
a las noticias procedentes de Bruselas sobre las adju
dicaciones de 1.250.000 toneladas de maíz que debe entrar 
en España procedente de países terceros.

Ayer se debía celebrar en 
Bruselas una nueva adjudica
ción en aplicación de la nor
mativa prevista para este año, 
pero a la hora de cerrar esta 
información todavía no se cono
cían los resultados de la misma. 
Sin embargo, tampoco reviste 
mucha importancia ya que en 
las dos primeras adjudicaciones 
se ha distribuido la mayor parte 
del maíz quedando tan sólo 
para esta última, poco más de 
100.000 toneladas.

Tal y como ya informó este 
periódico el pasado viernes, en 
la adjudicación que tuvo lugar 
en el .primer Comité de Gestión 
de ese mes de noviembre se 
otorgaron 784.000 toneladas de 
maíz aproximadamente que fue
ron a parar prácticamente a las 
manos de una sola empresa 
quedando así muy concentrada 
la oferta. En la segunda adju
dicación se entregaron 382.000 
toneladas de maíz con lo que 

- ALBACETEOBISPO TACASTE, 11 - TEL:

casi se cubría el cupo.
La reacción ante estas noti

cias en el mercado interior no 
se hizo esperar y se registraron 
subidas a pesar de coincidir con 
la salida al mercado del maíz 
de producción nacional. En 
algunos medios se estima que 
este incremento de los precios 
podría arrastrar también a las 
cotizaciones de los otros cerea
les.

Mientras tanto representan
tes de las Administraciones de 
Estados Unidos y de la Comu
nidad Europea han celebrado 
reuniones con vistas a la prórro
ga del acuerdo cerealista que 
finaliza este año por el que 
España debía importar, 2 millo
nes de toneladas de maíz y 
300.000 de sorgo. Los Estados 
Unidos insisten que debe 
prorrogarse aunque se negocien 
las cantidades. La CE se opone 
a que continúe llegando maíz 
procedente de terceros países 
en condiciones preferenciales.

En el marco de estos encuen-
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Unidos ha am^comer 
represalias de car J 
dal y ha hecho publ ca un J 
con las me^sÍpan# 
verían afectadas. ^^^^ ¿j^. 
la Comisión Europ a ^^^^^^ 
puesta

contra las impor | 
teamericanas. jg losi

Este va ^ ^^^^ „ g deba«5 
temas que se seman2^ 
durante las pro j neg^i 
de forma paralela a 
elaciones del G
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Bruselas también tratará el comienzo de la campaña de aceite de oliva

El Consejo de Ministros de Agricultura 
estudiará el sector de materias grasas

La ayuda a¡ consumo de aceite, de 40 ecus por cada 100 kilos

A pesar del descenso que se 
registrado en la cotización 
dólar y del aumento de los 

JH^dentes en los sectores lac- 
vacuno los gastos agrícolas 

la Comunidad Europea (CE) 
mantendrán dentro de los 

previstos para 1990 que 
^■*scienden a 26.452 millones de 

con los datos 
ultimo informe hecho públi- 

*^ Comisión Europea 
los gastos del FEOGA 

^fantía. Al final del ejercicio 
técnicos del órgano ejecu- 

burocrático de la CE 
aproximado 

2000 millones de ecus. Una 
del mismo se reportará 

presupuesto de 1991 con el 
financiar algunos gastos 
han retrasado como con- 
^la de la intensificación 

os controles en Italia, así 
de arranque 

^nnedos, que a partir de aho-

Garantía.

hasta ahora menos 
C prestado inicialmen- 

j ^ 01 de los cereales, el azú- 
o remolacha, materias 

1 y aves. Por
* ^^ ^^ aumentado

—- : • • °^ gastos presupues-
te lae n'^'^^'^^^^^ ^^ el sector 

j P^^eteaginosas.

La situaron en el sector de las materias grasas y la 
decisión sobre el comienzo de la campaña de aceite de 
oliva que debería haber entrado en vigor el pasado día 
L pero que se aplazó hasta el día 25 serán algunas de 
las cuestiones que se aborden a partir del lunes.

César LUMBRERAS

La Comisión Europea ha 
propuesto que la ayuda al con
sumo de aceite de oliva se fije 
en España en 40 ecus por cada 
100 kilos, una cifra superior a 
la prevista pero inferior a la 
que ha solicitado la delegación 
española que es de 49 ecus. Los 
ministros de Agricultura de la 
CE que se reúnen a partir del 
lunes en Bruselas tienen ante 
sí el reto de llegar a un acuerdo 
en este punto, una de las modi
ficaciones más importantes que 
hay que realizar en la ñormativa 
del sector de materias grasas 
como consecuencia del final del 
período de stand-gtill en Espa
ña y el comienzo de una nueva 
fase del período transitorio. Por 
este motivo la Comisión Euro
pea presentó antes del verano 
una serie de propuestas dirigi
das a elaborar la nueva regla
mentación.

Mediante ellas se trata de 
evitar que el consumo de aceite 
de oliva disminuya como con
secuencia de la caída que debe

ría producirse en los precios al 
consumo de los aceites de 
semillas.

De ahí la introducción de la 
ayuda al consumo, que ya se 
aplica en los otros países miem
bros de la Comunidad, en Espa
ña. Mediante este instrumento 
los precios al consumidor debe
rían bajar también, mientras 
que las cotizaciones a los pro
ductos continuarán aumentan
do ya que todavía están más 
bajas en España.

Los ministros de Agricultura 
de la CE tienen previsto abor
dar también a partir del lunes 
las reformas que ha propuesto 
la Comisión Europea en la 
OCM de azúcar y que afectan 
por lo tanto al cultivo de la 
remolacha de vital importancia 
para amplias zonas de Castilla 
y León y Andalucía occidental, 
sobre todo.

Los puntos más importantes 
de las propuestas de la Comi
sión son el mantenimiento del 
sistema de cuotas vigente 
actualmente y que el nivel de 
éstas sea el que rige actualmen-

Problemas con el aceite de oliva.

te. Cuando se hicieron públicos 
estos documentos los fabrican
tes españoles se apresuraron a 
solicitar que España es el único 
país que tiene un consumo más 
alto que su cuota de produc
ción. Si finalmente se aprueba 
la propuesta de la Comisión la 
fijación de cuotas será por

empresas, igual que hasta aho
ra. Asimismo se deberá man
tener el sistema de autofinan
ciación que se puso en marcha 
en esta OCM durante la cam
paña 1986-87. La citada pro
puesta contempla también la 
posibilidad de fijar precios 
regionalizados.
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FUTBO AUDITORIO MUNICIPAL
CULTURAL ALBACETE
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FEDERACION LADRONES Y AMANTES”

DOMINGO, 25 - NOVIEMBRE -1990

4 de ia tarde

A.D. TARANCON

por

TEATRO FENIX 
con 

SUSANNE DILEVSEN Y JULIAN HERRERO
Función: Sábado 24, 20*00 y 23*00 h.
Taquillas abiertas desde el viernes 23 de 11 
a 2 y de 6 a 9.

PRECIO: 700 pts.

Ateo, de
ALBACETE

^^ñores Socios del Albacete, entrada Especial 
Niños hasta 13 años GRATIS

JIMA DE fOMCMDADES DE CASTILLA-LA MANCHA 
DIPUTACION PR0\ INCIAL DE ALBACETE 
AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

■'CALA DE ALBACETE

c Gimnnno 

ñPfllfi
ESCUELA 

DEPORTIVA

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC-

C/ San Antonio, 7
Telef: 21 86 21 

ALBACETE 

iiCON SERVICIO DE
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERG.ERA_EDAD 

I CLASES
PARA NIÑOS 

DESDE 
< LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM-J'AZZ MAN
TENIMIENTO MASCULINO Y FEMENINO, PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION MINI-FRON- 
TONES - SUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA
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En el marco de la programación del XI Festival Internacional de Música, de la Caja de Albacete

La Orquesta de Cámara de Wallonie 
actúa hoy en el Auditorio Municipal

El VI Encuentn 
de Corales 
comenzará el 
próximo día 30 
en Albacete

Jean F. Chamberlan y Marc Grauwels intervendrán como solistas de violín y fíauta en el concierto

Hoy actuará a las 8JS "de 
la tarde en el Auditorio 
Municipal de Albacete la 
Orquesta de Cámara de 
Wallonie, dirigida por 
Jean Francois Cbamber- 
lan, en el marco de la pro
gramación del XI Festival 
Internacional de Música, 
de la C^a de Albacete.

LT

Con la actuación de la 
Orquesta de Cámara de 
WaUonie, el Festival Interna
cional de Música rebasa su 
ecuador en la programación 
musical y de ballet que la 
Obra Social y Cultural de la 
Caja de Albacete ha prepa
rado para la presente edición 
de este certamen.

La orquesta interpretará, 
bajo la dirección de Jean 
Francois Chamberlan, el 
siguiente pro.grama: concierto 
grosso en Sol menor, op. 6, 
n° 8 de Arcángelo Corelli; 
concierto grosso en Re menor, 
n° 12 de Francesco Geminiani; 
concierto para flauta y orques
ta en Mi menor, n° 7. de Fran-

Con la actuación de la Orquesta de Cámara de Wallonie el Festival de Música rebasa su ecuador.

fe
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to Chirstov, esta orquesta 
actuará igualmente en el 
Auditorio Municipal, a las 8,15

cois Devienne, con el solista de la tarde, con este progra-
Marc Grauwels; concierto da 
Chiesa, n° 9 en Si bemol 
mayor, de Evariste DairAba
co; y sinfonía concertante para 
violín, viola y orquesta, en Mi 
bemos mayor, KV 364, de W. 
Amadeus Mozart, con los 
solistas Jean Francois Cham
berlan, en violín, e Ives Cor- 
turint, en viola.

Cerrará el XI Festival Inter
nacional de Música la Orques
ta Filarmónica Estatal de Var
na, el próximo día 1 de diciem
bre. Bajo la dirección de Cris-

ma: obertura “Italiana in 
Algeri”, de Rossini; sinfonía 
n° 94 en Sol mayor “La sor
presa”, de Haynd; y la sinfonía 
n° 4 en La mayor, op. 90 “Ita
liana”, de Mendelssohn.

Director solista

El director de la Orquesta 
de Cámara de Wallonie, nació 
en 1961, en Namur (Bélgica). 
Comenzó sus estudios musi
cales a muy corta edad y ya 
en los años 1978 y 1979 con

siguió los primeros premios en 
el concurso “Pro Civitate” de 
violín y de música de cámara.

Al finalizar su carrera vio
linística en el Conservatorio 
Real de Gante fue asistente 
de su maestro, Rudolf Wert- 
hen. Desde 1983 hasta 1986, 
fue alumno de Arthur Gru- 
miaux.

En el año 1983 Jean Fran
cois Chamberlan formó parte 
de la Orquesta de Cámara de 
Wallonie. Un año después 
tocó como violinista-solista y 
en el año 1987 se convirtió 
en el director de la misma.

El flautista Marc Grauwels, 
quien también intervendrá hoy

como solista en la Orquesta, 
nació en 1954. Empezó a estu
diar la flauta a la edad de 
7 años. Al finalizar su edu
cación musical en Bélgica se 
perfeccionó con James Gal- 
way en Londres y con Chris
tian Larde en París.

Ha realizado diversas giras 
en Francia, Holanda, Polonia, 
Alemania, Suecia, Gran Bre
taña, Italia, Grecia, Japón, 
España, Estados Unidos, etc.; 
como solista ha tocado con 
grandes directores, como K. 
Munchinger y R. Barchai. Ha 
grabado varios discos con el 
Trío Barroco y con J. M. 
Roller.

En la muestra se han contemplado fotografías sobre mujeres ejerciendo oficios y tareas tradicionales

Clausurada la exposición ^^La mujer en
Castilla-La Mancha: Década de los 90”

LT

Ayer fue clausurada la expo
sición fotográfica titulada “La 
mujer en Castilla-La Mancha: 
Década de los 90”, organizada 
por la Dirección General de la 
Mujer de la Consejería de Edu
cación y Cultura de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, que permaneció abier
ta al público en la Dirección 
Provincial de Cultura de Alba
cete desde el pasado día 15.

Sobre esta muestra, la direc
tora. general de la Mujer, Charo 
Tapia, señaló que “las fotogra
fías que han sido seleccionadas 
pra su montaje constituyen un 
modesto documento gráfico 
sobre las mujeres de nuestra 
comunidad. Aunque por el 
número limitado de éstas no se 
han podido recoger todas las 
situaciones en que se desarrolla 
la vida cotidiana, tanto de las 
mujeres que habitan en zonas

rurales como en zonas urbanas, 
creemos que uno de los obje
tivos que nos planteamos al 
montar la exposición se ha 
logrado: dar a conocer esta rea
lidad a través de una manifes
tación artística, la fotografía. Su 
autor, Luca Gavagna, la plasma 
con gran sensibilidad y fres
cura”.

Tiempos de cambio

“En esta exposición -indicó 
Charo Tapia-, se contemplan 
mujeres ejerciendo oficios y 
tareas tradicionales, todas ellas 
de gran importancia social, pero 
no siempre valoradas, y también 
se refleja la nueva incorpora
ción de la mujer a trabajos y 
situaciones acordes con los nue
vos tiempos de cambios socia
les”.

Para la directora de la Mujer, 
es objetivo de su departamento 
“informar y sensibilizar a la

La Coral “Voces Blancas” de j_ 

Jijona, abrirá el día 30 de p^ 
noviembre en el Centro C
tural La Asunción de Albacete 
el programa de recitales del 
Encuentro de Corales, que 
desarrollará en la capital al 
ceteña, Villarrobledo, La Roq 
y Almansa. ,

El presidente de la Diput 
ción Provincial, Juan Franci 
Fernández, invita a particip 
en este nuevo Encuentro _ 
Corales “a todos aquellos que
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integráis alguna masa . j a: 
como a los que disfrutáis e^^Mdai 
chándola”. Los recitales que 
inte’-pretarán en Albaca® qu 
drán lugar a las 20,15 hor^> 
el Centro Cultural UAsimcá mun 
a cargo de las siguientes cor^^ no o 
Coral “Voces blancas de W ra. ] 
na, el día 30 de noviembre, « lect, 
Orfeón de la Mancha y 
de la Universidad A^X>jPé 
Madrid, el 7 de dmie jas, c 
Coral de Albacete y Coral 
llobregat de Les Flo »
de diciembre.

o»

aiciemuic. „t„-irán / En ViUanobledo aetn .««
las 20,00 horas del tiia^'^j ^.< 
diciembre la Cor gy j . h 
Blancas” de hjona y 
Villarrobledo; en La
las 20,00 horas

8 d¿* 
del día o “ j^ú

el “Cinema , « a a, 
dnr”deUR<^ ^diciembre en ' , 

Coro “El Salvador 
y la Coral de la g,
Autónoma de M^^’ggg¡, 
Almansa, en el g
•^„ %1 dSembre. Í

i^íUS 

Flors” y Coral vw
de Almansa .

Masas coralesalbacd^

Fotografía de la exposición con detalles del Pasaje de Lodares de .Albacete.

sociedad sobre el camino que 
aún queda por recorrer para 
que las mujeres en nuestra 
región tengan la posibilidad de

elegir y participar en todos los 
ámbitos de la sociedad, en 
igualdad de oportunidades con 
sus compañeros varones”.

El Orfeón *‘J^esW* 

Albacete, "y®.® fundadoP* 
Badia Gómez,¿te W"“,„ 1974. 
JuUo Sorribes Man^„ nena- 
Deste entonces y pueblos X 
lidad, ha recorndo P |,^ 
ciudades de ^Pímretacio"® 
varíes con sus mteT „, 
un mensaje de amor y I
de su tierra mawheg ^ j^ 

Ha actuado en M^j^ Cae^ 
do, Teruel, Vigo. W jalajs'^ 
ca Ciudad R'Vy no'“í' 
Vdencia, Castelo I^^nl:. 
la provincia de .^ InteUi*

cionales del ^j j y
Barcelona, Y ®" ^ Cora* 
Encuentros de M ^¿men- 
entre otros much%, ^^r 
llegando a i^g* ^„ dos ^ 
siciones en -nesW po^ 
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¡ Caudete ---“—:.--- -" —- <l : -'-
B concejal socialista Antonio Requena también alude a las defíciencias, ya que ‘‘existe un distanciamiento con el grupo gobernante

Alternativa Ciudadana acusa al alcalde de
H 

de
irregularidades en la gestión municipal

Íjf-Albertos denunció una infracción urbanística cometida por “uno de ¡os miembros de la camarilla’^ y continúa esperando respuesta
etei

*l?«í/dn administrativa que se está llevando 
en el Ayuntamiento de Caudete ha sido 

jcJ^Tic/ada en varías ocasiones por una agru- 
WiÓD de electores que consideran “caótica” 

«¿pteadófl de los servicios administrativos de 
SCO p Corporación que lleva gobernando en la 

localidad caudetana desde hace más de diez 
años. Las críticas están relacionadas con el fun
cionamiento de la Secretaría municipal, así como 
el procedimiento que sigue el equipo de gobierno, 
del Grupo Independiente, a la hora de tomar 
decisiones. La falta de comunicación con el resto

de los grupos políticos que forman parte de 
esta Corporación es otro' de los aspectos que 
también han sido criticados por los ediles en 
la oposición, relacionados con la gestión del 
Grupo Independiente que preside la Corporación 
de Caudete.

* k-----Pilar PINTADO

U asociación Alternativa 
j Wana de Caudete está 

por un grupo de per- 
gj ^^ ^“^ tienen previsto pre- 
ó¿r^ ^ !^ próximas eleccio- 
1^-' aunque toda-

ii«’V° decidida la candi- 
• <i,?■ ^csde esta agrupación 

^^ denunciado 
ocasiones la gestión 

alcalde caudeta- 
• coino el funcionamiento 

En un comu- 
a este periódico,

*
»
Í
.

o Ciudadana conside- 
di L?’^ situación en la

•ce los servicios
del Ayunta-

^ ^^^^ agrupación el fun-
e **> de la Secretaría

^0 grado de desordenucsorudi 
da* alcanzado estos últi-

El Grupo 
Independiente, 
presidido por Vicente 
Lillo, gobierna con 
nueve concejales, 
frente a tres del 
PSOE y uno del PP

“La exposición al 
público de los 
acuerdos y decisiones 
es un trámite 
administrativo que en 
escasas ocasiones se

® ¿ru?® supera con creces 
'^ iíini« • ^ cualquier órgano e ?^^hvos público”.

calificó de 
^ tniam^ ^ actuación del 
'^ 4e "^°’ ^T’brc todo a la 

Trámites legales 
^-^ rnaestros en la 

i dp ^^Tón”, señaló el por- 
?BaS ^P®’ J^"" ^

de 
osé 
por 
I7L

^ivo^^'''^ Ciudadana es. un 

har ^^^’oipal, aunque
^ poco tiempo rea-

s / .Pregunt̂ ^ P®^ escrito en 
^ ¿rS"”P^®s. Esta aso- 
í^te el ^^ounciado recien- 
1 d trá ^° haber cumplido 
h pís?d'T' ‘'^ “p»- 
pionas? ^^ °^ acuerdos 
Hn lal ^’’ '°s 9ue se 
Pbucin *oiposiciones de 

especiales.
■^^’^^oenadas, 

y sin res- 
K indn ^^ - Transcurridos 
Pn hpp^i? ^^°s desde que 
f^’^tica ^^' ^ofracciones 

dp^ .rlenunciadas, 
L^*^res n ’^^Pouidad los 
l^ta" ^ rm lado 
L ^1 DiiEp ^ *^^^’ *^ expo- 

ad '^’^.es uno de los 
P *^3$ p,^’Ttistrativos que 
Capación "^^”°s realidad la 

en cuaS^^^^^"^’ ^^" 
En p ^Tuer estado de 
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C’^w/easa5 s un trámite que 
ni'^ica» ^^‘ones se lleva a
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Alternati- 
^^0 tra«^^-hecho 

enr ^^'^ *0^ ios pre- 
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de«^ Aprueban con 
®ts o siete meses.

Alternativa Ciudadana ha denunciado en varias ocasiones la situación de los servicios administrativos del Ayuntamiento.

lleva a la práctica”

La falta de comunicación es criticada por el Grupo Socialista.
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El alcalde de Caudete, Vicente Lillo.

A ■ 

sis

“el presupuesto anual, como 
documento contable e intru- 
mento de planificación de cada 
ejercicio debe ser aprobado 
antes del comienzo de cada año. 
La posibilidad legal de prorro
gar el presupuesto del año ante
rior es un mecanismo de uti
lización excepcional. Cada ejer
cicio poco se parece al anterior, 
y por lo tanto aplicar el pre
supuesto precedente para suplir 
necesidades del presente pro
duce graves disfunciones. Esto 
hace que se deba recurrir en 
innumerables ocasiones a habi
litaciones y suplementos de cré
dito, con los consiguientes tras
tornos añadidos a la labor de 
intervención encargada, inexpli
cablemente, al secretario del 
Ayuntamiento”, según expone 
el comunicado de esta aso
ciación.

“Ante las críticas recibidas 
-prosigue el comunicado-, en 
estos temas, la Alcaldía respon
de escudándose en las ocupa

ciones de tipo familiar del res
ponsable de la Secretaría del 
municipio. No queremos usar 
los problemas ajenos como 
arma arrojadiza, pero ante la 
imposibilidad material del 
secretario para poder abarcar 
todas estas tareas, tanto teso
rería, intervención, como secre
taría, encontramos inexplicable 
que varios funcionarios se dedi
quen a tareas banales, mientras 
que peticiones y presupuestos 
se agolpan y pierden en la Casa 
Consistorial”.

Por su parte, desde el Grupo 
Socialista del Ayuntamiento de 
Caudete, con tres concejales, 
también han observado que 
existen irregularidades. El con
cejal socialista, Antonio Reque
na, manifestó que “el problema 
más graves es que la Alcaldía 
funciona de forma muy parti
cular y los concejales no sabe
mos muy bien lo que ocurre. 
Existe un distanciamiento entre 
el grupo gobernante y los

demás”.
El Grupo Independiente que 

preside Vicente Lillo, gobierna 
con nueve concejales, desde que 
existen los ayuntamientos 
democráticos, mientras que el 
PSOE lo hace con tres y el Par
tido Popular con un edil.

Antonio Requena considera 
el problema del coste de la pis
cina municipal, del que se infor
mó en el último Pleno del pasa
do mes de octubre, que su costo 
es superior al que en un prin
cipio se había aprobado, “eran 
29 millones cuando fue apro
bado y al dar cuenta del pro
yecto, han pasado a ser más 
de 60 millones de pesetas, cifra 
que no sabemos como se paga
rá”.

Denuncia particular

Francisco Albertos Valdés es 
un vecino caudetano que tam
bién se ha visto afectado por 
las irregularidades de la gestión

municipal, denunciando una 
situación a la que todavía está 
esperando una respuesta. 
Albertos Valdés señaló que 
Grupo Independiente “gobier
na a su antojo haciendo caso 
omiso de la legalidad. Se ha 
creado una camarilla alrededor 
de Vicente Lillo y su grupo que 
ocupan todas las entidades, ya 
sean culturales, festeras o admi
nistrativas”. Albertos denunció 
una infracción urbanística 
cometida por “uno de los miem
bros de esa camarilla” que le 
afectaba directamente y tras un 
período de silencio y después 
de muchos requerimientos por 
su parte, las autoridades muni
cipales contestaron diciendo 
que iban a sancionar al infractor 
y que se repararía el daño. 
Meses después de esta respues
ta verbal, Valdés asegura que 
el infractor sigue gozando de 
impunidad, señalando que “este 
no es un hecho aislado, sino 
que se repite diariamente”.
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■^ - Almansa
En Logroño se desarrollaron las primeras jornadas de calzado español

di

El calzado almanseño, presente en las 
jornadas que se celebraron en La Rioja

Antonio López, presidente de la Asociación de Fabricantes almanseños, presente _ .

En Logroño, capital riojana tuvieron lugar 
las primeras jornadas del calzado español 
a través de una iniciativa que la propia 
Federación de Industriales FICE propuso 
a las administraciones. Antonio López, pre-

sidente de la Asociación de Fabricantes 
Almanseños de Calzado estuvo en estas jor
nadas y analiza el resultado para nuestros 
lectores.

Luis BONETE propios fabricantes. nuestro sector”.

La propia Federación de 
Industriales del sector del Cal
zado FICE, proponía a las admi
nistraciones la celebración de 
estas jornadas. La proposición 
se hizo extensiva a la Adminis
tración Central, así como a las 
administraciones de las Comu
nidades Autónomas que tienen 
una presencia importante en el 
sector del calzado. Uno de los 
representantes almanseños que 
estuvieron presentes en estas 
jornadas, era el propio presiden
te de la Asociación de Fabri
cantes de Calzado almanseño 
Antonio López, quien nos 
amplía el resultado de estas jor
nadas, los temas más importan
tes que se han tratado y sobre 
todo las posibilidades de futuro 
que puede tener el hecho de 
que en una mesa de negociación 
se sienten las partes implicadas 
en el futuro del sector, como 
son las administraciones y los

Objetivos de las jornadas Presencia de las 
administraciones

“La finalidad de estas prime
ras jornadas del calzado ha sido 
la intencionalidad de aunar los 
criterios y mediante una serie 
de ponencias, analizar cuáles son 
los auténticos problemas que 
gravitan sobre el sector del 
calzado.

No solamente se hizo el estu
dio de estos problemas, sino que 
además los respectivos represen
tantes de las autonomías pre
sentes en las jornadas, fueran 
conscientes también de los pro
blemas por los que atraviesa el 
sector, con el fin de ver la forma 
de hacer llegar a la Adminis
tración Central nuestras inquie
tudes en torno a los problemas 
que afectan al sector, para ver 
si de una vez por todas se toman 
soluciones que puedan benefi
ciar y solucionar la grave crisis 
por la que está atravesando

PREGUNTA.- El hecjio de 
la presencia de representantes 
de las diversas administraciones, 
tanto autonómicas como la Cen
tral, ¿supone una receptabilidad 
por parte de las administracio
nes, a que el problema existe?

“Yo creo que no existe con
ciencia del problema por parte 
de la Administración; y si existe 
será en un grado mínimo e insu
ficiente. Precisamente es por lo 
que hemos organizado estas pri
meras jornadas que por supuesto 
pretendemos que tengan conti
nuidad año tras año. Este año 
la representación que ha asistido 
por parte de la Administración 
Central y de las Autonómicas, 
no ha sido lo suficientemente 
grande e importante como noso
tros hubiéramos querido. Hemos 
tenido representaciones de Cas- Exito del calzado almanseño en Logroño.
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CONVOCATORIA PARA LA VINCULACION 
INTERINA DE UN PROFESOR AUXILIAR DE 
GUITARRA PARA EL CONSERVATORIO DE 

MUSICA Y ESCUELA DE BANDA DE ALBACETE
PUESTO DE TRABAJO.- Profesor Auxiliar de Guitarra.
CARACTER DE LA VINCULACION.- Interina.
REQUISITOS.- Estar en posesión del título de Profesor 
de la especialidad, según Decreto 2.618/66, de 10 de Sep
tiembre; o Título Profesional según Decreto de 15 de Junio 
de 1942.
SOLICITUDES.- Se podrán presentar instancias en el Regis
tro General de esta Diputación Provincial adjuntando his
torial académico y profesional, titulación exigida y docu
mentos^ acreditativos de ambos, hasta el día 28 de noviem
bre de 1990.
Horario de Registro; de 9,30 h. a 13,00 h., de lunes a 
viernes.

PRUEBAS DE SELECCION.- Constarán de dos fases: 
X, a) Concurso de méritos

b) Prueba práctica: Que constará de dos ejercicios: 
1.- Interpretación de una obra de libre elección 

(nivel mínimo de sexto curso)
2.- Impartición de una clase práctica de nivel 

elemental.
Tendrán lugar el próximo día 29 de 

noviembre del corriente año, a las 
10,00 horas en el Real Conservatorio 

Profesional de Música y Escuela 
de Danza, sito en la calle de Las 

Monjas, núm. 11 de Albacete.

EXCMO. AYUNTAMIENTO 

DE 

ALBACETE

CONCURSO SERVICIO LIMPIEZA Y OTROS 
CENTRO SOCIAL B° HOSPITAL
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OBJETO.- Concurso público para contratar el Servicio 
de Limpieza, Mantenimiento y Vigilancia del Centro 
Social del B° Hospital y la explotación de la Repostería 
del Club de Jubilados de dicho Centro.
PRECIO DE LICITACION.- Por el servico de Limpieza, 
el Ayuntamiento abonará al adjudicatario un precio anual 
de 1.036.000 pts. Por la explotación de la Repostería, 
d contratista pagará 36.000 pts/año.
PLAZO DE PRESENTACION DE PROPOSICIONES.- 
Hasta las trece horas del día 5 de diciembre de 1990 
LUGAR DE PRESENTACION DE PROPOSICIONES.- 
Negociado de Contratación de la Secretaría de este 
Exemo. Ayuntamiento.
DIARIOS OFICIALES.- En el Boletín Oficial de la Pro
vincia n° 136, correspondiente al día 12-11-90, aparece 
inserto este anuncio con las circunstancias más deta
lladas.

Albacete, 15 de noviembre de 1990 
EL SECRETARIO GENERAL

SEVIAL 
estas SEPARADO/^

VIUDO/A
Estamos creando “^^. 

pación en información 
ticipar. Para ^ Qg,av»

%,®^treplanta D-
Cuartero, 23 ®^262
Apartado de CorfW^_^—

VIVIENDAS PARQ^^ 

UNIVERSIDAD
Se convoca a ‘“^i^ 

reunión horas, a la re [’ , pgs-

taurante Laca

GRACIAS 
ESPIRI^^ 

SANTO

0 S Z a 00
 

m
 

ni
l

‘/ ALMACEn del instalado.
CALEFACCION, CALDERAS A GAS Y GASOLEO • QUEMADORES 
RADIADORES, EQUIPO DE AIRE ACONDICIONADO Y ACCESORIOS

ALBACETE C/. Ferrocarril, n’d Telf. (967) 21 72 74

Peí 
lili 
pai 
W 
coi 
íoil 
ció 
lidi 
ent 
ció

G.G.

M.C.D.2022



Viernes, 23 de
Noviembre de 1990La Tribuna PROVINCIA

.a
u»

ru
ar- 
í>n 
no 
D.

5 
0
0 
e

u Almansa ^
tilla-La Mancha, de La Rioja y 
le Aragón en cuanto a auto- 
wniías y por parte de la Admi- 
Étración Central, representan
tes del Ministerio de Industria 
y del Centro de Diseño y Moda.

De todas formas lo que noso
tros pretendíamos era como 
'■Ínimo que hubieran asistido 
los consejeros de Industria de 
todas las autonomías implicadas.
que por otra parte son muchas: 
Castilla-La Mancha, Rioja, Ara- 
lln, Valencia, Baleares, etc. De 
ttxlas maneras creo que han sido 
utuy positivas y las segundas, que 
alebraremos en un lugar aún 
"f determinado, que posible- 
®eDte sea en Toledo y que res
pondería a una invitación que 

bizo como colofón a la cele- 
froción de estas jomadas, pre
tendemos que haya una gran 
tepresentación de la Adminis- 
oeión y que todos unidos sea- 

capaces de solicitar a la 
ministración Central todas 
fuellas ayudas que el sector 
^ita. Y cuando hablo de 
^das, no pretendemos un 

por parte de la 
que derive en 

^^ graciosas. Somos parti-

un

os de una economía de mer- 
®^^^”^®^ dispuestos 

1^ (tudir a la Administración en 
míe i ^^ '^^® ^°” decisiones 
está P’^^P’a Administración 

nuestro 
que ■ Qu®^e claro 
aiin\^^ ^°^ viésemos sujetos 

Impuesto del Valor Aña- 
eJeesi^” ^^^^^^^''^ ^" ^^"^

y ^’ ^0 estuviésemos 

denia/ ^ Segundad Social ina- 
51 no ° P*^- elevado, y además 
oecesid^?'^’®^®"^®^ sujetos a la 
la Sem -j^^ ®®8'íir cotizando a 

^®? ®" aquellos 
jj^ de no actividad, y ade- 
<ndad°HpT^^^^^^-^^ ^°" “^^ 
Mica ^ *^ moneda que per- 
m)mnA»v®®^®®“'®nte nuestra 

exterior, nada 
^ re ^‘^^^ ^ ‘^ Administra- 
’i’l’rios d*^ ^^® ®° somos par- 
'ttendpn,^ ayudas graciosas, no 
’^o deh^^ '^^^ ^^ Administra- 

a de ser paternalista.

Trataron de aunar criterios en

En Logroño se desarrollaron las primeras jornadas
lo que sí tenemos claro es que 
esta administración debe de 
entender los enormes problemas 
de este sector y que lo único 
que pedimos es que revierta en 
el sector, una pequeña parte de 
lo que el sector está dando sin 
ninguna ayuda”.

Ausencias importantes

PREGUNTA.- De sus pala
bras se desprende una cierta 
amargura por la no asistencia 
a estas jornadas de interlocu
tores válidos por parte de la 
Administración Central. ¿Qué 
nos puede decir de esto?

“Sucede que cuando habla
mos de todos estos problemas 
que está soportando el sector, 
difícilmente se pueden resolver 
estos problemas por nuestras 
respectivas comunidades autó
nomas, puesto que son, la mayo

ría, temas que conciernen a la 
política de la Administración 
Central y que son asuntos no 
transferidos a las comunidades 
autónomas. Por eso lo que pre
tendemos es que, como tantas 
veces hemos ido a llamar a la 
puerta de la Administración 
Central, no hemos sido oídos, 
pues que nuestras respectivas 
autonomías, tomen una autén
tica conciencia de lo que el sec
tor del calzado supone para cada 
una de ellas. Por ejemplo en 
Castilla-La Mancha podemos 
decir que, el 50% del producto 
industrial bruto pertenece al cal
zado, somos el sector más fuerte 
y el más exportador; y así sucede 
también en La Rioja, sucede 
prácticamente en todas las auto
nomías en donde está implan
tado de una forma efectiva el 
sector del calzado.

Consecuencias de la crisis

En definitiva pretendemos 
que nuestras administraciones 
regionales, tomen conciencia y 
que nos ayuden a utilizar y llegar 
a los conductos necesarios que 
puedan tener competencias para 
solucionar los gravísimos proble
mas por los que este sector atra
viesa y que están siendo creados 
por falta de un marco adecuado 
de desenvolvimiento, no son 
problemas de industria, son pro
blemas que hace ya diez años 
que los estamos denunciando, 
pero que siempre se está hacien
do oídos sordos y nunca han 
sido escuchados. En estos 
momentos estamos asistiendo al 
deterioro, al enorme deterioro 
que el sector del calzado está 
sufriendo, con una pérdida cons
tante de competitividad, con un 
constante cierre de empresas.

SUPERMERCADOS ;i l ESTA

UCALBASi. omsA Compre Bien

DURANTE TODA 
ESTA SEMANA 

BUSQUE LA 
GRAN OFERTA DE

Recordamos a nuestros clientes que perma
neceremos cerrado hasta el próximo 27 de 
Noviembre por descanso del personal

DISCULPEN LAS MOLESTIAS
C/ La Caba, 23 - Tf: 23 67 66 - ALBACETE

con una constante reconversión 
salvaje, puesto que no es una 
reconversión planificada y lógica 
la que se está haciendo, sino, 
que asistimos al cierre de empre
sas y éstas a continuación 
comienzan a participar en lo que 
llamamos economía sumergida. 
No olvidemos que en estos 
momentos el 50% de producción 
del calzado se estima que es eco
nomía sumergida, de empresas 
semi-clandestinas; claro, contra 
esto no se puede de ninguna 
forma competir. Solamente hay 
dos soluciones: o las empresas 
que están legalmente implanta
das cierran y jugamos todos 
igual o por el contrario se toman 
por parte de la administración 
medidas que posibiliten el que 
todas estas empresas se acojan 
a un marco adecuado de trabajo, 
y que la conpetencia no sea tan 
feroz y tan desleal”.

Diferentes apoyos regionales

“Efectivamente hay comuni
dades que apoyan más que otras 
al sector, quizás sea por que tie
nen mayor sensibilidad o mayo
res presupuestos. Está bien claro 
que la Comunidad de Baleares 
apoya mucho más a las empresas 
de calzado que al resto de las 
industrias, con lo que crea un 
agravio comparativo, y cuando 
salimos al mercado unas empre
sas cuentan con mayores ven
tajas que otras. Lo que sí sería 
lógico es que las ayudas al sec
tor, bien fueran repentinas o 
bien fueran tomadas por parte 
de la Administración Central, 
fueran iguales y todos jugáramos 
con las mismas reglas. Que que
de claro que los fabricantes que 
gozan de mayores ayudas, no 
van a renunciar caprichosamente 
a ellas, pero esto no les impide 
ser solidarios y estar de acuerdo 
con que esas ayudas deben de 
ser iguales para todos. No que
remos que se les quiten las ayu
das a-los fabricantes de Baleares, 
queremos que a los demás nos 
den más y se iguale el listón, 
pero por arriba”.

A LA VENTA!

EN SUPERMERCADOS

seYca
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Las actividades se prolongarán hasta el mes de marzo

El Ayuntamiento organiza el I Curso de Preparación
Física para Fuerzas y Cuerpos de Seguridad

Las prácticas se desarrollarán en el Centro ^^Santa dara^^ y en el Polideportivo

El Ayuntamiento organiza el I Curso de Preparación Física 
para Fuerzas y Cuerpos de Seguridad. Las actividades 
se prolongarán basta el mes de marzo del próximo año 
y en las mismas podrán tomar parte los miembros de 
la Policía Local, Guardia Civil y Policía Nacional.

illi
i

Angel ROMERO

Dentro de este mismo mes 
dará comienzo, organizado por 
el Ayuntamiento, el I Curso de 
Preparación Física y Defensa 
Personal, especialmente dirigi
do a los cuerpos y fuerzas de 
seguridad. La fecha de comien
zo se prevé para el próximo 
lunes y sus actividades, teóricas 
y prácticas se extenderán hasta 
el primer trimestre de 1.991.

Según se nos ha informado, 
antes del comienzo de las acti
vidades se realizará a los cur
sillistas un completo reconoci
miento médico. El curso, de 
carácter voluntario para los 
interesados, se ofrecerá no sólo 
a los miembros de las Fuerzas 
de Seguridad que prestan sus 
servicios en Hellín, sino que, 
en el caso de la Guardia Civil, 
se hace extensiva la oferta á 
toda la comarca. Las inscrip
ciones se realizarán en dos nive
les: el grupo “A” para parti
cipantes de hasta 39 años de 
edad y el “B” para los que ten
gan de 40 años en adelante.

Programa de actividades

En la información que se ha 
facilitado sobre el curso se espe
cifica cómo en la sociedad 
actual, la práctica de la acti
vidad física es considerada 
como un elemento valioso que 
contribuye a una mejor calidad 
de vida. La integración de los 
hábitos deportivos y del ejer
cicio físico, como elemento 
importante de cultura, en la 
vida del individuo y de la comu
nidad, es hoy día un objetivo 
claro de la política municipal 
en la ciudad de Hellín.

Basándose en estos princi
pios se organiza este curso dedi
cado a las Fuerzas de Seguridad 
que, a través del ejercicio físico

C.B. EXPRES MENSAJEROS 

BUSCA MENSAJEROS
REQUISITOS:
-Moto propia
-Conocimientos de la 

ciudad
-Edad de 16 a 17 años
SE OFRECE:
-Contrato de trabajo
-Alta en S. Social
-Sueldo fijo.

INTERESADOS 
DIRIGIRSE A: Dionisio

Guardiola, 59 1°
Tel. 23 83 07/23 54 60
Preguntar Sr. GREGO

RIO o ZAMORANO

y ia práctica de deportes de 
auto-defensa, deseen sacar 
enseñanza para el aprovecha
miento racional de las poten
cialidades de su físico, siendo 
igualmente interesante para el 
neófito y los ya veteranos en 
las actividades de seguridad.

El cuadro de profesores que 
se encargarán de su desarrollo 
está compuesto por cinco espe
cialistas, tres en medicina y dos 
en actividades deportivas, sien
do las materias a impartir las 
siguientes: durante los meses de 
noviembre-diciembre “Funcio
nes Cardiovasculares” a cargo 
del doctor Pedro Bolívar Rever
te, en el mes de enero se tra
tarán las “Enfermedades de 
Transmisión Sexual” con la 
intervención del doctor Mah
mud Abdalla, también durante 
enero y febrero se desarrollará 
el tema “Toxicomanías y Hábi
tos Nocivos” ofrecido por J. C. 
Redondo Ródenas. Finalmente 
en marzo el tema a tratar será 
“Fisiología y Anatomía Gene
ral” a cargo de Juan Valenciano 
Llamas, profesor de educación 
física; el coordinador del curso 
será Pedro Zárate Camacho, 
director técnico de los Servicios 
Deportivos Municicipales, 
quién se encargará asimismo de 
ofrecer, en unión de Juan 
Valenciano las clases prácticas 
que tendrán lugar lunes, miér
coles y viernes, mientras los jue
ves se dedicarán a la teoría. Las 
primeras se realizarán en el 
Pabellón Polideportivo, mien
tras las segundas tendrán como 
escenario el centro “Santa Cla
ra”

Semana Cultural Montañera

La semana Cultural Monta
ñera que organizada por el gru
po “Tolmo”Se inició el pasado 
lunes llega hoy a su recta final

Bon(S8Loto NO ^ OLVIDE 
DE JUGAR

¡PUEDE SER .V.Wm MILLONARIO!
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con los últimos actos progra
mados. Durante los días pre
cedentes han intervenido en las 
distintas charlas ofrecidas en el 
salón de actos de la Caja de 
Albacete, Antonio López Serra
no, José Luis González, Anto
nio Andújar y Antonio Jordán 
Montes. Para hoy está prevista 
la intervención de Femando 
Tomás García que desarrollará 
el tema “Observación de la 
Naturaleza.”

Femando Tomás es autor de 
numerosos trabajos fotográficos 

publicados en revistas especia
lizadas de naturaleza, colabo
rador del naturalista Antonio 
Manzanares Palarea y poseedor 
de numerosos pfemios fotográ
ficos. También esta tarde serán 
entregados los premios del con
curso fotográfico “Acércate a 
la Naturaleza”

Es de destacar la interesante 
exposición de dibujos que sobre 
el Hellín antiguo ha realizado 
Justo Talavera Millán y que ha 
complementado la exposición 
de fotografías.

Estos dibujos 0^^ ^j,. j 
interesante pc«KX algunas 
eones típicos helli ’^fan 
de los cuales se encuen^ ^^^^ 
franco deterioro. „-^ ha 
muestra, el grupo jj^jp^da
pretendido r^^gstos lugares 
de atención sobre ^^ la 
que definen una ^j,|jgac¡ó» ; 
ciudad y que ex» ^j ^^^g df 
de conservar, ya j^ gj,. 
esta tarde se clausu^ ^^^^ ^o 
ción correspondiente^ 
de la Semana Cun
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Realizó una visita institucional al Ayuntamiento

coloquio con los asistentes.

Cristina Almeida.

Hellía y su comarca

Almeida afirmó en Socovos que el gobierno 
había sentido celos por su estancia en Irak

Se realizarán cinco cursos de formación para jóvenes

wtíiw Almeida indicó en Socovos que el gobierno había 
íMo ‘^celos partidarios" en su visita a Sadam Husein. 
•wa/jcjon de Izquierda Unida realizó un acto en la localidad 
'^vos al que asistió gran cantidad de público. Tras 
' ^tervención mantuvo un

A. ROMERO

Í^werda Unida realizó una 
pasado día 21 a la loca- 

^w Socovos, donde el acto 
^unportante tuvo lugar en 

de la Cultura, con una 
^ asistencia de público. A 

día, Cristina Almeida 
una visita institucional 

atamiento de la locali- 
yonde fue recibida por las 

^dades locales que le rega- 
a unos obsequios. Tras este 

asistió a una comida en 
estuvieron presentes aire- 

ai/ •• ^^^c^enta personas, 
^°^^^®^ y ^^ 

asis- 
también a este acto 

hellineros de punida.

^^^ importante de 
^ a ^vo lugar a primera 

^^^^® ^^ ^® Casa 
j^ tritura de Socovos, donde 
^ gar Un acto político que 

0 temprano de la hora.

contó con una gran asistencia 
de público que siguió la inter
vención de los oradores. En la 
presidencia del acto se encon
traban el candidato a la alcaldía 
de Socovos por la coalición de 
LU., José Molina y Julio Ripa- 
blo. En su disertación, Cristina 
Almeida habló sobre la proble
mática de la mujer en sus dis
tintas facetas, con especial inci- 
déncia en la mujer trabajadora.

3

Celos partidarios

Tras su alocución se desarro
lló un animado coloquio con 
los asistentes, respondiendo 
Cristina Almeida a las pregun- 
tas que le formularon, entre las noviembre termina el plazo de 

presentación de instancias paraque figuraron algunas alusivas 
a su reciente viaje al Golfo Pér
sico, para tratar de la liberación 
de los rehenes españoles. Con 
referencia a este tema, Almeida 
indicó que el Gobierno había 
sentido “celos partidarios”de la 
gestión desarrollada por la 

representación española, mani
festando cómo las declaraciones 
realizadas por el Gobierno 
español se contradecían con 
una reciente foto que había 
podido observar en el despacho 
de Sadam Husein en la que apa
recía el ministro Fernández 
Ordoñez imponiendo una con
decoración a Husein. En otro 
orden de cosas se refirió, a pre
guntas de los asistentes, al tema 
de la agricultura con referencia 
a la incorporación de nuestro 
país a la CEE, indicando cómo 
el tema agrícola había sido des
cuidado por el Gobierno socia
lista, especialmente en temas 
puntuales y que afectan de for
ma principal a los cultivos de 
esta comarca.

Se realizan cinco cursos de 
formación para jóvenes

El próximo día 28 de 

poder participar en los cursos 
de formación para jóvenes orga
nizados por la Consejería de 
Educación y Cultura y el Ayun
tamiento hellinero en colabo
ración con el Fondo Social 
Europeo. Los cursos son de 

carácter gratuito, desarrollán
dose con una duración de cua
tro o cinco horas diarias en ins
talaciones habilitadas por el 
Ayuntamiento, expidiéndose al 
final de cada uno de ellos el 
correspondiente diploma de 
asistencia, además de ello, en 
determinados cursos, los res
ponsables técnicos pueden rea
lizar pruebas de suficiencia, 
otorgando los correspondientes 
certificados a todos aquellos 
que superen dichos exámenes. 
Los cursos concedidos a Hellín 
son: monitores deportivos, con 
doscientas horas de duración, 
igualmente se ofrecerán otros 
dos referentes a hostelería y 
geriatría. Por otra parte se rea
lizarán otros dos cursos de cien
to cincuenta horas referidos a 
monitores de medio ambiente 
y escaparatistas.

Exposición de pintura y 
fotografía

En el Centro Sociocultural 
acaba de inaugurarse una expo
sición colectiva de pintura y 
fotografía de los autores alba
cetenses Rafael Castillo, Camilo 
Lerma y Miguel Piña. Según 
nos han manifestado los respon-

sables de las obras, consideran
que es más fácil organizar actos 
conjuntos de este tipo, ya que 
de esta manera consiguen los 
artistas tener más posibilidades 
de mostrar sus obras al público. 
Por otra parte, consideran que 
actualmente el panorama de 
certámenes para estas especia
lidades es realmente atractivo, 
ya que existe una importante 
cantidad de premios convoca
dos por distintas instituciones. 
Rafael Castillo ha realizado 
cuatro exposiciones individuales 
y diecisiete colectivas. Actual
mente se encuentra dedicado a 
trabajos sobre “modificación de 
materiales impresos”. Camilo 
Lerma ha realizado una expo
sición individual y dos colec
tivas. Por su parte Miguel Piña 
ha realizado estudios de cine, 
vídeo y televisión en Albacete 
y Madrid.
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¡MARAVILLOSA!

■Slskel 4 Ebert

FEROZMENTE BRILLANTE... 
VERLA, ES PURO PLACER."

-Sheila Benson, LOS ANGELES TIMES

¡ENORMEMENTE ENTRETENIDA!

Distribuida por LAUREN FILMS

GAI^RDUNADA CON [XIS OSCARS.
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La CE dará 
ayudas a los 
pequeños 
productores de 
cereales

LT

El Ministerio de Agricultura 
meídante una orden ministerial 
ha regulado la concesión de 
ayudas comunitarias a los 
pequeños agricultores españoles 
que cultuven en sus tierras 
cereales menores como alfor
fón, mijo y alpiste. Estas sub
venciones, concedidas por pri
mera vez por la Comunidad 
Europea, fueron aprobadas en 
el marco de una serie de medi
das vinculadas al acuerdo de 
precios para la campaña 
1990-1991. En cocnreto estas 
ayudas, que tiene nuna cuantía 
de 7.500 pesetas por hectárea, 
está dirigida fundamentalmente 
a pequeños productores de 
cereales menores, hasta el lími
te de 10 hectáreas por explo
tación; en el caso de que se 
realicen las labores de cultivo 
normales, se justifique adecua
damente la superficie sembrada 
y la producción obtenida.

El ministerio pretende con 
esta medida incrementar en 
algunas zonas y recuperar en 
otras, cultivos con un buen nivel 
de demanda actual en el mer
cado de la alimentación de ani
males domésticos. En este sen
tido las mayores zonas produc
toras de nuestro país se encuen
tran en la comunidad andaluza 
y Extremadura, si bien también 
son aptas Castilla-La Macha, 
Castilla y León, Aragón y 
Cataluña.

La emisora 
Onda Cero 
ampliará su 
información 
regional

LT

La cadena de emisoras Rato 
Castilla-La Mancha, que pasará 
a denominarse a partir del 
próximo lunes Onda Cero, tiene 
prevista la ampliación de su 
oferta informativa regional, 
según ha señalado su director 
Andrés León León. Este afirmó 
que con ello se pretende 
ampliar la programación infor
mativa, ofrecer una mayor can
tidad de noticias y en última 
instancia que la política general 
de la emisora sea conseguir una 
Onda Cero que sea más escu
chada que oida.

En cuanto a la emisión diaria 
Onda Cero ofercerá tres infor
mativos regionales, el primero 
a las 7,30, el segundo a las 13,30 
y el último a las 19,30 de la 
tarde, todos ellos dirigidos y 
pesentados por el periodista 
Miguel Angel Pérez Lucas. 
También contará con un maga
zine en el que se tratarán asun
tos locales y una oferta en la 
que se incluyen tertulias diarias 
sobre temas de actualidad.

Onda Cero tiene actualmente 
en nuestra comunidad autóno
ma un total de nueve emisoras 
de las que dos emiten en onda 
media y siete en frecuencia 
modulada.

■

M

Bono tendrá que responder a las preguntas del Grupo Popular sobre la encuesta encargada al CIS.

Durante el año 1989, por un valor superior a cuatro millones de pesetas

1

■
■t
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t
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El PP preguntará a Bono si 
contrató servicios del CIS

Según el PP cuenta con un documento oficial en el que consta este proyecto

El Grupo Popular solicitará la comparecencia del pre
sidente del Gobierno regional, José Bono, con el fín 
de que explique si la Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha contrató los servicios del Centro de 
Investigaciones Sociológicas, CIS, durante el año 1989 
por un valor superior a cuatro millones de pesetas.

LT

Según declaraciones del 
presidente del Grupo Popular 
en las Cortes regionales, José 
Rieta, al término de la Comi
sión de Asuntos Generales 
celebrada el pasado martes, 
su grupo cuenta con un docu
mento oficial en le que consta 
el proyecto de contratación 
del Centro de Investigaciones 
Sociológicas, CIS, durante el 
año 1989 por un valor que 
supera los cuatro millones de 
pesetas. Asimismo, Rieta ha 
señalado que el PP quiere 
saber si se contrató una 
encuesta con este centro y 
cuales fueron los objetivos de 
la misma.

Por su parte, el secretario 
general de la Presidencia de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, José

Según el secretario de la unión regional, José María Díaz Ropero

CC.OO cuenta con el 50% de
los delegados en la región

LT

El 50,6% de los delegados 
que ya han sido elegidos en los 
diferentes centros de trabajo de 
la comunidad autónoma caste
llano-manchega en las eleccio
nes sindicales pertenecen a 
Comisiones Obreras, con 2.883 
representantes, según ha seña
lado el secretario de la unión 
regional de esta central sindical, 
José María Diaz Ropero.

Según CC.OO, con datos de 
16 de noviembre UGT ha logra
do el 43% de los delegados con

Narváez ha afirmado que res
pecto a este tema en los pro
gramas de los dos últimos dos 
años no consta ninguna ope
ración contable con este cen
tro. En la misma línea el dipu
tado popular, Jesús Cobacho, 
ha manifestado al respresen- 
tante del Gobierno regional 
que “aunque no se haya lle
gado a pagar la cantidad refe
rida al CIS, queremos que se 
explique si se llegaron a con
tratar servicios con esta ins
titución”. Por su parte el 
secretario de la Presidencia 
ha reiterado a los represen
tantes populares que en el 
programa de esta sección no 
existe ninguna contratación 
con el CIS y valoró positi
vamente el grado de cumpli
miento de los programas con
tenidos en la sección presu
puestaria 111, referidos a la 

un total de 2.494, mientras que 
los obtenidos por los indepen
dientes representan el 6,3%. 
Diaz Ropero ha indicado que 
esta tónica de resultados se 
mantendrá hasta el próximo 15 
de diciembre, fecha en la que 
concluirán las elecciones sindi
cales en todo el territorio espa
ñol. Por otra parte, el repre
sentante de Comisiones Obre
ras ha destacado como notas 
más importantes la gran expan
sión de los procesos electorales 
en un mayor número de empre
sas que en el año 1986, la con

Presidencia de la Junta 
durante 1989 y 1990, indican
do que se han rebasado las 
previsiones iniciales.

En este apartado Rieta 
solicitó el desglose de varios 
capítulo incluidos en los pro
gramas del Fondo de Acción 
Social que también son com
petencia de la Presidencia de 
la Junta de Comunidades. 
Tanto el presidente de la 
comisión, Anastasio López 
como el portavoz del Grupo 
Socialista, Mariano Mansilla, 
inidicaron al representante 
del Partido Popular que este 
tipo de información ya había 
sido facilitada en la anterior 
comisión de presupuestos así 
como que se ajustase al orden 
del día que se estaba tra
tando.

A la citada Comisión de 
Asuntos Generales asistieron 
además de los citados repre
sentantes popular y socialista 
los parlamentarios del PSOE, 
José Tomás, Luis Herrera, 
Domicio Molla y Agustín 
Giménez, el popular Francis
co Cañizares y el diputado del 
Grupo Mixto, Francisco Ruiz.

solidación de los sindicatos de 
clase y en general el aumento 
de los representantes en el caso 
concreto de este sindicato.

Respecto a los últimos comi
cios sindicales del año 1986, 
CC.OO obtuvo 1.999 delegados 
en Castilla-La Mancha, lo que 
supuso el 38,7% de los algo más 
de 5.000 elegidos, mientras que 
Unión General de Trabajadores 
registró 2.404, lo que representó 
el 46,6 por ciento frente al 16,6 
por ciento de otras centrales 
que obtuvieron 754 represen- 
Jantes,___________  '____------- ------- —_
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k Documento de los obispos

teento de la Iglesia española sobre la 
u de ¡i moral ea la sociedad de boy no 
Utere coa cabeza. A lo largo de más de 
tmii páginas, aborda de forma crítica los 
Bifes que han llevado a este deterioro moral,

en una lista en la que no faltan las menciones 
a “la explotación sistemática del escándalo^’ por 
parte de algunos medios de comunicación o a 
“fenómenos tan poco edificantes’^ como el trans
fuguismo o el tráfico de influencias, sin olvidar,

‘‘la desmesurada exaltación del dinero^\ la tri
vialización en tomo a la sexualidad humana, 
la falta de respeto a la vida, reflejado en el 
tema del aborto, o el tráfico ilegal de estu
pefacientes.
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to /a Conferencia Episcopal “la propaganda ofícial es frecuentemente antirreligiosa y silenciadora o rídiculizadora de lo católico 

Los obispos culpan a la Administración de 
propiciar y extender la crisis de la moral
“Í^ ejemplaridad de los políticos es fundamental y totalmente exigible para que el conjunto del cuerpo social se regenere

Inasoá!^^^' (P^-Press).- “La 
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Los obispos piden la participación política de los católicos y se lamentan de la falta de líderes cristianos.
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Este duro documento critica también, como ya hiciera Suquia en 
el discurso inaugural de la Asamblea Plenaria, el dirigismo cultura 
y moral practicado por el gobierno socialista y favorecido a^sde 
algunos medios de comunicación, principalmente de naturaleza esta a

ción, el mal uso del gasto públi
co o la discriminación por razo
nes ideológicas.

A esto hay que añadir “una 
desmesurada exaltación del 
dinero”. En este contexto, la 
iglesia denuncia algunas reca
lificaciones “interesadas” de 
terrenos, los negocios abusivos 
y fraudulentos derivados de 
tales recalificaciones o la espe
culación en el campo de la 
vivienda, “favorecida por oscu
ros intereses desde diversas ins
tancias a costa de los más débi
les”, sin olvidar el blanqueo del 
dinero negro o el narcotráfico.

Mr II
El éxito fulgurante Los políticos
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° 2 K “Nuestra sociedad está ele

vando a rango de “módelos” 
a hombre y mujeres cuya única 
acreditación parece ser el éxito 
fulgurante en el ámbito de la 
riqueza y del lujo. Se ofrecen 
a la opinión pública corno pro
totipos a quienes el azar, la 

suerte o el poder han elevado 
al “éxito” social.

Tras abordar el ámbito de 
la sexualidad, matrimonio y 
familia, cuestiones sobre las que 
la Conferencia Episcopal se ha 
pronunciado últimamente, y 
mencionar factores intraeclesia- 
les que también contribuyen a 
la “desmoralización”, como la 
falta de formación moral en los 
católicos españoles, no acordes 
con los cambios de los tiempos, 
los obispos lanzan una serie de 
recomendaciones de cara 
paliar la crisis moral de la 

a

sociedad.

Para los obispos, es funda
mental “la ejemplaridad de los 
políticos” para que el conjunto 
del cuerpo social se regenere.

“Por esto una operación de 
saneamiento, de transparenccia, 
es imprescindible para la 
recomposición del tejido moral 

de nuestra sociedad”.
“Para superar el peligroso 

desencanto de nuestros conciu
dadanos respecto a la política 
y a los políticos es necesario 
el liderazgo moral de quienes 
han sabido integrar, en dura
dera identificación, lo que son 
y lo que representan, lo que 
proponen, lo que piensan y lo 
que dicen y hacen. Son estas 
las personas que cuentan con 
verdadera autoridad, estén o no 
en el ejercicio del poder’, seña
la el documento.

En este contexto, los obispos 
muestran su preocupación por 
la falta de líderes cristianos.

Los obispos piden “la par
ticipación política de los cris
tianos”, ya que “la no belige
rancia de la Iglesia consistente 
en no identificarse con ningún 
partido político como exponen
te cabal del Evangelio no debe 
confundirse con la indiferen
cia”.

Regeneración 
de an pueblo

Los obispos españoles 
consideran que en Espa
ña existe actualmente una 
“cultura en el poder, fre
cuentemente antirreligio
sa y silenciadora o ridi- 
culizadora de lo católico” 
y hacen en un documento 
publicado ayer una “apre
miante llamada” a la “re
generación moral de 
nuestro pueblo”.

Los obispos, reunidos 
en la LIII Asamblea Ple
naria de la Conferencia 
Episcopal, hicieron públi
co ayer la Instrucción “La 
verdad os hará libres”, 
donde se hace un análisis 
de la situación de España 
y se critica “la imposición 
de una concepción de la 
vida de signo laicista” y 
que sigue las líneas del 
discurso que el presidente 
de la CE realizó el pasado 
lunes en la apertura de 
la Asamblea. El docu
mento tiene una exten
sión de 43 páginas y se 
divide en cinco grandes 
apartados.

M.C.D.2022
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Jon Idígoras.

Felipe González junto a Margaret Thatcher.

S

C

Debido a la decisión de Margaret Thatcher de presentar su dimisión

Felipe González suspende Vsine die” su 
visita oficial de 2 días al Reino Unido

Los representantes políticos españoles opinan sobre la noticia de la dimisión de Thatcher

La'visita oficial que el presidente del Gobierno, Felipe 
González, tenía previsto realizar a Londres los próximos 
días 26 y 27 ha sido suspendida “sine die”, confirmaron 
a Efe fuentes diplomáticas, ante el anuncio hecho ayer 
por Margaret Thatcher de presentar su dimisión.

MADRID. (Efe).- La can
celación del viaje de Gónzález 
al Reino Unido se debe a la 
decisión de la primera minis
tra británica, Margaret That
cher, de no presentarse a la 
segunda vuelta para la elec
ción del líder del partido con
servador, y de renunciar una 
vez que hubiera un nuevo 
líder.

El presidente del Gobierno 
español tenía previsto perma
necer dos días en la capital 
británica, aunque su programa 
concreto de actividades oficia
les aún no había sido difun
dido.

obstáculos

Fernández
Teixidó señaló el respetó de 
su partido por la figura de 
la todavía primera ministra

Cuatro detenidos por fraude 
fiscal del IVA en Gijón

GUON. (Efe).- La Brigada 
de Delitos Económicos de la 
Comisaría de Policía de Gijón 
ha detenido a cuatro personas 
como presuntas autoras de un 
fraude del IVA que podría 
alcanzar los 4.000 millones de 
pesetas, informaron a Efe fuen
tes policiales.

El método seguido por los 
presuntos defraudadores gijone
ses se asemeja al descubierto 
en Barcelona, si bien los dete
nidos en Gijón disponían de 
una imprenta, incautada por la 
policía, donde hacían sus pro-

Por otra parte, el CDS no 
considera una mala noticia la 
dimisión de Margaret That
cher al frente del partido con
servador británico, dijo a Efe 
el diputado del CDS y por
tavoz de este partido, Antonio 
Fernández Teixidó. El porta
voz de este partido manifestó 
que, dado que el CDS es un 
partido que alienta la cons
trucción de la unidad europea.
cuantos menos 

haya mejor”.
Sin embargo,

británica y dijo que su dimi
sión “es un gesto que la hon
ra”.

Para el CDS Thatcher ha 
sido víctima de su política 
europea, que ha desatado las 
críticas en la sociedad britá
nica, su partido y, finalmente, 
el Gobierno, además de pagar 
la impopularidad del “poli 
tax”, impuesto que dio lugar 
a duras críticas contra la pri
mera ministra y su gabinete.

El presidente del Partido 
Popular, José María Aznar, 
afirmó ayer que la primera 
ministra británica, Margaret 
Thatcher, ha marcado un hito 
en la historia de Europa.

“Se va a hablar de un antes 
y un después de Thatcher”, 
afirmó el líder popular, tras 
conocer la decisión de la pri
mera ministra británica de 
dimitir de su cargo cuando el 

pias facturas.
Las investigaciones de este 

fraude que, en principio, podría 
afectar a más de cuarenta 
empresarios gijoneses, se inicia
ron hace dos años aunque no 
se tuvo una constancia de la 
existencia del delito hasta hace 
apenas un mes, cuando los res
ponsables de la investigación de 
los delitos económicos de la 
Comisaría de Policía de Gijón 
solicitaron al juez órdenes de 
registro.

Por otra parte, el Ministerio 
Fiscal ha recurrido la decisión

del titular del Juzgado de Ins
trucción número 27 de Barce
lona, Emili Soler, de inhibirse 
de las actuaciones tramitadas 
por el denominado “fraude del 
IVA” en favor de la Audiencia 
Nacional.

Entre tanto, ayer se supo que 
Pedro Tarridas Gispert, uno de 
los dos detenidos ayer en Bar
celona en relación con el fraude 
del Impuesto sobre el Valor 
Añadido, es director general de 
la Editorial Planeta de Agostini 
SA, informaron a Efe fuentes 
policiales.

Partido Conservador haya 
designado a su sucesor.

El presidente de la Xunta 
de Galicia, Manuel Fraga, dijo 
ayer que el “vigoroso lideraz
go” de Margaret Thatcher ha 
supuesto una “renovación a 
fondo” del Partido Conserva
dor británico, pero ha dejado 
como “asignatura pendiente” 
una “buena asimilación del 
fenómeno europeo”.

Fraga, en visita oficial en 
Uruguay, difundió-esta decla
ración en Madrid a través del 
Gabinete de la Xunta.

Julio Anguita calificó ayer 
de “positivo” el anuncio de 
la primera ministra británica, 
Margaret Thatcher, de presen
tar su renuncia al liderazgo 
del partido conservador y 
pidió que se extienda este 
ejemplo en la política espa
ñola.

R. Soto, de la Audiencia Nacional.
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Durante su visita a Guadalupe y en el día que se cumplen 15 años de sistema democrático A

Juan Carlos I pide ayuda a la Virgen 
para ‘‘perfeccionar” la democracia

UGTno 
descarta tener 
un “espía” en 1 
dirección de 
CC.00.

Su Majestad volvió a hacer hincapié en la necesidad de intervención de la región en la CE

'En Ia segunda jornada de 
estancia de los monarcas 
en las tierras de Extrema
dura, su Majestad Don 
Juan Carlos I de España 
volvió a hacer hincapié en 
la necesidad de interven
ción de la región en la 
Comunidad Económica 
Europea.

GUADALUPE 
(Fax-Press).- El pueblo 
extremeño dio una vez más 
grandes muestras de cariño 
a sus Reyes que visitaron el 
Monasterio de Yuste -don
de el secretario de Estado 
dijo que se iba a crear una 
fundación para el V Cente
nario- y Guadalupe —cuyo 
prior pidió a la comisión del 
V Centenario que no se 
siguiese marginando a Extre
madura en el proyecto—, en 
el día que se cumplían 15 
años, de la subida al Trono 
de Don Juan Carlos.

Cumpliendo en esta oca
sión con absoluta puntuali
dad el itinerario previsto, a 
las 10 de la mañana llegaban 
sus Majestades a la plaza 
Mayor de Cáceres, donde 
más de cinco mil personas 
allí congregadas les dieron 
una muy cordial bienvenida. 
En el interior del municipio, 
el alcalde, Carlos Sánchez 
Polo, le hacía entrega a Don 
Juan Carlos de la medalla 
de Oro de la ciudad, y ase
guraba, que “los cacereños 
tenemos muy a gala que, 
palacios, avenidas y barria
das de nuestra ciudad lleven 
el apellido Moctezuma”.

El Rey, que calificó a los 
cacereños como “ejemplo de 
austeridad, templanza y buen

El PSOE considera inaceptables las 
condiciones del PNV para formar gobierno
MADRID. (Efe).- El secre

tario de organización del PSOE, 
Jose Maria Benegas, consideró 
ayer “inaceptables” los términos 
en los que el PNV ha planteado 
las negociaciones con su partido 
para acordar un Gobierno de 
coalición en el País Vasco, aun
que precisó que espera que se 
salven las “dificultades” existen
tes. En declaraciones efectuadas 
en los pasillos del Congreso de 
los Diputados, Benegas afirmó 
que el PNV “plantea problemas 
que no son competencia del 
PSE-PSOE, sino del Gobierno 
de la nación”, y añadió que “es 
muy difícil” aceptar la negocia
ción en esos términos. No obs
tante, el número tres del PSOE 
y presidente de los socialistas 
vascos manifestó que seguirán 
las conversaciones y que se pro
ducirán nuevas reuniones entre 
ambas formaciones políticas. “ 
Espero que sepamos salvar 
todas las dificultades que hay 
para formar un Gobierno de

ií/
á

^ J

Los Reyes saludan ai público desde el balcón del Ayuntamiento de Mérida.

sentido de ciudadanos , pidió 
a las instituciones “prudencia 
en sus decisiones, realismo en 
la visión de los problemas y 
vocación en el servicio”, y se 
ofreció a recoger las iniciativas 
que hicieron referencia, en 
especial en relación a los inte
reses extremeños en la Comu
nidad Europea.

Después de saludar desde 
el balcón del Ayuntamiento y 
de recoger la Reina los gritos 
de ¡Guapa, guapa!, que le 
envió la multitud, los monar
cas se trasladaron al complejo 
cultural San Francisco, donde 
tuvo lugar un acto académico, 
en el que el rector magnífico 
de la Universidad de Extre

coalición”, deseó el secretario 
de organización del PSOE. 
Benegas informó ayer en la pri
mera reunión de la Comisión 
Ejecutiva Federal de su partido, 
tras la celebración del XXXII 
Congreso, de lar» conversaciones 
que mantienen PSOE y PNV 
sobre el futuro gobierno en 
Euskadi. La Ejecutiva socialista 
tambien decidió ayer presentar 
una moción de censura contra 
el presidente de Cantabria, 
Juan Hormaechea, con el secre
tario general del PSOE cánta
bro, Jaime Blanco, como can
didato alternativo, iniciativa 
ésta dada a conocer ayer. En 
esa reunión la dirección del Par
tido Socialista valoró “muy 
positivamente” el desarrollo de 
su último Congreso Federal y 
aseguró que en esa cita se rati
ficó “la solidez y cohesión” del 
partido. La Comisión Ejecutiva 
decidió también las fechas de 
todos los Congresos regionales 
del PSOE. 

madura, Antonio Sánchez 
Misiego, les nombró “Profe
sores de honor” .

Guadalupe

Con posterioridad se tras
ladaron a Yuste, en visita 
relámpago, y de allí a Gua
dalupe, donde todo el pueblo 
salió a recibirles, pues según 
contaban, llevaban varios días 
preparando el acontecimiento, 
engalanando los balcones de 
las casas con mantones y col
chas, y las fachadas con ban
deras nacionales y extremeñas.

Francisco Del Castillo Rei
nosa, alcalde de Guadalupe, 
presentó a los Reyes a los

Ramón Jáuregui y Ardanza, codo a codo

miembros del municipio y el 
prior del monasterio hizo lo 
propjo con los franciscanos 
que raidan el mismo.

Los Reyes presidieron la 
sesión extraordinaria de la 
comisión regional del V Cen
tenario, en la sede del audi
torio de Guadalupe que anti
guamente fue una iglesia. 
Mientras el reverendo Padre 
Superior dijo que los extre
meños y Guadalupe “llevan 
impotentes su marginación en 
el proyecto del V Centenario”. 
Su Majestad cerró el acto 
pidiendo a la virgen de Gua
dalupe la ayuda para “perfec
cionar la democracia” dando 
por concluida su visita.

eran otros tiempos.

MADRID. (Fax-Press).-
acontecimientos que es j 
teniendo lugar durante esta ú — 
ma semana parecen poffet|| 
manifiesto que entre los dos 
dicatos de clase se ha p WB 
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Ambas formaciones políticas no descartan alcanzar un acuerdo para desbancar al presidente cántabro

PSOE y PP presentan sendas mociones 
de censura contra Juan Hormaechea

Arzallus 
desmiente haber 
recibido algún 
mensaje de 
Felipe González

José Luis Vallines y Jaime Blanco, del PP y PSOE respectivamente, son los candidatos alternativos

fS0E y PP presentarán sendas mociones de censura, 
™o un candidato por cada partido, para desbancar 
fíe la presidencia de Cantabria a Hormaechea, anun- 
ásnn ayer dirigentes de ambas formaciones políticas, 
fliMenes no descartaron alcanzar el consenso de la vota
ción de ambas mociones en el Parlamento cántabro.

;i;
 1

( MADRID. (Efe).- El can- 
Í<Mato alternativo del PSOE 
P actual presidente cántabro, 

‘aan Hormechea, es el secre- 
‘’óo general de los socialistas 

esa comunidad, Jaime 
mientras que el can- 

Juato del PP será su principal 
Mogente en Cantabria, José 

Vallines.
El PSOE comunicó ayer al 

su decisión de presentar 
® propio candidato a la pre- 

encia de Cantabria, en una 
^'^món mantenida entre los 
^figentes socialistas José 

Benegas y Jaime Blan- 
> con los del PP, Francisco 
Varez Cascos, secretario 

1 ’^eral de este partido, y José 
Vallines, para abordar la 

^ción en esa comunidad. 

Está decisión del PSOE fue 

^’^teayer en la reu- 
P de la Comisión Ejecutiva 

^^® presidió Felipe 
^^^‘^o el secretario 

iQeRi ^^ ^°^ socialistas, Jai- 
i como el secretario 

ral del PP, Alvarez Cas- 
®” ^‘^^ decla- 

®® ^^c la situación 
Qüe , ^^ ^> diálogo”, aun- 
110 J”i reunión mantenida 
Para ^ ^®”^^ acuerdo alguno 
'’'oció^°^^^^^^^^ ^‘^^ única 

^c censura contra 
^Q^aechea.

E^^E ni el PP con 
jjj icos votos pueden lograr 

>^ moción de 
''5^1^^1'a el actual pre- 
^^nlabro. En declara

dos SíÍ®^das en los pasi- 
‘^dos ^’^^greso de los Dipu- 

ras la reunión, Blanco

aseguró que la iniciativa adop
tada por el PSOE se funda
menta en “el deterioro polí
tico y social que está viviendo 
Cantabria y que ha llegado a 
límites insostenibles”.

“Se hace necesario cambiar 
el Gobierno para lograr la 
transparencia en la gestión y 
restaurar la credibilidad y la 
tranquilidad de los ciudadanos 
cántabros”, dijo Jaime Blanco 
quien agregó que la “indeci
sión y el fracaso del PP para 
materializar su moción” es lo 
que ha llevado a los socialistas 
a presentar una propia.

Blanco manifestó que se 
entrevistará con Vallines en 
Cantabria para tratar la nueva 
situación y expresó su posición 
“abierta al diálogo con otras 
fuerzas políticas” ante el curso 
futuro de los acontecimientos 
en la comunidad cántabra.

Clamor contra Hormaechea

Defendió Jaime Blanco un 
“gobierno de gestión” hasta 
las próximas elecciones auto
nómicas y añadió que “no será 
un gobierno socialista, pero 
tampoco de concentración”, y 
agregó que en dicho gobierno 
pueden entrar personas no 
adscritas a partidos políticos.

“Como todas las fuerzas 
políticas están en un clamor 
para retirar la confianza a 
Hormaechea, espero que 
nuestra moción sea secundada 
con los votos suficientes para 
llevar a efecto un gobierno 
que restaure la credibilidad y 
la transparencia”, subrayó Jai
me Blanco.

^scubierto un fraude de 100 
”‘‘>01168 al INEM en Manresa

Anguita quiere que IU ocupe 
el espacio dejado por el PSOE

’ dcscuh’^’ ^^^c).- La Policía 
^’^>ones^^^ ^” >^ localidad 

al ^^ Manresa un 
Wv Nacional de 

Po¿? Seguridad Social 
^^Pcrar los cien 

'’^fofuent f^^ctas, informaron 
* ta P«''“ales.

estos 
ayer el 

V Pi '^^‘“íuín Gallegó 
^na n empleado de una 

5i^o puestos 
de S’^*®” judicial acu- 

‘sedad documental 
í^> la. •
i'^'^es 1 citadas fuentes 
* ^‘^ /detenidos daban 

Irak .''ersas personas J¡>“osa adores de una

v e tiempo, des- 
felicitar el paro al 

Otrai' ‘>ctuy parte, la Guardia 
María José López

Camacho, jefa de administra
ción y contabilibidad de la 
empresa Proviquet Hispania, 
promotora de la factoría des
cubierta la pasada semana en 
Manresa, donde se fabricaban 
ilegalmente sustancias para 
engorde artificial de ganado 
vacuno. La documentación de 
la empresa, ubicada en Sant 
Feliu de LLobregat (Barcelo
na), había sido trasladada a 
Barcelona, pero la Guardia 
Civil consiguió encontraría en 
una vivienda situada en la calle 
Marqués de la Mina, junto a 
200 gramos de clenbuterol y 
frascos de sustancias que han 
de ser analizadas.

La Guardia Civil detuvo tam
bién hace unos dias al propie
tario de Proviquet, Francisco 
Colomo Sueiro, que se encuen
tra en las dependencias del ins
tituto armado en Manresa a la 
espera de que el juez decida.

Juan Hormaechea, presidente cántabro.
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El secretario general del 
PP, Francisco Alvarez Cascos, 
afirmó que “en este momento 
el PP no considera viable la 
hipótesis de un candidato 
socialista como alternativa 
satisfactoria para favorecer el 
consenso de todos los grupos 
políticos”. No obstante, Alva
rez Cascos destacó que, “a 
pesar del desacuerdo” en'el 
intento por presentar una 
moción de censura conjunta 
con garantías de prosperar 
entre su partido y el socialista, 
“nos parece positivo el cambio 
de actitud del PSOE porque 
significa que, con acuerdo o 
sin él cuando se produzcan las 
votaciones, queda claro que el 
PSOE manifiesta su propósito 
político de censurar a Hor
maechea”.

“El PP está abierto a acuer
dos constructivos para conse
guir que se puedan articular 
fórmulas para que una de las 
mociones prospere, resaltó 
Alvarez Cascos.

MADRID. (Efe).- El coor
dinador general de IU, Julio 
Anguita, dijo ayer que su for
mación va a ocupar el espacio 
que, a su juicio, ha dejado libre 
el PSOE después de su XXXII 
Congreso, para lo cual insistió 
en la necesidadad de elaborar 
propuestas de solución a los 
problemas económicos, sociales 
y políticos.

Durante una rueda de prensa 
para presentar la II Asamblea 
Federal que la coalición cele
brará este fin de semana en 
Madrid, Anguita afirmó que el 
crecimiento de IU se conseguirá 
“trabajando en alternativas y 
vehiculándolas a la sociedad. El 
problema está en saber si esta
mos dispuestos a aceptar lo que 
hay o a transformarlo”.

La estrategia política que 
quiere desarrollar IU se basa 
en el socialismo democrático, 
el cual, según Anguita, significa

Caprichos del 
gobernante

En opinión de los 
socialistas, los intereses 
generales de Cantabria 
como región han estado 
subordinados a una for
ma “caprichosa” de 
gobernar, caracterizada 
por la improvisación, la 
inseguridad jurídica y el 
incumplimiento sistemá
tico de la legalidad.

Para el PSOE, la 
alternativa a esta forma 
de gobierno, debe ser 
una política en cuyo 
centro se halle la soli
daridad, la armonía en 
las formas y el fortale
cimiento de las institu
ciones. La moción si es 
admitida a trámite no 
podrá ser llevada a Ple
no hasta cinco días. 

la superación del sistema capi
talista.

Para ello, y para fomentar el 
proyecto que supone IU, su 
líder aseguró que es preciso que 
no se construya “desde torres 
de marfil”, sino desde la socie
dad, “desplegándose en la 
calle”.

Esta opinión fue compartida 
por el secretario general del 
PASOC y miembro de la Pre
sidencia de IU, Alonso Puerta, 
quien dijo: “tenemos un com- 
pomiso político con la sociedad, 
a la que trasladamos un pro
grama de soluciones, para que 
no nos lleven a un ghetto”.

La preocupación por no 
conectar con la sociedad tam
bién fue expresada por Anguita, 
quien destacó que su formación 
da respuestas a problemas con
cretos, aunque a veces la sen
sación “es que estamos en la 
clandestinidad”.

MADRID. (Fax-Press).- 
Xabier Arzallus, presidente del 
Partido Nacionalista Vasco, 
PNV, ha calificado de “espe- 
cuíación gratuita” las noticias 
que hablan de una carta que 
le habría dirigido Felipe Gon
zález, manifestándole su preo
cupación por las dificultades 
qqe atraviesan las negociaciones 
PNV-PSE/PSOE. Arzallus, en 
declaraciones a Radio Nacional 
de España, ha manifestado: 
“Yo no he recibido ningún 
mensaje. Eso es falso. No tiene 
ninguna base. No he recibido 
ningún mensaje ni de Felipe 
González ni de ningún dirigente 
socialista, ni explícito ni implí
cito, ni directo ni indirecto. Me 
imagino, además, que, en estos 
momentos, el Presidente del 
Gobierno con todos los temas 
de París no creo que esté para 
Luchas más cosas. En todo 
caso, es absolutamente una 
especulación gratuita”.

Y ha añadido el presidente 
del PNV: “Respecto a que él 
desearía que continuara este 
esquema de gobierno, eso sí lo 
considero obvio y, por obvio, 
lo puede decir cualquiera”.

Durante su intervención en 
la tertulia “Escrito en el Aire”, 
Arzallus se ha referido a la evo
lución de las negociaciones, de 
las que ha dicho: “Creo que 
todavía están en un punto un 
tanto oscuro. No soy pesimista, 
pero tampoco soy optimista”.

Preguntado qué es lo que 
está en juego, Arzallus ha con
testado: “Está en juego un pro
grama de Gobierno que pueda 
realizarse con las garantías 
mínimas de cumplimiento”.

Sobre si, al final, acabará 
entendiéndose con el Partido 
Socialista de Euskadi, ha decla
rado a Radio Nacional: “De
searía entenderme. Creo que 
dada la situación, sería mejor”.

Relaciones con la Iglesia

Al filo de la actualidad, mar
cada por la aparición del docu
mento de los obispos sobre 
moralidad en la vida pública, 
Arzallus señaló a Radio Nacio
nal: “Me parece que, desde la 
óptica de la moral cristiana, tie
ne sus puntos de vista razona
bles, pero tampoco creo que el 
Episcopado español, la misión 
de la Iglesia oficial respecto a 
determinados temas, esté siem
pre a la altura de los tiempos. 
Por otra parte, me da la impre
sión que al actual socialismo en 
el poder le favorece esa dia
léctica con la Iglesia, porque 
es tal vez lo único que puede 
darle un cierto sentido de lo 
que ellos llaman “progresía”.

Ahora, parece que la progre
sía se perfila un poco en los 
condones, y otros aspectos de 
lo que debía ser un socialismo 
no aparecen precisamente con 
claridad”.

Requerida su opinión sobre 
esa plataforma política electoral 
que estaría propiciada por el 
cardenal Suquía y por el Nuncio 
de Su Santidad en España, 
Arzallus manifestó en la tertulia 
“Escrito en el Aire”: “No me 
extrañaría”
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La UCE pide la 
aprobación de 
una Ley de 
Arrendamientos 
Urbanos

MADRID. (Fax Press).- Los 
efectos que ha tenido el “De
creto Boyer” para la mayoría 
de los ciudadanos que buscan 
piso para alquilar o han arren
dado un piso a partir del 9 de 
mayo de 1.985, fecha en que 
dicho Decreto entró en vigor, 
están siendo caóticos. Con el 
Decreto Boyer, desapareció lo 
que hasta entonces era un dere
cho irrenunciable dél inquilino; 
la prórroga del contrato, que 
sólo se podrá alquilar en el caso 
de que las partes así lo pacten, 
lógicamente impensable que 
ocurra en las condiciones actua
les del mercado con una oferta 
limitadísima de viviendas en 
alquiler (11 por ciento parque 
inmobiliario), donde los precios 
se han disparado al compás del 
“boom” inmobiliario y la opor
tunidad de los propietarios de 
aprovechar estas circunstancias, 
no lo van a dejar pasar.

Los plazos de duración de 
estos contratos cada vez se van 
reduciendo más, según datos 
del MOPU, un 65 por ciento 
de los contratos posteriores al 
Decreto Boyer, tienen una 
duración igual o inferior a un 
año. Ante esta situación los 
inquilinos se ven obligados a 
soportar subidas incontroladas 
de renta cada vez qué vencen 
sus contratos y a aceptar las 
condiciones que nuevamente 
imponga el arrendador, sin otra 
posibilidad que marcharse de la 
vivienda si no atiende a las peti
ciones del propietario.

Esta situación de desamparo 
e indefensión en que se encuen
tran los inquilinos en beneficio 
exclusivo de algunos propieta
rios, sin ningún beneficio para 
la sociedad, convive con otras 
situaciones también injustas e 
insostenibles en las que se 
encuentran algunos propietarios 
que tienen sus viviendas alqui
ladas de por vida.

Por eso la UCE no sólo pide 
la derogación del Decreto 
Boyer, sino que va más allá y 
urge a los poderes públicos la 
promulgación inmediata de una 
nueva Ley de Arrendamientos 
Urbanos que devuelva las 
garantías a los inquilinos y man
tenga el equilibrio entre los 
intereses de estos y los propie
tarios superando la situación 
actual que permite la coexis
tencia de distintas clases de 
arrendamientos donde los dere
chos y obligaciones de las partes 
se encuentran descompensados.

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
l dólar USA............................................. ............................ 93.810 94.044
1 ecu............................................................... ..........................130.766 131.094
l marco alemán....................................... ........................... 63.379 63.537
l franco francés...................................... .............................18.791 18.839
1 libra esterlina......................................... .......................... 184.619 185.081
100 liras italianas..................................... ..............................8.437 8.459
100 francos belgas.................................. .........................306.846 307.614
1 florín holandés...................................... ............................ 56.195 56.335
1 corona danesa...................................... ............................ 16.502 16.544
1 libra irlandesa...................................... ..........................169.488 169.912
100 escudos portugueses.................... ............................ 72.140 72.320
100 dracmas griegas............................. ............................ 61.753 61.907
l dólar canadiense................................. ........................... 80.879 81.081
l franco suizo........................................... ............................ 75.031 75.219
100 yens japoneses................................ ........................... 73.758 73.942
l corona sueca......................................... .............................16.914 16.956
l corona noruega................................... .............................16.214 16.254
l marco finlandés.................................. ............................ 26.371 26.437
100 chelines austríacos........................ ..........................901.072 903.328
l dólar australiano................................ ........................... 72.060 72.240

La CEOE recomendará mantener la negociación salarial de 1990

Cuevas: ‘‘La amnistía fiscal
es un problema político’’
La competitividad del sistema físcal no está a la altura de la CEE

El presidente de la Con
federación Española de 
Organizaciones Empresa
riales (CEOE) manifestó 
ayer, en el acto de pre
sentación de un acuerdo 
con la Asociación de Jóve
nes Empresarios, que “la 
decisión sobre la regula
rización del dinero negro 
es un problema absoluta
mente político”.

Luis SACRISTAN

MADRID. (Fax Press).- La 
reforma del sistema tributa
rio, la exención de impuestos 
por la afloración de plusvalías 
destinadas a la inversión pro
ductiva,’ y fórmulas de regu
larización que puedan aplicar
se tanto a la financiación del 
Estado como la economía 
real, fueron las tres soluciones 
que propone CEOE para la 
regularización del “dinero 
negro”.

Por otra parte, respecto a 
la negociación salarial del año 
que viene. Cuevas afirmó que 
la mayoría de las empresas 
quieren un modelo flexible de 
salarios, al tiempo que la 
CEOE recomendará como 
primer principio la garantía 
del mantenimiento del poder 
adquisitivo de los trabajado
res. “La decisión que venga 
desde el Parlamento, no nos 
parecerá ni bien ni mal, sen
cillamente la acataremos” 
manifestó Cuevas respecto a 
la posibilidad de que la regu
larización del “dinero negro” 
tuviera un cánon del 30 por 
ciento sobre el valor real del 
activo.

Amnistía físcal

Respecto a los que no han 
pagado impuestos a lo largo 
de estos años por tener acti
vos ocultos a los ojos del fisco, 
el presidente de la patronal 
no quiso precisar la postura 
de la patronal. Sí fue más 
explícito con los que han veni
do pagando durante todos 
estos años, a los que dijo 
habría de extender la “am
nistía fiscal”.

“Todos los empresarios

José María Cuevas, presidente de la CEOE.

iM
I 

W
 I

que han venido pagando 
durante todos estos años, con 
una actualización de activos 
que data de 1983, deben de 
pagar fuertes impuestos por 
esa puesta al día de maqui
naria, etc.”, explicó el presi
dente de CEOE.

Competitividad

La competitividad del sis
tema fiscal español no está 
a la altura de la media de 
la CE, en su opinión, razón 
por la que será necesario 
reformar todo el sistema tri
butario, principalmente los 
altos tipos máximos del 56 por 
ciento, y dar una serie de faci
lidades fiscales cuando las 
empresas demuestren que su 
inversión va destinada a una 
actividad productiva.

Según Cuevas, esto afecta 
también a la revisión catastral 
que está realizando en estos 
momentos el Gobierno.

El presidente de la patro
nal dejó entrever en sus afir
maciones que el la revalori
zación catastral , sólo se diri
ge a la que es capaz de recau
dar más impuestos. “El cre
cimiento de la política fiscal 
es un hecho que pienso va 
a producirse con el sistema 
que se está llevando a cabo”.

Escasez de órdenes 
compradoras en la Bolsa
MADRID. (Efe).- El merca

do madrileño de valores trans
currió ayer con ligeros avances 
en las cotizaciones, a pesar de 
la escasez de órdenes compra
doras.

La ligera reacción alcista se 
extendió por los departamentos 
de construcción, que obtuvo 
2,14 puntos de ganancia, mien
tras cartera/inversión, electrici
dad, alimentación, químicas y 
comunicaciones obtuvieron 
mínimas recuperaciones.

El sector bancario bajó 0,55

Salarios 
para 1991

Por Otra parte, la 
patronal estudia en 
estos momentos, en fun
ción de las perspectivas 
económicas y de las 
informaciones que faci
litan las propias empre
sas, las recomendacio
nes salariales que desde 
la patronal se harán a 
sus empresas.

No obstante. Cuevas 
explicó que éstas se 
inclinan más por un sis
tema similar al del año 
pasado, que conste de 
una cifra de negociación 
salarial orientativa, con 
una horquilla flexible de 
uno o dos puntos.

“Vamos a recomen
dar este año que se 
mantenga el poder 
adquisitivo de los sala
rios, que hagan partíci
pes a los trabajadores de 
los beneficios obtenidos, 
y que se sujeten a las 
grandes cifras de la eco
nomía española para no 
generar más inflación” 
aseguró Cuevas. 

puntos y los grupos siderome
talúrgicos y varios también per
dieron en pequeña proporción.

La fuerte subida de 583,29 
yenes experimentada por el 
Nikkei, equivalente a un 
aumento del 2,5%, no contagió 
los ánimos en la Bolsa de 
Madrid. Los volúmenes de 
negocio siguen evolucionando 
día a día a la baja y ya se acer
can a los mínimos del año.

El índice general de la sesión 
quedó en 232,21 enteros, contra 
231,91, en alza de 0,30 décimas.

Wolkswagen y
Ford no 
iftstalarán una 
planta en Españ 
según Seat

MADRID. (Efe).- El pr« 
dente de Seat, Juan Antony 
Díaz, confirmó ayer que 1 
direcciones de Volkswagen 
Ford fnanejan la opción de Pe 
tugal como el país candida! 
para instalar una planta coi 
junta de fabricación de aut 
móviles, con lo que la posil 
lidad de ubicaría en Espa 
pareóe desechada.

El presidente de Seat, empt 
sa del grupo Volkswagen, he 
esta afirmación en una rue< 
de prensa ofrecida tras nnahz 
su intervención en el seminar 
“Empresa y Humanismo , q 
organiza la Universida
Navana.

Las empresas Ford y VolU 
wagen habían barajado 
opción de instalar esta p 
en la localidad sevillana de ^en la locauuau ov»..- 
Hermanas, para lo que 
de Andalucía había prome^ A 
las “máximas ^1

autorizadas por la CE •
Esta planta, en donde _ 

fabricarán vehículos w e

r¿á5sssí!S 

de trabajo. . jpf,nitii(^
Aunque la decisión . ^ 

se tomlrá la proxim^Xm^ 
ra, las multmacionales^.^.^^^ 
viUsticas ■po en Lí»’ 
instalar la nueva fa ^^^ 
boa,dadalasituacion^¿^ 
nomía portuguesa y 
más moderados de «s^¿J 
según declararon 
directivos de esta ^

Sube el precio 
del vino y baja 
el de las 
frutas y 
hortalizas

MADRID. (^^®¿¡odelvii«, 
tes subidas en e p ^^ j^tffl 
y la tendencia a la bajj^^ ^^^^ 
y hortalizas^ fue^n ^j^^,^^ 
Inás destacad^ de b^_, 

de los mercados;ag ^„a„a. 
gen durante la pa^i Miáis- 
informaron fue"! 
terio de Agneultur ■ ^.^^

El mercado d j^, 
COO

bajas Pfo"“¿s rea«ifí; 
anteriores semanas 3 .n 
al alza con subida»1 j,^ 
pesetas/hectógradop legrado 
^0 y de 51,7 peseras* ^^^ 

para el tinto, respectivos precios medios ^^^ pes- 
sitúan en 276,5'r 
tasdrectógrado. , en di

Los mayores de« ^j 
mercado de ®J<^ que P^ ■ 
ron en las 
dieron entre 2,5U y de 
lo, y las uvas de me 

censos de entre ^^ |m o 
tas/kilo, míen f“ J^vietoa 
COS y las P®^® jabíes. 
cotizaciones estab ^^^,i,^

En el 
destacan ^^^ ^ |os calaba*-' 
los precios de pinuebt*^. 
"dfaTveídS, >¿'>‘ 

immas y coliflor' 

vieron firmes-

M.C.D.2022
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TRO CENTRO
DE ATENCION

‘al ' -sQué es el Centro de Atención
’ 3 mielfiipresarial Santander?
^ Servicio nuevo, llevado por 
“'|rtsionales, para informar
«11: asesorar sobre las ayudas 
?i: oportunidades que puede 
^fe una Empresa. '
na& íbl 
esa!

Y'-TMIU 5VOLIUII pVlOVlMU) U5IA, 
^^ta y a la medida de las 
•edades de su empresa.

GUADALAJARA

CUENCA
TOLEDO

ALBACETECIUDAD REAL

¿Qué ofrece?

La más completa información sobre: 
a) Productos y Servicios objeto de su 

negocio.
b) Ayudas financieras.

Contactos Internacionales con 
otras empresas.
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Llámenos a nuestro Centro de Atención 
Empresarial en Castilla-La Mancha.

Teléfono (925) 25 44 78
Las Empresas de Guadalajara serán atendidas 

en los teléfonos: (91) 581 43 56 - 581 46 96

Banco
Santander



Viernes, 23 de
Noviembre de 1990 ECONOMIA La Tribi

Cotizaciones de Ib Bolso de MBdrid índice general (ayer 232’18) (anterior 23r91)
AYER ANTERIORNOMBRE VALORAYER ANTERIOR AYER ANTERIORNOMBRE VALOR

Inmobiliaria v Construcción------DuIlLUo mi ^^"^™

Exterior 3365'00 3400'00 (M.C.) Valenciana 10480'00 10500'00
Central 4630'00 4640'00 (M.C.) Oralita 1720'00 1725'00 (M.C.)
Banesto 3100'00 3U0'00 (M.C.) Cristaleri 6840'00 6880'00
Hispano 2775'00 2800'00 (M.C.) Dragados 2420'00 2390'00 (M.C.)
B. N. París — 185'00 El Encinar 535'00 540'00
Popular 8700'00 8710'00 (M.C.) Vallehermo 2105'00 2100'00 (M.C.)
Santander 4585'00 4565'00 (M.C.) In. Metrop. __ 905'00 (M.C.)
Valencia 1200'00 U95’00 (M.C.) In. Urbis 1480'00 1490'00 (M.C.)
Zaragozano 2900'00 2800'00 Vas. Centra 5050'00 5000'00 (M.C.)
Bilbao Vizcaya 2595'00 2605'00 (M.C.) Zabalburu __ 560'00
Andalucía 7200'00 7200'00 Urb. Metro __ 2330'00
Herrero 3750'00 3750'00 (M.C.) C. P. Lemona UOO‘00 UOO'OO
Pastor 5200'00 5200'00 (M.C.) Cubiertas 13460'00 13400'00
Atlántico 2890'00 2900'00 (M.C.) Eurobuildi __ 145'00
Fomento 1410'00 1415'00 (M.C.) Asland Cat. (Ma) — D 280'00
Bankinter 7320'00 7320'00 (M.C.) Renta Inm. __ 1525'00 (M.C.)
Comer. Tras (Ba) — 1600'00 Sansón (BA) — 2300'00
Comer. Tras. (Ma) — D 1330'00 Asland Cat. (Ba) — 280'00

C. Molins (Ba) — 1300'00
ILlCCtl ICHS — Focsa (Ba) — 3065'00

Aguas B. (Ba) 2720'00 2755'00 Corp. F. Alba 5800'00 5900'00 (M.C.)
Cat. Gas. 5250'00 5210'00 (M.C.)

Viesgo 3100'00 3180'00 (M.C.) docienaaes ae inversión —
Fecsa P. 569'00 563'00 (M.C.) General Invers. 1060'00 1090'00
Cantábrico 1530'00 1525'00 (M.C.) Cartisa __ 1350'00
Hidruña 376'00 370'00 (M.C.) Finsa __ 658'75
Hidrola '420'00 416'00 (M.C.) Mobinter __ 180'00
Iberduero 629'00 631'00 (M.C.) Ceivasa 1230'00 1230'00
Sevillana 481'00 480'00 (M.C.) Cartinbao __ 265'00
U. E. Fenosa 501'00 500'00 (M.C.) Invatisa __ 1330'00
Endesa 1260'00 1230'00 (M.C.) Patrisa __ 1150'00
Gesa 2180'00- 2200'00 _ÍMri_ Fintisa __ 875'00

R^ntisa___________ — 1260'00
/vllllldll3dOIl— Bansaliber 1036'00 1050'00
Uniasa 1545'00 1540'00 (M.c.) Figranvisa — 388'12
El Aguila 834'00 826'00 Esp. Invers — 340'00
Azucarera 6400'00 6350'00 (M.C.) Cartex 176'00 P 176'00
Ebro 2280'00 2300'00 (M.C.) Fibansa __ 733'00
Ind. Agr. (Ma) 894'00 894'00

Viscofán 1990'00 2005'00 (M.C.) Papeleras —
Tabacalera 3730'00 3700'00 (M.C.) Papelera 279'00 281'00 (M.C.)
Koipe 2900'00 2900'00 (M.C.) P. Navarra __ 60'00
Bodeg. y Beb. (Ma) D 345'00 340'00 Unipapel 649'00
U. Cervecera — 52'00 Sarrió 666'00 667'00 (M.C.)
In. Agri. (Ba) — 894'00 Torrás (Ba) __ 1580'00
Damm. (Ba) — 852'00
Bodeg. Bilb. (Bi) 1000'00 Químicas —
Bodeg. y Beb. (Bi) — 325'00 Ercros 640'00 641'00 (M.C.)

E. I. Aragón 1145'00 1145'00 (M.C.)
— Insular Nitro. — 645'00 (M.C.)

Finanzauto 354'00 355'00 Repsol 2125'00 2120'00 (M.C.)
El Turia (Va) — 200'00 Cepsa 1945'00 1945'00 (M.C.)
Saba (Ba) — 595'00 Petromed 5220'00 5200'00 (M.C.)

Inmobiliaria v Construcción------ Seda Barna_______ 301'00 300'00 (M.C.)
Sniace 294'00 299'00 (M.C.)

Asland 2995'00 2975'00 (M.C.) Mafre 4135'00 4120'00 (M.C.)
Valderrivas 19190'00 19200'00 Oxígeno __ 950'00

(M. C.) = Mercado Continuo

D = Dinero

P = Papel

Información 
facilitada por

NOMBRE VALOR

Fosforera 2525'00 2500'00 J
Nicas _ 50'00 |

Tafísa 1470'00 1490'00 1
Hércules His. P 1370'00 P 1370'00 1
Fénix 6700'00 6720'00 (mJ

Ponferrada 61'00 57'00 J
Hullas C. Cort. 485'00 495'00 -J
A. Hornos 241'00

240'00 íMjCj

Aux. FFCC 650'00
660'00____ |

Acerinox 5250'00
5290'00____ ]

Asturia. Zinc 3805'00
3825'00____ 1

Españ. Zinc D50‘00
1375'00____ J

Macosa 475'00 484'00

N. M. Quiián 180'00
178'OOjMi^

D Felguera 1215'00
U95'00 ítí

Amper 990’00 980'00

Forjas Ala —;—
97'00 ___ ti

Olarra — 51'00____ 1

Siemens
170^00____ Í

Tubacex 444'00
_45O^OOJM^

Zard. Otis 10400'0^
_JO32O:OOJNLS

T T PprTÍ D 120:00_.-----

----- 1185^00-------------—

Tycsa — ___J95:00__^

rH-Mpi 220'00 235M-—H

Carburo (Ba) ___J95:og_^

Unid. Hermet. — —

Tycsa (Ba) — ___J95:00„^.---

Automóviles
Bendix Esp. 360'00 ____350:00_^.--

Citroen 6500'00 . 6500 00^^

Tudor 990'00 __jooo:oojM^
Fasa Renault —. ___349:00___

L R Santan
Motor Iber 375'00 J87^oM^

Cnmunípsiriones —___ 2-——
T’plp'fíSnií'íi 831'00 __83£OOJM^

117'25

Arpen 735'00
73£00jM^

Varios —^

185:00^--^

______J7O:OO_.--^

Reunión (Va) .— 13521—<

Vidrala 1800‘00_
__J81OÍPOJ^

Primbilbao (Bi)

Tabacos (Ma)

BANCO URQUIJO
GRUPO MARCH
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dirección al Palacio de Buckingham

-
1

f.

, para comunicar su decisión a Isabel II.

í^dama de hierro’' presentará su renuncia a Isabel II, una vez elegido el nuevo líder conservador

Margaret Thatcher anuncia su intención 
te renunciar a la jefatura del Gobierno
^^lj¡^istros Douglas Hurd y J. Major presentaron su candidatura al liderazgo del partido gobernante

iii(S^*”^*^ ^^^i^tra británica, Margaret Thatcher, se 
^^^^ ^y^r ante lo inevitable y anunció que renunciará 

presto en el Gobierno, una vez que se haya elegido
'^f'S^^^ '^^^^^ ^‘^ ¡*^^^o líder del Partido Con-

^^^' (^^^)-’ ^“ una 
•^f la ^°^ Gabinete ayer 

f^^^^’aa, Thatcher 
^Í>ía |i ^ ^^^ ministros que 

^^ conclusión 
^^’^^^ ^^'l partido 

en las próxi- 
se verían favo- 

^^^^nciaba.

Jefa de 
’-^do ^^ martes,
^fco/^ ^^’j^ ^ un nuevo 

0’ si es nece- 
•^’'^ vuelta, hasta 

d '^ trasladó al 
“uckingham para 

, con Isabel II a

las 12.45 GMT y abandonó la 
residencia oficial de la familia 
real británica a las 13.10 GMT, 
tras lo que regresó al número 
10 de Downing Street. Una 
vez elegido el nuevo líder, 
Thatcher presentará oficial
mente su renuncia a la reina 
Isabel II y esta encargará al 
nuevo líder del partido que 
continúe el mandato conser
vador hasta julio de 1992 o 
antes si se adelantan las 
elecciones.

La inesperada decisión de 
Thatcher, aunque no sorpren
dente, se produce pocas horas 
después de que reafirmara que 
tenía intención y determina-

ción en seguir luchando hasta 
el final para revalidar su lide
razgo del partido.

Los analistas políticos de la 
televisión británica coinciden 
en que ha sido la intervención 
de los “barones” del partido 
y de algunos ministros de su 
Gabinete, quienes han logrado 
convencería de que no tenía 
posibilidad alguna de ganar la 
elección interna del partido.

El argumento principal de 
éstos es que sólo mediante su 
renuncia otros candidatos 
podrían unir al partido y tratar 
de impedir que Michael 
Heseltine llegue al poder.

La decisión de presentarse 
a una segunda votación, sin 
consultar a su Gabinete, pro
vocó un gran malestar, ya que 
impedía que el ministro de 
Exteriores, Douglas Hurd, o 
el de Economía, John Major, 
pudieran concurrir como can-

didatos para no desafiar a la 
primera ministra.

Hurd y Major presentaron 
ayer al mediodía su candida
tura al liderazgo del partido, 
minutos antes de que expirara 
el plazo, y el número de aspi
rantes significa que se tendrá 
que ir a una tercera ronda, 
el jueves próximo.

Geoffrey Howe, el ex vice
primer ministro que precipitó 
esta crisis con su renuncia al 
cargo y con sus fuertes críticas 
a la política europea de That
cher, anunció que "no se pre
sentaría como candidato.

El líder laborista, Neil Kin- 
nock, dijo que la renuncia era 
“una buena noticia” y reivin
dicó la celebración de elec
ciones generales. Por su parte, 
Heseltine elogió “la notable 
aportación” de Thatcher al 
país durante sus 11 años en 
el Gobierno.

Gran Beirut”, a un paso de nacer tras 
®1 acuerdo con la milicia cristiana FL

' de n ^ ministro 
3aii„n .®^®"sa, Albert 

^X®’’ “‘^ acuer- 
iScsas f'^e’‘’ 
K ^'^ efppr'^^) P^r^ que 
^H lo ^^^ ^^^^ ^® 
U^'ón '^^^ permitirá la

^^^ próximas 

b gubT Violado el ulti-

estp ^^^a, antes del 
h ®'^rpa las mili- 

'^ de u ^^ ^ahr el Kalb, 
1 capital, y la ciu-

dad de Damar, en el Sur, así 
como de la región de Aley, al 
este de Beirut.

El cumplimiento del proyecto 
del “Gran Beirut” “franqueó 
pasos importantes” y el Líbano 
está “ante una nueva fase de 
su historia”, afirmó el presiden
te libanés, Elias Haraui, en un

los deseos de los libaneses y 
a la confianza que depositaron 
en el Estado, y nadie podrá 
impedir su cumplimiento”, 
agregó.

Las FL, apoyadas por el par
tido Kataeb (Falange), pedía 
garantías sobre la composición 
de la tropa que será desplegada

discurso a la nación pronuncia- en los distritos de Achrafieh y
do anteanoche, víspera del 47 
aniversario de la proclamación 
de la independencia.

“El Gran Beirut significa el 
fin de la guerra y responde a

La Cuarentena, en pleno centro 
de esta capital, que son los últi
mos bastiones que poseen en 
Beirut.

Las FL temen que se pro-

duzcan secuestros y vejaciones 
contra sus partidarios en estas 
áreas, como ocurrió en la región 
del Metn, donde las milicias 
cristianas penetraron tras la 
operación militar sirio-libanesa 
que el 13 de octubre desalojó 
al general Michel Aoun del 
palacio presidencial de Baabda.

Las secuelas de quince años 
de crisis sucesivas necesitan más 
preparativos, añadió Haraui, 
quien prometió un Gobierno de 
unidad nacional que reúna a 
todas las facciones.

El Reino Unido 
enviará unos 
30.000 soldados 
más al Golfo 
Pérsico

LONDRES. (Efe).- El Reino 
Unido incrementará sus fuerzas 
en el Golfo Pérsico, lo que ele
vará a más de 30.000 el número 
de tropas británicas en la zona, 
anuncjó ayer en la Cámara de 
los Comunes el ministro de 
Defensa, Tom King.

El aumento de fuerzas bri
tánicas incrementará en 19 
millones de dólares semanales 
el presupuesto militar para el 
Golfo.

La Primera División Acora
zada en el Golfo recibirá un 
refuerzo de 14.000 hombres y 
el Reino Unido enviará además 
dos dragaminas.

“Con el nuevo e importante 
despliegue estadounidense y el 
continuo aumento de efectivos 
de 30 otros países en la fuerza 
multinacional, el aumento de 
fuerzas que he anunciado hoy 
es un claro mensaje a Sadam 
Husein de que existe una 
opción militar creíble y que el 
presidente iraquí debe poner fin 
a la agresión, dejar en libertad 
a los rehenes y abandonar 
Kuwait”, dijo King.

Las nuevas fuerzas británicas 
en el Golfo incluirán una bri
gada de carros de combate 
“Challenger”, un batallón de 
infantería equipado con vehí
culos acorazados “Warrior” y 
fuerzas adicionales de apoyo.

Mientras tanto, el anuncio de 
la dimisión de la primera minis
tra Margaret Thatcher sume en 
la incertidumbre el futuro de 
la política británica respecto de 
la crisis del Golfo Pérsico.

Fuentes diplomáticas consul
tadas por medios periodísticos 
indican que la dimisión de 
Thatcher podría ser interpreta
da por el presidente iraquí, 
Sadam Husein, como una ínter-
vención de Alá en apoyo 
sus leales.

El ministro británico 
Defensa, Tom King, ponía 
relieve la semana pasada

de

de 
de
la

necesidad de “unidad y deter
minación” para hacer frente a 
la crisis.

En momentos en que se esti
ma que la solución pacífica del 

r conflicto tiene algunas posibi
lidades de éxito, la crisis en el 
Partido Conservador y el 
Gobierno británicos supone un 
obstáculo para la postura occi
dental, estiman los analistas.

Recuerdan que la actual 
situación en el Reino Unido 
coincide con un descenso del 
apoyo en Estados Unidos a la 
política de George Bush res
pecto del Golfo.

‘¡Alá la perdoneP^

Por su parte, el ministro ira
quí de Información, Latif Yasif, 
dijo ayer en una conferencia de 
prensa, refiriéndose a la dimi
sión de Margaret Thatcher, que 
“incluso cuando un enemigo 
muere no debemos alegramos, 
sino pedirle a Alá que la per
done”. El ministro se reunió 
con los periodistas poco des
pués de conocer la decisión de 
la señora Tahtcher, a la que 
calificó de "complicada e ines
table”. Expresó su confianza en 
que sea sucedida “por alguien 
más equlilibrado”.
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El presidente de EEUU visitó ayer a parte de los 230.000 hombres destacados en el Golfo

Bush arenga a sus soldados para 
enfrentarse a un ‘‘dictador brutal”

Treinta y dos 
muertos en el 
estado indio del 
Punjab por la 
violencia sij

§’
 S

o

íva

El titular de la Casa Blanca alertó del peligro que suponen las armas químicas y nucleares iraquíes NUEVA DELHI. (Efe).- 
total de treinta y dos perso

EVA 
iersari 
üelae

El presidente de Estados 
Unidos, George Bush, 
arengó ayer a los entusias
tas, pero cansados, solda
dos norteamericanos para 
enfrentarse a un “dictador 
brutal” y “bravucón” que 
pone en peligro la paz en 
el contexto mundial y el 
“sistema de vida civiliza
do”

DAHRAN. (Efe).- “No 
estamos aquí para hacer ejer
cicios. Esta es una situación 
real, y no nos iremos hasta 
que nuestra misión no se haya 
cumplido, hasta que el invasor 
se haya ido de Kuwait”, afir
mó el presidente.

Bush, vestido con camisa 
azul y pantalón caqui, y su 
esposa Bárbara que lucía una 
guerrera de camuflaje de los 
“marines”, recorrieron en 
helicóptero y “jeep” tres uni
dades del Ejército, una de 
ellas en primera línea a 130 
kilómetros de Kuwait y un 
buque de guerra para el trans
porte dé tropas de desem
barco.

El titular de la Casa Blanca 
aprovechó la ocasión para 
alertar del peligro que supone 
que el presidente iraquí dis
ponga de armas nucleares y 
químicas.

Al respecto, señaló que esa 
es una razón que induce a 
actuar con “urgencia” y aña-

Bush comparte el menú del Día de Acción de Gracias con las tropas.

dió que “no permitiremos que 
la esperanza de un mundo más 
pacífico esté en manos de este 
dictador brutal” y “vicioso”.

En conjunto, el presidente 
visitó ayer a unos 6.000 de

los 230.000 soldados destaca
dos en el Golfo, con algunos 
de los cuales compartió el 
menú del Día de Acción de 
Gracias que celebraron ayer 
los norteamericanos.

murieron ayer en el estado no^ q.

Se trata de uno de los 4 “homeland” de Suráfrica

Intento de golpe en el 
bantustán de Transkei

JOHANESBURGO. (Efe).- 
Un grupo de soldados rebeldes 
han intentado derrocar al 
mayor general Bantú Holomisa, 
líder del bantustán autónomo 
sudafricano de Transkei, sin 
que aparentemente hayan teni
do éxito, informaron ayer fuen
tes diplomáticas.

Aunque la situación todavía 
no está clara, Holomisa, hom
bre fuerte de Transkei, Estado 
no reconocido por las Naciones 
Unidas, ha hecho público un 
comunicado en el que asegura 
que se mantiene en el poder 
y afirma que el golpe ha fra
casado.

Según el comunicado, la 
intentona estuvo protagonizada 
por el coronel Caig Duley y una 
media docena de oficiales de 
raza blanca, junto a un grupo 
de soldados negros.

insurgentes proceden de una
base militar situada a las afueras 
de la ciudad.

Holomisa tomó el poder por 
las armas en 1987 e instauró 
un Gobierno cercano a las tesis 
del Consejo Nacional Africano 
(ANC), el mayor grupo de opo
sición al Gobierno racista de 
Sudáfrica.

Denuncias de Holomisa

En las últimas semanas, 
Holomisa ha denunciado que el
Gobierno de Sudáfrica 
elementos intentaban 
golpe de Estado.

Transkei, con cerca 
millones de personas

y otros 
dar un

de tres 
y una

Intentos de tomar edifícios 
públicos

Fuentes diplomáticas dijeron 
que los enfrentamientos entre 
ropas leales y rebeldes se pro- 
iujeron cuando éstos irítenta- 
on tomar varios edificios públi

cos en la capital, Umtata, aun
que las primeras informaciones 
cuntan a que los soldados

extensión de 41.000 kilómetros 
cuadrados, es el primero de los 
cuatro bantustanes autónomos 
creados por Johannesburgo con 
la intención de que existan 
Estados exclusivamente para 
negros.

Su constitución no está reco
nocida internacionalmente ya 
que depende totalmente de 
Suráfrica en áreas como Defen
sa, Asuntos Exteriores, Adua
nas e impuestos, aunque si goza 
de cierta autonomía en temas 
exclusivamente económicos y 
agropecuarios.

^^Cínica 
manipulación^^

Bush afirmó que en 
la II Guerra Mundial no 
pudo pararse a tiempo 
la agresión de Adolfo 
Hitler, pero ahora “no 
vamos a cometer de 
nuevo ese error”.

“Estamos aquí para 
proteger nuestra seguri
dad nacional, y la segu
ridad y estabilidad de la 
zona, que es vital para 
todas las naciones”.

El presidente volvió a 
condenar la “cínica 
manipulación” de los 
rehenes en Irak y 
Kuwait y advirtió a 
Husein que no hay 
razón para comenzar a 
liberarlós en Navidad, 
como lo anunció el líder 
iraquí el pasado domin
go, sino “hoy, o vas 
pagar las consecuen
cias”, dijo.

Al término de esta 
corta visita de siete 
horas a las tropas, el 
presidente viajó a El 
Cairo para entrevistarse 
hoy con Mubarak, y, 
posteriormente, se des
plazará a Ginebra para 
reunirse con el presi
dente sirio, Hafez El 
Assad.

teño indio de Punjab a co^j¿ g 
secuencia de la ola de violencia ¡35 ggj 
desatada por extremistas sij? ^^ y 
informó la agencia PTI. - ielesc 

Una parte de la ciudad di
Amritsar se encuentra bajo í 
toque de queda tras los dist^ alcalá
bios surgidos durante la creni| 1 Diiil 
ción de trece personas, que fui no 27 
ron asesinadas el martes por 10 rierio 
disparos indiscriminados 9 trirá
cuatro extremistas.

S

Según informó la Policía,^ jd di 
j„i se encueS toanautores del atentado se encueí

tran entre los once extrernisa ^ 
que perdieron ayer b r^»

enfrentamientos con
de seguridad.

Por otra parte, extremó

to ' 
frai

Durante la discusión parlamentaria del Presupuesto

Hoy se decide el futuro del 
Gobierno socialista búlgaro

SOFIA. (Efe).- El Gobierno 
del Partido Socialista Búlgaro 
(ex ÍPartido Comunista), que el 
pasado mes de junio ganó las 
primeras elecciones democráti
cas búlgaras, se enfrentará hoy, 
durante la discusión parlamen
taria de un presupuesto, a las 
presiones de dimisión de la 
oposición.

La popularidad de los ex 
comunistas ha caído muy por 
debajo del 48 por ciento de 
electores que los votó hace seis 
meses a consecuencia de las 
medidas de austeridad que ha 
puesto en práctica un Gobierno 
que había afirmado que nunca 
acataría el monetarismo con
servador.

Los observadores destacan 
que la decisión del sindicato 
anticomunista “Podkrepa” de 
convocar a una huelga general 
para el próximo domingo ha 
sido secundada por la centrista 
alianza opositora Unión de 
Fuerzas Democráticas (UFD).

Los estudiantes universita
rios, que prosiguen su segunda 
semana de ocupación de las 
facultades de Sofía, piden que 
la huelga general se adelante 
y han apelado a la población 
de la capital a que hoy forme 
frente al Parlamento una cade-

na humana mientras se discuta 
el Presupuesto del último tri
mestre de este año.

El líder de la UFD, Petar 
Berón, ha pedido a los miem
bros de la oposición que sigan 
por radio la sesión del Parla
mento para que, en caso de que 
el primer ministro, Andrey 
Lukanov, se niegue a dimitir, 
“actuéis como vosotros bien 
sabéis’’.

“Estamos ante intentos de 
atentar contra la gran Asamblea 
Nacional con medios callejeros 
extraparlamentarios”, declaró 
un importante funcionario del 
Partido Socialista Búlgaro.

Ha causado sorpresa que la 
mayor central sindical, la Con
federación de los Sindicatos 
Independientes de Bulgaria 
(prooficial) haya apoyado las 
propuestas opositoras de que 
dimita Lukanov y se constituya 
un Gobierno en el que preva
lezca la UFD.

Esta confederación sindical 
ha llegado a pedirle al presi
dente búlgaro, Selio Seliev, 
antiguo líder de la Unión de 
Fuerzas Democráticas que hoy 
“cohabita” con los ex comunis
tas, que disuelva el Parlamento 
y convoque a nuevas elecciones.

F 
íe

cuatro miembr^iJcrr 
uníasesinaron a

de una familia en el distrito 
Batala y a un miembro de 
fuerzas de seguridad bu 
Singh, cerca del puebl
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Cheema.
Los cadáveres de dos p 

ñas, que presentaban 1^ 
de bala fueron enconas 
distintos lugares de ^^. 
Punjab, donde también pe 
ron la vida el resto dcte« 
timas en diversos acto 
lentos.Unas veinte personas muer 

diariamente en Punja 
a la ola de violencia debata 
por los extremistas qu 
por la independencia d 
estado, en el que vive g 
de la minoría sij, q ., 
el dos por ciento de 
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El primer 
ministro danés 
anuncia 
elecciones 
anticipadas

primer 
Schlueler, dijo ^y^ ^^u^e 
ciará hoy ante ^i^^^ju 
el adelanto dei » 
generales, Pr®7“„L¡b®

de obtener el ’I^; ,aasuP' 
sición aocialdet^ econót”' 
yecto de rotor ^tm 

Schlueter, que « „es p* 
minoría upuy’ jereUt’'

* n ^ á ahora de , 
necesitado hasta ^ „,úcra» 
votos de los ^>«;'f eualquir 
pata poder ^jfiameoto-^ 

'’7rasnnareun^eo„l,q« 
res de la oR®^ P»* Í 
no consiguió at^y , ^^ 
plan de '«<^,oe “^
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mmemora el 
iniversario 
a publicación 
Poeta en 
w York”

‘La viuda del capitán Estrada”, apasionado romance en la España de 1947

José Luis Cuerda termina el 
rodaje de su última película

Para el cineasta 
Adrian Lyne, los 
cüspañoles saben 
disfrutar 
del sexo

pA YORK (Efe).- El 
KRario de la publicación 
«la en Nueva York”, de 
fio García Lorca, se con
tó en esta ciudad en las 
fias semanas con una serie 
®s y simposios sobre la 

escritor español y exhi- 
^de sus dibujos y manus-

’Jcalde de Nueva York, 
‘Dinkins, proclamará el 

p de noviembre “Día 
elenco García Lorca” y 
®dra una placa en honor 
finado poeta en la Uni- 
™ de Columbia, donde 
tónte la mayor parte de 
’^^cia en Nueva York 
junio de 1929 y febrero

^u Lorca, fusilado por 
“^franquistas al comienzo 
^urra civil española, cali- 
■ una ocasión su estancia 
^udad de los rascacielos 

, ^’^periencia más útil” 
■'ida.

en Nueva York”, pro- 
ate la obra del escritor 
nocida internacional-

? P®^ primera vez 
««ad en 1940, en una 
’n^gue, realizada por 
'Humphries.

hermana del 
te preside la 
i ^^^^rico García
¡ a la inauguración
^ día 27, en la
5 ^^^ presidentes
¡yp^^rsidades de Nueva 

‘dijeron ayer

"’ado Lisón, 
^ académico 
““'encias

El fílme levanta un retrato político de la época con connotaciones sociales

José Luis Cuerda ha fína- 
lizado el rodaje de su últi
ma película, “La viuda del 
capitán Estrada”, basada 
en la novela de Pedro Gar
cía Montalvo, “Una his
toria madrileña”. La pelí
cula narra un apasionado 
romance de la viuda de 
un militar español

MADRID (Fax Press).- La 
película narra el apasionado 
romance entre la viuda de un 
militar español y un compa
ñero de armas de su marido. 
La acción se sitúa en el 
Madrid de 1947, en una Espa
ña bioqueda económicamente 
por las potencias vencedoras 
de la Segunda Guerra Mun
dial. Levanta un retrato polí
tico de la época, aderezado 
con complejas connotaciones 
sociales.

La historia gira en torno 
al persanaje de Luisa Estrada, 
una mujer que procede del 
pueblo y que se casó a través 
de una relación laboral. Su 
matrimonio le permitió esca
lar socialmente, por lo que 
vive en un ambiente hostil, 
con la añoranza de su pasado. 
La llegada a Madrid de un 
viejo amigo, el capitán Zal
dívar, que siempre estuvo 
enamorado de ella, la sume 
en un mar de dudas. Su rela
ción desemboca pronto en un 
tempestuoso romance amena
zado por la tragedia.

El director que es además 
el guionista, define “La viuda 
del capitán Estrada” como 
“una película de relaciones y

^’íada^^^^' Carmelo 

^"^"dratico de 
^^*^^ ^e la facul

ta d^^?^ Políticas y 
^utencp^ Universidad 
' ^legidn ^^ Madrid, ha 

Í?^"mico de 
’^’^as ^^^^ Academia

y Políticas 
Carmelo 

tallecido recien-
’ ^f^^r Lisón T I
'■.^ PC 7 ‘^°ri Tolosada, 

^^^‘^r en antro- 
r Univer-

J ®” Historia 
i'^'frás k . Compluten- 

^'^° profesor 
^"^'dacipr ^^^ prestigiosas 
^ europeas y ame-

libros entre 
£^SaT’"“Belmon-

K^'lural “ ^tro- 
Galicia” en 

^'^los p ^^^ién nume- 
revistas espe-

Solicitan que se aborde la homologación musical de España con Europa

Cien mil músicos denuncian la 
masifícación de los conservatorios

MADRID (Efe).- La “impe
riosa tarea de racionalización” 
de los conservatorios, “tan 
masificados e ineficaces como 
hace quince o veinte años”, es 
una de las denuncias que se 
hace en el “Manifiesto por la 
Música90”, firmado por mas de 
100.000 profesionales y que sera 
leido hoy, día de Santa Cecila, 
patrona de la música.

En este manifiesto se solicita 
“a las autoridades educativas 
que aborden ya, con genero
sidad y rigor, la tantas veces 
frustrada homologación musical 
de España con la Europa de 
finales de siglo”.

Unos 112.000 músicos, entre 
compositores, directores de 
orquesta, instrumentistas, can
tantes y profesionales de con
juntos de diversos estilos, fir
man este “Manifiesto por la 
Música90”,

La “imprescindible separa
ción de grados en los conser
vatorios, para garantizar la ade
cuada formación de las futuras 
generaciones de músicos espa
ñoles”, es una de las reivindi-

José Luis Cuerda.

sentimientos, una historia de
la que el espectador se tiene 
que enamorar, es decir, que 
tiene que disfrutar y sufrir con 
ella”. En una época hermé
tica, Cuerda se propone con
tar lo que ocurría en las alco
bas, manifestando “el ejerci
cio del poder a través de las 
relaciones sexuales”. El per
sonaje protagonista, Luisa 
Estrada, está interpretado por 
la actriz italiana Anna Galie- 
na, que reparte su experiencia 
entre el teatro, el cine y las 
series de televisión.

Para José Luis Cuerda, 
“Anna Galiena es una actriz 
de una inteligencia y una sen
sibilidad 7 asombrosas, capaz

Los profesionales exigen respuestas

caciones de este documento, 
que firman, entre otros el can
tante Miguel Bosé, el director 
Edmond Colomer, los colecti
vos de las orquestas de Radio- 
televis’ »n Española y Joven 
Orquesta Nacional y las bandas 
de la Comunidades de Valencia 
y de Cataluña”.

Hoy, en el Auditorio Nació- 

de emitir al menos siete emo
ciones por segundo. Hasta 
ahora, no me había emocio
nado tanto el trabajo de una 
actriz como el de Anna Galie- 
na en esta película”. Su per
sonaje, Luisa Estrada, es una 
mujer presionada por sus pro
blemas con los hombres y por 
el medio social y político en 
que vive. Cuerda se decanta 
en sus películas por los per
sonajes femeninos: “las muje
res me han producido una 
tensión que ha hecho que 
mantenga con ellas una rela
ción mucho más problemáti
ca, mucho más dramática y 
mucho más feliz”, comenta el 
director.

nal de Música, la Orquesta Sin
fónica de Madrid ofrecerá un 
concierto, bajo la dirección de 
Luis Antonio García Navarro, 
a precios populares, 500 pesetas 
la localidad-, con obras de 
Weber, Richard Strauss y Ber- 
lioz.

También en ciudades como 
Santander, Valencia, Bilbao y 
Zaragoza, están previstos diver
sos actos musicales en el día 
de la patrona de la Música.

De Santa Cecilia, patrona de 
la Música, sólo se sabe que era 
ciega y que su efigie se encontró 
en un frasco, cerca de üna lira 
- aunque siempre se la haya 
pintado cerga de un órgano-, 
pero ni la iglesia ni los his
toriadores ofrecen un argumen
to fidedigno para conocer por 
qué se la designó patrona.

Sí se sabe que a últimos del 
siglo XV empezó a ser con
siderada la patrona de la Músi
ca por parte de unos musicó
logos - aunque se desconoce la 
razón-, que vivió en tiempos del 
emperador Aureliano en el 700 
y que murió virgen y mártir.

MADRID (Efe).- El director 
de la película “Nueve semanas 
y media”, Adrian Lyne, dijo 
ayer en Madrid, donde se 
encuentra para promocionar su 
último film “La escalera de 
Jacob”, que “los norteamerica
nos se escandalizan con el sexo, 
mientras que los españoles 
saben disfrutarlo”. Lyne hizo 
esas'declaraciones a propósito 
de una escena de “La escalera 
de Jacob” en la que se ve el 
pecho desnudo de la protago
nista, escena que “ha obsesio
nado al público estadounidense, 
porque no saben disfrutar del 
sexo como se hace en España 
y Francia, donde es un placer 
más, como la comida o la bebi
da”. Lyne, que dirigió otras 
conocidas películas como 
“Atracción fatal” y “Flash Dan
ce”, definió su último film como 
un “thriller psicológico”, “en el 
que se describe el proceso de 
muerte de un hombre, que se 
está volviendo loco y quiere 
saber por qué”. El hilo con
ductor de “La escalera de 
Jacob” son las alucinaciones 
padeCidas por un soldado a cau
sa de una droga, supuestamente 
utilizada por el ejército nortea
mericano para acentuar la agre
sividad de sus tropas en la 
guerra de Vietman. “El film 
-añadió Lyne- no se entiende 
hasta el final, porque la última 
secuencia descoloca mucho, y 
el espectador tiene que pensar 
sobre todo lo que ha visto para 
discernir entre lo que era real 
y lo que no lo era, y así com
prender el argumento”.

Un reto

El director de cine confesó 
que, cuando leyó el guión, se 
preguntó si la audiencia enten
dería una película con tal cúmu
lo de retrocesos y avances en 
la vida del protagonista, quien 
de repente se ve en Vietnam 
y acto seguido con su mujer 
e hijos en su hogar americano, 
o soñando una historia de amor 
con otra mujer.

“La escalera de Jacob” le 
pareció un reto, así que, para 
poder dirigiría, no le importó 
rechazar “La hoguera de las 
vanidades”, basada en la novela 
del mismo título de Tom Wolfe, 
que le habían propuesto con 
anterioridad.

Justificó el éxito de la pelí
cula en EEUU porque se trata 
de un film un poco terrorífico, 
“y a los norteaftnericanos les 
encanta que les asusten”.

El guión de “La escalera de 
Jacob”, de Bruce Joel Rubin, 
llevaba escrito diez años y no 
se había llevado a la pantalla 
por lo compleja que su reali
zación prometía ser.

Lyne señaló que le había 
resultado difícil plasmar cine
matográficamente la paranoia 
del protagonista sin resultar 
cómico, ya que las alucinaciones 
le hacían ver demonios con 
cuernos, “que eran tan bíblicos 
que podían haber provocado la 
risa en vez del horror”.

Lyne mencionó a Pedro 
zMmodovar como “uno de los 
talentos más interesantes del 
cine actual”

S
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Benito Floro y Pepe Carcelén

4
»

55

se encerraron en el vestuario merengue para hablar largo y tendidojESUS moreno

Futbolistas y técnicos hablaron largo y tendido en '‘el día después”

‘Tos jugadores están convencidos de 
que tan sólo ha sido un accidente’’

^^Si el futbol sigue siendo futbol es porque se dan este tipo de sorpresas” (Carcelén)

En “el día después’’ no solo hubo entrenamiento en 
el Carlos Belmonte sino también una charla amplia 
entre jugadores y técnicos. Unos y otros se lamentaron 
de la eliminación en la Copa del Rey, pero miran 
ya al futuro inmediato, en la Nova Creu Alta.

Adolfo GIMENEZ

Inmediatamente después 
del partido copero, Benito 
Floro intentó afrontar la situa
ción con cara de jugador de 
póker y se lamentaba, sobre 
todo, de las ocasiones perdi
das en el área aguileña.

Argumentó, respecto al 
equipo que saltó al césped del 
Carlos Belmonte, que volvería 
a hacer lo mismo ya que no 
era problema de hombres sino 
de haber aprovechado las bue
nas ocasiones que pudieron 
propiciar incluso una goleada, 
al tiempo que insistía una y

otra vez en que el modesto 
rival había corrido mucho, 
“iban como motos”.

En el día de ayer y ya trans
curridas unas horas desde el 
partido, plantilla y jugadores 
hablaron largo y tendido en 
el vestuario con el objetivo de 
olvidar lo sucedido y centrarse 
en el compromiso de Liga 
próximo.

A la habitual reunión que 
los jueves suele tener el entre
nador albacetense con los 
medios informativos no acu
dió Benito Floro que tenía 
una cita en Valencia. En su 
lugar, acudió el segundo

entrenador, Pepe Carcelen, 
quien estuvo “espiando” al. 
conjunto arlequinado, por lo 
que no presenció la debacle 
albaceteña del miércoles.

Carcelén comentó respecto 
al partido copero que “era 
algo imprevisible, pero si el 
fútbol sigue siendo fútbol es 
porque se dan este tipo de 
resultados, y con mayor fre
cuencia en la Copa. Por des
gracia, esta vez nos ha tocado 
a nosotros”.

El técnico albaceteño se 
mostró también en desacuer
do con que la alineación de 
teóricos suplentes fuese la 
causa de la eliminación: “Ese 
no es el problema, ya que la 
mayoría de los que jugaron 
han sido titulares en diferentes 
partidos. El problema es que 
no se hizo el fútbol al que 
el Albacete está acostumbra

do”.
Carcelén dijo también que 

“yo, desde la lejanía, pienso 
que ese gol de Martín a los 
dos o tres minutos dio exce
siva confianza al equipo. En 
cuanto a los jugadores que 
lanzaron los penalties, si se 
escogieron a cinco determina
dos es porque en ese momen
to eran los que más confianza 
tenían. Monfi erró el primero, 
pero son fallos humanos sobre 
los que no se pueden cargar 
las tintas”.

Añadió Carcelén que los 
jugadores estaban afectados, 
pero “son profesionales y 
deben estar a las duras y a 
las maduras. Ellos son los pri
meros convencidos en que fue 
un mal día, un accidente. Son 
mayorcitos y no creo que 
necesiten a nadie para que 
levantarles el ánimo”.

El Aguilas no olvida la ovación 
tributada en el Carlos Belmonte

A.G.

La localidad de Aguilas fue 
una fiesta con la sorprendente 
clasificación de su equipo, 
apeando de la Copa del Rey 
al Albacete Balompié. Claxons, 
cohetes y los instrumentos de 
las peñas carnavaleras de la 
localidad murciana saludaron el 
triunfo del conjunto albiazul 
logrado en la tanda de penalties 
después de haber logrado forzar 
la prórroga con un hombre 
menos.

Por su parte, el champán

corrió en Pozo Cañada, loca
lidad albacetense en la que el 
conjunto murciano tenía previs
ta la cena. El equipo realizó 
el viaje de regreso inmediata
mente y llegó a Aguilas a las 
cinco y media de la mañana 
donde aún era esperado por 
unos cuantos seguidores agui
leños. La alegría era notoria en 
la sede del club durante el día 
de ayer, donde llegaron felici
taciones de las instituciones 
locales y Federación Territorial 
Murciana.

Asimismo, jugadores y direc

tiva del club aguileño se mues
tra agradecido a la afición alba
ceteña que al final de encuentro 
premió el generoso esfuerzo del 
equipo aguileño con una sonora 
ovación.

El delegado del equipo, Die
go Martínez, nos decía lo 
siguiente: “El público se com
portó de una manera sensacio
nal y el club también, tanto a 
nivel de directivos como del 
delegado, Pedro Martínez Bra
vo. La verdad es que no estamos 
acostumbrados al buen trato 
que recibimos en Albacete”.

H 
I
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El Aguilas, un muro.

Naya. ■

EI Sabadell del 
Naya eliminó <1 
la Copa al 1 
Mérida en un 1 
polémico partíl

SABADELL. El 
rival del Albacete ■ 
pasó a la siguiente 
pués de eliminar al J 
En partido de torteé 
puesto que los vaUe»»»J 
zaron la ?»««•« %1 
de descuento y gracias a un| 
fantasma”. - J

El colegiado, tras ^^ J 
con su linier, dio por 
tanto y comenzaron^ ^^ J 
siones que hundí ^j» 
vamente al ^^’’’ je tal 
juegan dos conoció 
ción albaceten , i 
Botella. PrecsantenW^^/J 
ro, marco un g 9 
franco directo en la UJ

El resultado d^* "1
S-3 V jugaron por P EqJipVlocal: H^^

“G5tett%«>*^l 
Jiménez, 02^^^’ rjoaql

m.45), Lino (Prieg j 
Roberto. NavarroJ

por el Mend^ » J 
I, Marrero R® ,;p,ei 
Carrasco, Toob g^J

79), Botella (Javi * 1
Pariente Y Ch*"^% javi H-. 1

«"•16' ^TrZnart 3-2. M 
2-2, m^:
Roberto, ^7 5.3. mi
5-2, m.114: Arturo. J 

Javi 11. clasifi*^*-^ nEl Sabadell se Cjjj^úiatJ 

ya que el res ^^ a 111 
de ida fue ^^%„/ba 
por lo que el . cons^q 
6-4. Tras una luc" 

para la le^ 1el centro de* ^ jg^ntat* 
tanets logrado" ® niarc«d<?¿j 
dos veces en el ^ ^ j , h^ 
que puso ”^^ ^trenaóo^ J 
bresde Nay^ ^3 CraJ j 
debutaba en la arfequu^. 
al frente de ^^ jü.tJ

^^^^ '7^descuentn«"/;i 
minutos de ^j^ en e ^ 
tiro de Gallart ^.^^ je 
vesaño y en protegí- 
y a pesar de ¡ gole|‘’*\; 
los visitantes e .^^^ de 
consulta con ^^to. 
didP«^ ^^prórroga- _ , 
obligo a anaces.pr’?^a ñi

Las msist " j j^jgfida

y en la P«*2*S*»*: 

remató su JUC8
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A partir de esta semana la Caja de Albacete invitará a 
200 de sus clientes pensionistas para presenciar—gratuitamente— 

cada uno de los encuentros que el Albacete Balompié 
celebre en el Estadio Carlos Belmonte.

Si usted está interesado en participar en esta campaña, 
rellene debidamente el cupón que figura al pie de este anuncio, 

recórtelo y entréguelo en su oficina de la
Caja de Albacete. Tendrá la posibilidad de asistir gratis 

a los partidos de nuestro Albacete Balompié. 

iReHénelo'.
lo

d̂eseo participar en la campaña

I'^ombre y apellidos.

^^''■ección................... .

no para avisar Edad

Caja de 
| 'nacete de la que es cliente................................

I ..................................................... °de cue.nta cte. Caja de Albacete

n
 

S

la Caja de Albacete Crece con nosotros
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El club arlequinado tiene ofertas por ¡os jugadores Prieto y Arturo y está dispuesto a traspasarías

El presidente del Mérida calificó a 
Naya de ‘^chorizo y sinvergüenza”

El CABA parte 
hoy nimbo a Í 
Cáceres donde! 
mañana se 
enfrenta al líder

^*Arreglado está el Sabadell coa ese maricón^^f anadió el directivo tras el partido de Copa

José Fouto Carvajal, pre
sidente del Mérida, denun
ció que el nuevo entrena
dor del CD Sabadell, José 
Antonio Naya, **es un cho
rizo y un sinvergüenza^^ 
El Mérida fue eliminado 
de la Copa del Rey por 
el Sabadell en la polémica 
prórroga.

BARCELONA (Efe).-El 
presidente del equipo extre
meño, que dedicó varios 
insultos al técnico arlequina
do al término del encuentro 
de Copa del Rey disputado 
en la Nova Creu Alta, agregó 
que “arreglado está el Saba
dell con este maricón de 
entrenador”.

El presidente del Mérida 
avisó que “endosará seis o 
siete jugadores al Sabadell, 
como ha hecho en todos los 
clubes a los que ha entre
nado, para cobrar un dinero 
por el traspaso”.

Fouto Carvajal afirmó que 
“Naya ha dejado a deber en 
varios hoteles cuentas impor
tantes de. dinero y en Bar
celona mismo hay un centro 
hotelero que tiene reclama
da una deuda de más de un 
millón de pesetas y en Huel
va otro”.

El máximo dirigente del 
Mérida puso de relieve que 
“el Sabadell luchó mucho 
para obtener la victoria, pero 
fue el entrenador el que hizo 
ganar el partido con los 
insultos al árbitro desde el 
foso, lo que motivó que el 
colegiado se descentrara y 
expulsara a Edu, además de 
favorecer en varias fases del 
juego al equipo local”.

También se refirió al gol

Carcelén espió al Sabadell: ‘‘Corren como 
lobos”; Benito rechazó la oferta madridista

A.G.

El segundo entrenador del 
Albacete, Pepe Carcelén, pre
senció el conflictivo partido de 
Copa Sabadell-Mérida y esta es 
la impresión que sacó del próxi
mo rival del conjunto meren
gue: “Varió muy poquito d^l 
equipo que yo ví en Sestao; es 
un conjunto muy mentalizado 
tal y como quiere Naya, y 
corren como lobos”.

Añadió Carcelén que “pre
sionan bastante, hacen un mar
caje al hombre, pero me da la 
impresión de que físicamente 
no están muy a tono, porque 
en la segunda parte dejaron bas
tante que desear”.

Según el técnico manchego 
“el Albacete tratará de hacerles 
correr mucho y aprovechar los 
espacios libres que dejan como 
consecuencia del sistema que 
utilizan”.

Carcelén tuvo también oca
sión de ver a los ex-albacetenses

Plantilla del Sabadell, a principios de temporada.

e ^

que sirvió para el empate a 
dos y que propició la prórroga. 
“Fue un gol fantasma, pero 
que el árbitro concedió por 
los constantes gritos de Naya, 
a pesar de que el tiempo 
reglamentario ya había con
cluido”. ”A los chorizos como 
Naya”, concluyó Fouto Car
vajal, “hay que eliminarlos del 
fútbol, porque le hacen mucho 
daño. Además, me da lo mis
mo que me denuncie”.

Ofertas por Prieto y Arturo

Los jugadores Francisco 
Javier Priego y Arturo Pérez 
podrían ser traspasados en los 
próximos días, dijo a Efe el

Botella y Pariente, ambos en 
el Mérida: “El primero apenas 
tuvo opción, puesto que en 
cuanto recibió la primera tarjeta 
amarilla por protestar, a los 
doce minutos, el entrenador lo 
relevó; en cuanto a Pariente, 
salió con el once, pero trabajó 
más en defensa y demostró un 
nivel bueno, aceptable”.

R. Madrid-Benito Floro

En la rueda de prensa con 
Pepe Carcelén salió también a 
colación la negativa que Benito 
Floro ha dado al Real Madrid 
para entrenar a equipos de las 
divisiones inferiores, a modo de 
coordinador de la cantera.

El clyb madridista no se atre
ve a arriesgar con un entrena
dor que*ahora está en Segunda, 
por lo que le han ofrecido un 
“paso intermedio” que sería el 
antiguo Castilla, algo que no 
es apetecido por el técnico más 
de moda del fútbol españoL- 

presidente del CD Sabadell, 
Alfredo Besonías.

Besonías confirmó que 
“existen ofertas por ambos 
jugadores y tras consultar con 
el entrenador José Antonio 
Naya, se ha llegado al acuerdo 
de que si se mantienen en una 
cantidad interesante para el 
club y ambos deportistas, no 
se pondrán impedimentos 
para su traspaso”.

El presidente arlequinado 
indicó que “son dos ofertas 
totalmente distintas, pero 
ambas interesantes para los 
jugadores y para la economía 
del club, por lo que se estu
diarán a fondo”.

El defensa Arturo es pre

Benito Floro dijo “no” al filial del R. Madrid

Í

tendido por los clubes Valla
dolid, Sevilla y Betis, mientras 
que el centrocampistas Priego 
ha sido tentado por Real 
Madrid y Barcelona.

Francisco Javier Priego tie
ne en la actualidad 23 años 
y llegó esta temporada al club 
vallesano, procedente del 
Terrassa, mientras que Artu
ro, también con 23 años, fue 
contratado la temporada, ante
rior del Figueres.

El Sabadell recibe el próxi
mo domingo al Albacete 
Balompié, después de arrarí- 
car el pasado sábado un empa
te a cero goles. Naya, en su 
debut, hizo valer el plantea
miento netamente defensivo.

El CABA parte esta ta^lffigm 
rumbo a Cáceres donde mañasjilf/c/jí 
se enfrenta al líder del Gm líco/ 

iCas 
betó

en partido de la máxima ex 
tación que a buen seguro 
las delicias de los aficiona 
extremeños que llenarán a re

^or

PI

sar el pabellón.
Angel Codón podrá dispp 

de Joaquín Mata, pese a 
en el partido de la pasada 
nada se vio afectado nuevaraei| a 
te por una lesión muscula^J-b e 
hay confianza en el seno 
equipo en no ,

El presidente del club, W a 1 
cio Encamación, nos ba que el cuadro extremeño^ ti 

buen equipo “pero 
bién han ganado * “ ^ 
tidos por la mínima diferen^ SS Sado ayudad»  ̂

momentos decisiv^j ti acsuerte en
El Cáceres cuenta para 

año con un presupues 0 
millones de P®^^^ 
sus filas jugadores expe ^«t 
tados en la Pn^eia^Dj^ d 
así como su entrenador 
Fariñas. Los pívot Co 
Benedé alcanzan los 
tímetros y la P^^^¿„ lid 
tante compensada^ S 
absolutos sm ^Vsdiezj 
un sólo partido Jknutaí 
nadas que se llevan d.sp“«

una

los pabellón^

u dt 
ex-o

^0
-0

 n>
*?

cu
^^

Mientras ^^?®’. ®” ja s 
del club se trabaja 
cionar el proble ^^^ 
de instalaciones pa .^^^^j^ 
pos de las catego

Hasta la fecha, 
bido contestado stit

Municipal, ^'“^1»' todo ello puede awn ^
radadelacompe 
po de Tercera y j |,jpos

“Tenemos 
competición y . .^ gsta 
nandoal 1^^ 
perdiendo el a .j, g| p 
pos filiales y ^^ cm 
blema no 
la cantera. Esurn 
la mano de ^‘° Jp^ de

Mientras el ^^4 
sigue dumnen ’ ^^ 
ha dirigido . ju 
ticos qne eo . jq con : 
rectora del ren 
de hacerles Ueg ^omo 
dicación tan n en 
la de tener ho 
namiento. y

Mientras tan ’ ^^^ ^a^i 
unosyotrossch^„me  ̂
a la cabaeza ^ ^j polidep 
suelo de P^.^^ húmero 
tivodellns’^^°" seencu^^ 
paralizado, P^ pche de . ^ 
a falta del enga ,^ prcvis 
lo que da ’d^^ ^^gnem 
sagacidad y viocia^ 
responsables H ¿¡fecton 
^•J^i¿fldn,s.al3 
Antonio Am» 

za. ipHo,Por otro 12d^ ^j nuenV 
CABA frente al . 
viendo ^^o^ 
bilhao- El n®^ JO ya I" 
zález ha sup ^^^^^ u •
físico que hita 
nadas y jhS granso2- 
sustitución oe

M.C.D.2022
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En el Hotel Los Llanos, con del título de socio de honor al ex-corredor Francisco Moreno

Mañana, presentación oficial del Club 
Ciclista Moreno, recién fundado

El Albacete F.S 
recibe el 
domingo al 
Capuchinos de 
Totana

Siguen los ecos por el éxito de la III Marcha Cicloturista celebrada en Casas Ibáñez LT

B9»e oficialmente ya quedó cerrada la temporada, 
(Klismo sigue siendo actualidad en^nuestra provincia; 
[continúa el eco exitoso de la IIIMarcha Cicloturista 
í Mancuela-Ruta de los Buenos Vinos” celebrada 
Cosas Ibáñez con 150 participantes y perfecta orga- 
'^dón del Club Ibañés.

OILIME

J^ora se suma el anuncio 
^^^^*ón de un nuevo 

* en Albacete capital, 
presentación oficial se 

"irá a efecto mañana sába- 
■ i las tres de la tarde, 
J Hotel Los Llanos.

trata del Club Ciclista 
jeno, promovido por un 

de entusiastas aficio- 
®s y todos ellos practi- 
®s de este deporte.
acto, que irá precedido 

'‘aa comida, servirá tam- 
“ de cariñoso homenaje 
,’^'Corredor internacional 
títense Francisco More- 

que se le entregará 
como socio de 

j recién nacido club, 
* *«le en torno a la 
¿nade quien puede cata- 

5 ®oroo el más popular 
k ciclista albacetense 

^^^^pos, bien 
® el aplauso general.

Y es que, la verdad sea 
dicha, Albacete sigue todavía 
en deuda con Francisco More
no al no haberle ofrecido el 
justo homenaje que sobrada
mente tiene merecido a quien 
deportivamente paseó el nom
bre de esta ciudad y de España 
en el Tour de Francia, Giro 
de Italia y otras muchas com
peticiones internacionales.

Recordemos que Francisco 
Moreno corrió numerosas 
Vueltas a España, en una de 
ellas (1957) quedando sexto en 
la clasificación general, por- 
delante de Jan Adriaenssens 
(Bélgica), Lino Fomara (Ita
lia), Gastone Nencini (Italia), 
Salvador Botella (España), 
Buido Boni (Italia), Vicente 
Iturat (España), entre otros 
ases. Esa ronda fue ganada 
por Loroño, seguido de Baha
montes, Bernardo Ruiz, 
Ribeiro de Silva y en quinta 
posición, por delante de 
Moreno, el francés Geminiani.

Francisco Moreno, cuando militaba en el G.D. Faema.

Por cierto, que en esta mis
ma Vuelta, tras la séptima eta
pa, Francisco Moreno se puso 
líder, pero en la siguiente eta
pa el privilegiado puesto se 
lo arrebató Bahamontes.

Igualmente, y dentro de la 
Vuelta a España, Moreno fue 
en 1961 ganador de la etapa 
decimotercera Palencia-San- 

tander, de 220 kilómetros de 
recorrido.

En definitiva, un merecido 
homenaje al que pueden asis
tir cuantas personas lo deseen, 
adquiriendo la tarjeta en el 
Bar Montecarlo, calle Feria, 
número 40, domicilio social 
actual del Club Ciclista More-

El próximo domingo, a partir 
de las 12,30 horas, se disputará 
en el Pabellón del Parque la 
sexta jornada de la Liga Nacio
nal de División de Honor, que 
va a enfrentar al Capuchinos 
de Totana y al Albacete F.S.

Este mismo encuentro fue el 
que cerró la temporada 89-90 
para el club albaceteño, dejando 
en aquella ocasión un mal sabor 
de boca ya que, a pesar de la 
victoria por 6-4, no fue sufi
ciente para disputar la fase final 
de campeón nacional.

Después de la fuerte derrota 
que, el pasado domingo sufrió 
el cuadro de Joaquón Ortiz en 
tierras jienenses ante un claro 
favorito a liderar el grupo, no 
se han descuidado las ganas de 
trabajar para este compromiso.

Jorge, escayolado

El preparador local podrá 
disponer de la totalidad de la 
plantilla, a excepción del guar
dameta Jorge, escayolado en 
uno de sus pies, a consecuencia 
de un fuerte esguince sufrido 
días pasados en un entrenta
miento.

El club ha repartido nume
rosas invitaciones a los alumnos 
en las Escuelas Deportivas y en 
distintos colegios. Las entradas 
para adultos serán “populares”.
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''•®ltl CONCESIONARIO DE CAMIONES RENAULT

Todo un gran acontecimiento!
.a gama completa Renault V.I. ’90 a la vista.
¡Le esperamos con las puertas abiertas!

'’*’*A LA PROVINCIA DE ALBACETE TIENE EL PLACER DE COMUNICARLES: 

QUE EN NUESTRAS NUEVAS INSTALACIONES DE CTR" MAHORA S/N 

PODRAN CONOCER NUESTROS NUEVA GAMA
DE CAMIONES “TRACTORADA AE”

^b Póngase en marcha ¡Visítenos!V
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EE.UU. 
mantiene su 
ventaja en la 
XXIX Olimpiada 
de ajedrez

NOVI SAD (Yugosla- 
via).-Estados Unidos, con 15,5 
puntos, ocupa la primera posi
ción de la XXIX Olimpiada de 
ajedrez al término de la quinta 
jomada de las catorce previstas.

A un punto de los estadou
nidenses se encuentra Checos
lovaquia, con una partida apla
zada en posición favorable, la 
Unión Soviética y la República 
Federal de Alemania. España, 
con 11,5, está clasificada en el 
puesto 33.

En el primer día de descanso 
de los dos programas por la 
organización, Francisco Sán
chez Guirado, capitán del equi
po, mostraba su esperanza en 
remontar puestos pese a la irre
gularidad de sus jugadores en 
las dos primeras jornadas.

La victoria en la primera ron
da ante Holanda, quinto cabeza 
de serie, quedó deslucida el 
segundo día de competición con 
la derrota de Egipto por 2,5-l,5. 
Los nervios de algunos inte
grantes del conjunto, especial
mente de los debutantes Mar
celino Sión y Luis Comas, que 
desperdiciaron posiciones favo
rables, y el exceso de confianza 
fueron la causa del mal resul
tado.

Gaaó España

En la tercera jornada, Espa
ña ganó a las Islas Feroe, 3-1, 
mientras que en la cuarta, fren
te a Islandia, el equipo perdió 
por l,5-2,5, pese a la victoria 
de Miguel Illescas sobre Heigi 
Olaffsson, segundo clasificado 
en el Open de Nueva york de 
1990. Por último, los hispanos 
se impusieron a Túnez, 3-1, gra
cias a los triunfos en los dos 
últimos tableros de Alfonso 
Romero y Luis Comas y las 
tablas de Miguel Illescas y José 
Luis Fernández.

En la lucha por las medallas, 
Estados Unidos, la Unión 
Soviética y Yugoslavia, país 
anfitrión, mantienen una dura 
pugna aunque Inglaterra, duo
décimo clasificado y segundo 
cabeza de serie, todavía tiene 
muchas posibilidades de repetir 
la medalla de plata de Saló- 
nica-88. Los estadounidenses, 
con un conjunto muy homogé
neo, no han necesitado el 
refuerzo de la nueva estrella de 
ajedrez Gata Kamsky, de 16 
años, octavo del mundo, para 
encaramarse en el primer lugar, 
aunque el resultado de la com
petición, a juicio de los espe
cialistas, dependerá en gran 
medida del enfrentamiento 
EEUU-URSS.

En categoría femenina, la 
Unión Soviética y Hungría com
parten la cabeza de la clasifi
cación con 12,5 puntos. La eter
na rivalidad ajedrecística entre 
los dos países, unido al hecho 
de que las tres hermanas Polgar 
solo juegan con mujeres en la 
Olimpiada, hace que los espec
tadores acudan al recinto en 
igual manera que en la prueba 
masculina.

Si en el encuentro 
URSS-Hungría vencieron las 
primeras, las húngaras se han 
mostrado más regulares. Sólo 
han cedido otro medio punto.

Logró superar esa cifra con una fácil canasta en el partido Atlanta-Milwaukee

Moses Malone logró su punto 25.000
en la Liga Profesional de la NBA

En IndianápoUSf ¡os Pistons lograron superar con ciertos apuros a los Pacers por 108-100

Moses Malones logrón en 
el partido que enfrentó a 
Atlanta Hawks con Mil- 
waukee Bucks, su punto 
25.000 desde que comenzó 
como profesional en la 
NBA. Malone, que finalizó 
el encuentro con un total 
de 22 puntos, logró supe
rar esa cifra con una fácil 
canasta en el primer cuar
to del encuentro que su 
equipo perdió ante los 
Bucks por 105-93, lo que 
representa la sexta derrota 
consecutiva de los Hawks.

MADRID (Efe).-En India- 
napolis, los Pistons lograron 
superar con ciertos apuros a 
los Pacers por 108-100, lo que 
representa la única victoria 
fuera de casa de un equipo 
en esta jomada, en un partido 
en el que el base visitante, 
Isiah Thomas se convirtió en 
el verdadero protagonista con 
32 puntos en su haber.

Los mismos puntos que 
Thomas los logró Karl Malone 
para Utah Jazz en el partido 
que enfrentó a este esquipo 
con Orlando Magic en Salt 
Lake City y que terminó con 
el resultado de 106-91 favo
rable a los primeros.

Como la jornada de la NBA 
parecía dedicada a fuertes 
anotaciones particulares, el 
alero de los Los Angeles Clip- 
pers. Charles Smith, no quiso 
quedase atrás y marcó 34 pun
tos ante los Nets, que se vie
ron una vez más superados al 
ser vencidos por 99-90.

Los Lakers continúan con 
su racha de victorias al impo
nerse a los Nuggets por 141-121 
en un partido en el que “Ma
gic” Johnson volvió a ser el 
hombre más destacado con 20 
puntos y nada más y nada

El equipo que más veces pasó de los cien puntos fue el Tausrés de Viton^

Los equipos de la Liga española, con
un promedio de 78,95 por partido

BILBAO.-Los equipos de la 
liga ACB de baloncesto han 
promediado, en la primera vuel
ta de la fase inicial de la com
petición, 78,95 puntos, y se ha 
producido la curiosa circunstan
cia de que tantas veces (18) se 
han registrado marcadores infe
riores a 60 puntos como los que 
reflejaron el centenar.

El equipo que más veces pasó 
de los 100 puntos fue el Taugrés 
de Vitoria, que lo hizo en cinco 
ocasiones, en tanto que Mon- 
tigalá Joventut, Real Madrid y 
CAI Zaragoza lo lograron dos 
veces y Caixa Ourense, Juver, 
Barcelona, Gmpo IFA, Caj aca
narias, Estudiantes y Caja San 
Femando, una.

Los trece equipos restantes 
no alcanzaron nunca los tres 
dígitos, con el agravante de que

Los Rockets cayeron en la cancha del Boston Ceitics.

el logrado por '«
menos que 18 asistencias, 
mientras que su compañero 
James Worthy se destapó con 
31 puntos. En Phoenix los 
Suns lograron derrotar a los 
Bulls por un apretado 109-107 
tras una canasta de Kevin 
Johnson prácticamente sobre 
el bocinazo final que dehacía 
el empate logrado por Jordan, 
que marcó 34 puntos, a 11 
segundos para el final.

Kevin McHale fue el encar
gado de amargar la noche a 
los Houston Rockets en Bos
ton con una actuación increi
ble en el segundo periodo, en 
el que consiguió 16 de los 32 
puntos con los que acabó el 
partido.

El pivot de los Ceitics fue 
el verdadero impulsor de su 
equipo y logró incluso que 

cinco de ellos, Puleva Granada, 
TDK Manresa, Caja de Ronda, 
DYC Breogán y Caja Bilbao, 
tampoco lo hicieron en toda la 
primera fase de la pasada 
temporada.

En el lado opuesto, Caj aca
narias encajó tres veces más de 
cien puntos; Puleva, CAI, Caja 
Bilbao, Atlético Villalba y Caja 
San Femando los recibieron en 
dos ocasiones, y Caixa Ourense, 
OAR Ferrol, Pamesa, Juver y 
Grupo IFA, en una.

El mayor registro anotador 
correspondió al CAI Zaragoza, 
que en la primera jomada anotó 
131 puntos ante el Caixa Ouren
se, que a su vez logró 109. Los 
240 puntos que lograron entre 
ambos en este encuentro supo
ne la máxima anotación con
junta hasta ahora.

U

Akeen Olajuwon volviera a la 
realidad tras la humillación 
que infrigió a Patt Ewing en 
la jomada anterior. El resul
tado, 108-95 para los locales, 
representa la cuarta victoria 
consecutiva para el equipo de 
Larry Bird.

Un tapón de Rick Mahom 
evitó que los Sixers perdieran 
en casa ante los Kings en un 
partido de gran igualdad y que 
se decidió, tras esa jugada a 
favor de los locales por 101-99.

David Robinson sigue 
empeñado en convertirse en 
uno de los mejores pivots de 
la historia de la NBA. Sus 30 
puntos y 10 rebotes fueron 
esenciales para la fácil victoria 
de San Antonio Spurs frente 
a los Timberwolves por 
114-100, triunfo casi tan cómo

do como
Cavaliers.

Resultados de la J^J?^
Phoenix Suns, 109-Chicag

Bulls, 107 ^ Detroit
Indiana Pacers, 100 fei

Pistons, 108 pjus-
Bostons Ceitics, 108 »

ton Rockets, 95
Philadelphia 76ers.

Sacramento Ki®g5’
Cleveland Cavali -

Miami Heat, 109
San Antonio Spurs.

Timberwolves, 100
Milwaukee Bucks, 

Atlanta Hawks, 9 Qj-i^ndo
Utah Jazz, 10o -
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La mayor diferencia entre un 
equipo y otro tuvo lugar en la 
primera jornada, con los 47 
puntos (íll-64) que separaron 
a Joventut y Puleva.

Entre los equipos que no lle
garon a los 60 puntos, sobresale 
el Caja de Ronda, que no llegó 
a las seis decenas en tres oca
siones; Puleva, Grupo IFA, Val- 
vi y TDK lo hicieron en dos 
ocasiones, y en una, Caj acana
rias, DYC, OAR, Huesca La 
Magia, Fómm Filatélico, Caja 
Bilbao y Pamesa.

El equipo que en más oca
siones impidió que su rival de 
turno no hiciera 60 puntos fue 
el Pamesa, en tres ocasiones; 
Joventut y Real Madrid, dos 
veces, y Fómm, Barcelona, Val- 
vi, CAI, Caja de Ronda, Huesca 
La Magia, Caja San Fernando,

Stanley, «ña ’ . puk'^ ’
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Fernando Mata se reincorporó a su puesto de preparador físico de la plantilla madridista

Ufredo Di Stefano: ‘‘He visto algunos 
ugadores alicaídos, pero resucitarán’’
'‘¡‘Luis Aragonés? Lo lógico es fíchar a un hombre que hable español y no sea polaco, por ejemplo^’

Di Stefano dialoga con Michel y Sanchis, durante el entrenamiento de ayer.EFE

^Í

^do Di Stefano, tras 
'?"■ ayer en ¡a Ciudad 
fdiva su primera 
’w de entrenamiento, 
^htó que había visto 
fe o tres jugadores 
^^^icamente alicaídos”, 
^^s^üró que a partir 
^^áana se encargará de 
^^di3 ¡a moral.

(Efe).-Di Stefa- 
?*: “He tenido m reci
nto realmente cariñoso 

de la plantilla y a 
* que he encontrado 
® tres hombres con la 
®ás baja, son jóvenes 

'^^^ resucitarán. 
W se necesita alegría 

suelto en el terreno

I

^’^trenamiento 
¿«Madrid consistió en 

de un “partidülo” 
’ 'equipo juvenil sub 19 

'^®®® Antonio 
w 1 y donde el técnico 

esquema lác- 
h ^^^ consistirá 
.dación de cuatro 

centrocam- 
^^'a^teros.

^soO’^o^ ^'^^eación que festó a Efe que tendrá que 
nol efano fue la for- trabajar a partir de ahora

'¡¡ .• ““y"' Chendo,
Sanchis;

^^Queda, Ara- 
^hto^®®® y Losada, 

“litad saUe-

y Hugo 
Z no podrá

tón -^^^ domingo al 
^^0 ®®“ 1111
>tictón ^^ ^"®^ ^"‘“ 

de lo 
^ ““i^edades del ^^cnico del Real

Madrid fue la vuelta de Fer
nando Mata como preparador 
físico del equipo, quien mani- 

roit
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sobre unos planteamientos 
realizados por John Toshack 
y no como si él hubiera pla
nificado la pretemporada.

Ramón Mendoza, presiden
te del Real Madrid, también 
estuvo presente en el entre
namiento y lo único que mani
festó al término del mismo es 
que Alfredo Di Stefano es “un 
entrenador temporal y no 
definitivo”.

El nuevo entrenador del 
primer equipo madridista 

141
La velocidad de Spasic sorprendió gratamente a la “saeta rubia

Luis Aragonés no tendría problemas

So
 

«1 por entrenar este año al Madrid
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'*®3 no5^^^“ador debe 
Í'’defen^^“ t^e mar- 
lia iin 'isa.

Atención S que Spasic, 

está 
Se a?í® de adap
to^ que np^’^ se le pue-

ikP'ineV, "^“ Primera 
S^^ Di c?^, complica-

Kk’MUón equipo 
Ri'^^dirá^^^.?^íiana

P T ^argo que 
actualidad

k^hfe^^® Butra- 
Cari ^^^^ tie los 

‘'-'aron ^í^'cos del 
®“ Pablicamen-

te su apoyo al nombramiento 
de Chendo como primer capi- • 
tán del equipo.

Por otro lado, Luis Aragonés, 
actual técnico del Español, pue
de entrenar esta temporada al 
Real Madrid ya que la norma 
que prohibe a un entrenador 
dirigir a dos equipos de la mis
ma categoría en la misma tem
porada no ha sido refrendada 
en Asamblea y es de régimen 
interno, por lo que los clubes 
no tienen conocimiento oficial 
de la misma.

Así lo estima el Real Madrid 
que, desde la destitución del 
galés John Benjamin Toshack 
el pasado lunes, ha sopesado 
la posibilidad de contratar a 
Luís Aragonés esta misma tem
porada.

La reglamentación de régi
men interior de la organización 
de entrenadores, en cuyos artí
culos 28 y 33 se especifica la 
citada prohibición, fue aproba- 

subrayó que si bien los juga
dores han estado acostumbra
dos hasta ahora a desarrollar 
un esquema táctico diferente 
con John Toshack, a partir de 
hoy tendrán que asimilar sus 
nuevos métodos.

”E1 equipo lleva año y 
medio jugando con dos defen
sas centrales pero ahora hay 
que ver si este nuevo sistema 
de cuatro-cuatro-dos sale bien. 
Una de los aspectos que más 
interesa es tener un centro del 
campo reforzado donde exista 
presión sobre el contrario”, 
dijo Di Stefano.

A la pregunta de que si Luis 
Aragonés ha sido recomenda

reglamento federativo, el

Luis Aragonés.

1 T
O

I

da por los propios entrenadores 
y la junta directiva de la Fede
ración el pasado 2 de julio, pero 
dado su rango legal, inferior al

do por él a Ramón Mendoza 
para que fiche por el Real 
Madrid, Alfi-edo Di Stefano 
señaló que “ésta es una cues
tión del club y venga quien 
venga como técnico, será bien 
recibido”.

Sobre este asunto reiteró: 
“No he recomendado a nin
gún entrenador para que ven
ga al Real Madrid y lo único 
que he manifestado es que lo 
lógico es fichar a un hombre 
que hable español y no sea 
polaco por ejemplo”.

Di Stefano dijo de Spasic 
que debería jugar como mar
cador, aunque ahora se está 
adaptando al fútbol hispano. . 

en 
que no se contempla esta limi
tación, podría ser considerada 
como “un pacto”.

Italia: 
Inter-Nápoles y 
Torino-Milán, en 
la próxima 
joraada

ROMA (Efe).-Los partidos 
Inter-Nápoles, Torino-Milán y 
el derby genovés entre Samp- 
doria y Génova polarizarán la 
atención de la décima jomada 
del campeonato italiano de pri
mera división, que se disputará 
el próximo domingo.

Un Nápoles en sus horas más 
bajas de los últimos cinco años 
y que se está planteando ya la 
posibilidad de desprenderse de 
Diego Armando Maradona 
cuando termine la temporada, 
jugará en el Giuseppe Meazza 
frente a un Inter eufórico des
pués de derrotar al Milan en 
la jomada anterior.

La presencia de Maradona en 
San Siro es la principal incóg
nita de este partido, después de 
que el internacional argentino 
se negara a jugar el miércoles 
contra el Florentina en partido 
correspondiente a los octavos 
de final de la Copa de la UEFA.

El Nápoles ha perdido ya casi 
todas sus posibilidades de reva
lidar el título de Liga, ya que 
se encuentra a siete puntos del 
líder Sampdoria, pero una vic
toria ante el potente Inter de 
los alemanes Brehme, Matt- 
haeus y Klinsmann serviría para 
apaciguar ligeramente los áni
mos de una acción que empieza 
a estar saturada de los caprichos 
del hasta ahora idolatrado 
Maradona.

Con o sin Maradona

Pero con o sin Maradona, el 
Nápoles tendrá que que luchar 
mucho para arrancarle algún 
punto al Inter, que ocupa la 
tercera posición a dos puntos 
del líder.

El Torino del español Rafael 
Martín Vázquez, que junto al 
Parma se ha convertido en el 
equipo revelación de la tem
porada, podría arrebatar al 
Milan la cuarta posición de la 
tabla si consigue vencer el 
domingo en el campo turinés, 
ya que los milaneses cuentan 
con un sólo punto de ventaja 
sobre el equipo granate.

El Torino sólo ha cedido un 
punto en su estadio en lo que 
se lleva disputado de campeo
nato, pero el Milan, que ha 
sufrido dos derrotas consecuti
vas a domicilio fi-ente al Samp
doria y al Inter, necesita pun
tuar para evitar que aumente 
su desventaja con respecto al 
líder, diferencia que ahora es 
de tres puntos.

El tercer polo de atención 
será el derby genovés entre el 
Sampdoria y el Génova, en el 
que los primeros tratarán de 
consolidar el liderato y aumen
tar si es posible su ventaja con 
respecto a los inmediatos per
seguidores, Juventus, Inter y 
Milán.

El Sampdoria ha recuperado 
al internacional Gianluca Vialli 
y cuenta con un Mancini en 
un estado de forma envidiable, 
mientras que el Génova, que 
ocupa la décima plaza con siete 
puntos menos que su eterno 
rival, ha mejorado su juego con 
la incorporación del brasileño 
Branco y podrá contar en este 
partido con otro de sus extran
jeros, el umguayo Aguilera.
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Farmacias

ALBACETE

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
VALCARCEL, Plaza Carretas, 11 y GIMENEZ BENITEZ, 
Capitán Cortés, 23 (Ctra. Circunvalación)

De 10 de la noche en adelante: VALCARCEL, Plaza Carretas, 
11 y GIMENEZ BENITEZ, Capitán Corte, 23 (Ctra. Cir
cunvalación)

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37 y MANSILLA 
LEGORBURO, Mayor, 30 (junto Pasaje Lodares)

De 10 de la noche en adelante: GONZALEZ TOBARRA, 
San Antonio, 37 y MANSILLA LEGORBURO, Mayor, 30 
(junto Pasaje Lodares)

VILLARROBLEDO

PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, Hie
dra, 18

PARA MAÑANA: JOSE ANTONIO GUILLEN 
NAVARRO, Madres, 8

HELLIN

PARA HOY: RAFAEL L. DE GUEVARA, Gran Vía, 49 
PARA MAÑANA: LUIS LOPEZ, República del Perú, 8. 

Refuerzo: De 9 a 1,30, GONZALO GONZALEZ
TOBARRA

PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 

Constitución, 2
LA RODA

PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, Már
tires, 2

PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y 
Margall, 3

ALMANSA

PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, Mendizábal, 
1

PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Piza. S. Allende, 4

Crucigrama
1 23456789 10 11

10

11

HORIZONTALES: 1: Pensa
dor y político francés que vivió 
de 1689 a 1755, autor de obras 
tales como “Cartas Persas” o “El 
Espíritu de las Leyes”. 2: Al 
revés, roban los soldados lo que 
hallan en un lugar. 3: Entrega. 
Nota musical. 4: Del verbo ir. 
Letra del alfabeto griego (Pl). AI 
revés, sonido que produce el aire 
cuando al salir de los pulmones 
hace vibrar las cuerdas de la 
laringe. 5: Símbolo químico. 
Númi^ro (Pl). Nombre de letra. 
5: Despedida. Tocar ligeramente 
una cosa. 7: Nota musical. Punto 
de la esfera celeste diametral
mente opuesto al cénit. Al revés, 
nota musical. 8: Al revés, mar
chite. Iglesia catedralicia. Reza. 
9: Símbolo químico del molib- 
deno. Artículo. 10: Al revés, lago

de América del Norte. 11: Resol
vieras un asunto difícil.

VERTICALES: 1: Pensaremos.
2: Bacalao. 3; Consonante repe
tida. Al revés, artículo. 4: Seme
jante. Dádiva. Al revés, despre
ciable. 5: Vocal repetida. Cada 
una de ciertas cavidades en el 
cuerpo humano (Pl). Nota musi
cal. 6: Hundís. Meseta de la 
India. 7: Consonante repetida. 
Grave. Consonante repetida. 8: 
Al revés, letra del alfabeto grie
go. Religiosa. Nombre de mujer. 
9: Al revés, nota musical. Al 
revés, letra del alfabeto griego. 
10: Abrigo o defensa que ofrece 
una cosa en su lado opuesto a 
aquél de donde sopla el viento. 
11: En Lógica, lo que por su natu
raleza es apto para ser predicado 
de muchos (Pl).

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 
1: Intercambio. 2: Atracar. 3: Ta. Li. 4: Eva. Oía. Tic. 5: Li. Trabo. 
Ni. 6: Islam. Rinda. 7: Ga. Nubia. El. 8: Era. Zas. Orí. 9: Na. oD. 
10: América. 11: Estabilidad.

VERTICALES: 1: Inteligente. 2: Avisará. 3: Ta. At. 4: Eta. Tan. 
Ama. 5: RR. Ormuz. eB. 6: Caria, Barrí. 7: aC. Abrís. iL. 8: Más. 
Oía. ocl. 9: Br. aD. 10: Lindero. 11: Oficialidad.

El tiempo

Empieza a hacer frío

U

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 8,6 grados a las 16,10 horas y la mínima 
fue de 1,6 grados a las 7,20 horas. El viento sopló con una 
velocidad de 10,8 kilómetros por hora y la humedad relativa 
del aire fue del 71%. El cielo estuvo nuboso.

Las temperaturas experimentarán hoy un ligero ascenso en 
la Península y descenderán en Baleares, según el Instituto Nacional 
de Meteorología.

Predicción por regiones

^B Efemérides — 
I6EÍ

1847.- En la lucha que ■' - 
franceses venían sosteniend ^^ 
Marruecos, Abd El Kade «s I 
rinde al general Lamorpt: li

1852.- El “Moniteur” anu#56 2^ 
la elección de Napoleón-^

“por Iq gracia de Dios y 
voluntad nacional”. JE F

1863.- Guerra de sec| 
norteamericana. De esta fa 
al 25, e,l general Grant demWmai 
a los sudistas del general Br 34

- Comunidad valenciana.- Algo nuboso a primeras horas, ten
diendo a despejarse posteriormente. Algún chubasco por la maña
na. Vientos flojos a moderados del NW. Temperaturas algo más 
bajas.

- Comunidad murciana.- Algo nuboso a primeras horas, que
dando poco nuboso posteriormente. Vientos flojos del NW tem
peraturas algo más bajas.

- Castilla y León.- Nubosidad variable que aumentará por 
la tarde en el NW extendiéndose al resto de la comunidad. 
Nieblas y neblinas matinales. Chubascos dispersos. Por la tarde 
se producirán precipitaciones en el NW que se irán extendiendo 
al resto de las provincias. Serán de nieve en alturas superiores 
a 1000 m. Temperaturas sin cambios notables. Vientos de com
ponente W flojos con algún intervalo moderado.

- Castilla-La Mancha.- Poco nuboso por la mañana aumento 
de la nubosidad con algún chubasco a última hora que será 
de nieve en el Sistema Central bancos niebla o bruma nocturnos 
o matinales. Viento flojo. Ascenso de las temperaturas.

- Madrid.- Poco nuboso por la mañana, aumento de la nubosidad 
por la tarde. Chubascos de nieve débiles en cumbres de la sierra. 
Bancos de bruma o neblina nocturnos o matinales. Viento flojo. 
Ascenso de las temperaturas.

- Andalucía.- Cielos poco nubosos por la mañana con algún 
intervalo nuboso en el extremo oriental. Aumento de la nubosidad 
por la tarde en la parte occidental con posibilidad de preci
pitaciones, temperaturas sin grandes cambios.

teras del Tennesse.
1916.- Alexander Trfl CENI

reemplaza al protegido de f KIUD
putín, Boris Sturmer, com 
sidente del Consejo de 1 Í

tros ruso.
1940.- Bélgica decía

guerra a Italia.
- Rumanía y Eslovaq 

adhieren al Pacto Trip
1941.- Tropas estadou

ses
J41.- tropas vo«— .:|j¿«Mic 
ocupan la Guayana 

las mi ^^^desa, para proteger
de bauxita. .

1946.- Enfrentamientos a 
tropas indochinas y la artiw 
naval francesa: mas oe
muertos. ,1947.- Robert Schuina f 
ma en París un Gotí 
socialrepúblicano-popul^l

1957.- Bandas 
marroquíes atacan ines^^ 
mente el territorio P 1 
Ifni haciendo retroceder^ 
guarniciones fronterizas^^

1979.-Ataque a los san* .

^ S

^■’Oan

«01 
ONE

de La Meca por un 
“Movimiento de 1

denomin '229

Calendario narios musulmanes uc 
sula Arábiga”. J

oficialmente las n^ 
con EE.UU. sobre reo 
armamento estrateg 
alcance medio. .

1984.-El poeta catalán 
Vian Foix, I P«¿^ 
de las Letras Espa^^s

1988.- Miklos Ne® g 
a Karoly Grosz al 
Gobierno húngaro.

legvv.-x 
reduce® ¡nSANTORAL 40 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 07,09 y
HOJA DEL ALMANAQUE

^ Carteleras

Días transcurridos: 325
Días hasta finalizar el año:

Santos Clemente I, Papa; 
Sisinio y Lucrecia.

se pone a las 16,52 (H. S.).
La luna sale a las 11,32 y 

se pone a las 21,07 (H. S.).

Americana - • ^^Qg
PROHIBIDA A^^g 

y . 5.30 iar(k
Continua desde

'Aaiosr 

allá del

Patrick Swayz ^j^^.

MENORES 0

ESP-'

J.M.

í^df 
en' 

6'

GRAN ESTRENO. 
Salió de la calle, entró en su vida 

y robó su corazón. 

“PRETTY WOMAN” 
(No recomendada para menores 

de 13 años) 
Richard Gere, Julia Roberts, 

Ralph Bellamy y Amy Yasbeck 
(Pases: 6 - 8‘15 y 10'30)

Sensacional estreno. Conspiración 
en el Kremlin y en el Pentágono.

“A LA CAZA DEL 
LOBO ROJO”

Gene Hackman, Joanna Cassidy y 
Tommy Lee Jones

(Pases Laborables: 6'55 - 8'50 y 10'45)
(Pases Sábados y Festivos: 5 - 6'55 

8'50 y 10'45)

EXTRAORDINARIO ESTRENO
Un regalo para los sentidos con 

música de Verdi, Mozart, 
Schubert...

“EL PROFESOR
DE MUSICA”

UNA ROMANTICA Y VIOLEN
TA HISTORIA SOBRE 
DESAFIO Y PASION 
Pases: 6 - 8'15 y 10'30

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me 
hacen y que en todos los ins
tantes de mi vida estás conmi
go, yo quiero, en este corto diá
logo, agradecerte por todo y 
confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de ti, 
por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos en la 
gracia perpetua. Gracias poc, tu 
misericordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar 
la oración tres días seguidos sin 
decir el pedido, dentro de tres 
días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcanza
das.

•SENSACIONAL ESTRENO. La película 
nominada con cinco OSCAR y galardonada 

con dos, MEJOR ACTOR y MEJOR 
ACTRIZ SECUNDARIA

“MI PIE IZQUIERDO”
(Autorizada todos los públicos) 

Daniel Day Lewis, Brenda Fricker y Alison 
Whelan

(Pases Laborables; 6'55 - 8'50 y 10'45) 
(Pases Sábados y Festivos: 5 - 6'55 - 8'50 

y 10'45)

SBNSAC‘^De<«P- 

(No recode" j

Raúl Ju*'® ■' g.i5 v 10'^ 
(Pases: ■

M.C.D.2O22
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Anuncios por palabras
'GESFIN 

q^g' íio en créditos 
iená “otecarios inte- 
;ad&s bancarios 
lordis. Infórmese: 
anuí 156 24

león*- 
FraJ" 
os.?

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e 
hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

SE NECESITA

ÍEPARTIDOR DE
PERIODICOS

demiWmansa, con domicilio en Almansa. Telé- 
al 81:: 3414 82. Preguntar por Luis Bonete.

Tris CENTRO DE 
‘’^WIOSM.B. 

trao

iqu • SE BUSCA empleada de 
hogar externa. Telf. 23 45 85

• VENDO o traspaso local 
comercial. C/ Dr. Fleming, 
27

WSALUD
« MEC

***^ Clases de
Econornia 

Enipresariales 
Informática 

' 25 31. Llamar
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8 SU comodidad

• NECESITO empleada de 
hogar sólo mañanas, con 
referencias. Tef. 23 84 65 
(Llamar de 6 a 8)

os ej^TSO 03 06 
arti 
le

nave
Polígono

• SE TRASPASA tienda 
lana. Pinguin Esmeralda. 
Pedro Coca, 10. Tef. 
22 25 63 (de 4 a 6'30)

' ®" Poliy Í0bH J’"o. Teléfo
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• SE VENDE coche Alfa 
Romeo GTV. 2.000 muy cui
dado. 700.000 ptas. Tef. 
23 81 82-23 06 92

• ALQUILO casa pequeña 
amueblada. Prefiero matri
monio. Tef. 23 2715 (de 2

ALQUILO
LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

Plaza de garaje. 
En C/ Avila, 17. 

Teléfono 
22 28 21

• SE TRASPASA disco 
pub en Albacete. Tef. 
49 03 40 ______

La Academia CABA felicita a aua alumnas

OPOSfCfON: UMPIADORES DIPUTACION ALBACETE
Número obtenido: 1.- Belén Cerdán Miñarro

5.- Rosa Cerdán Miña.To

CONVOCADAS 2 PLAZAS 
PORTERO DIPUTACION 

ALBACETE

DE 
DE

asesores
Rosario 3 7 S 21 04 29
EOtf CAP,roL‘ ALBACETE

• SE NECESITA personal 
de ambos sexos, mayor de

* Iniciamos preparación.
* ÜMAGNIFICOS RESULTADOS!!
* Plazo de instancia hasta el 29 de Noviembre
* TENEMOS LOS TEMARIOS

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete

50 42 06

PRESTAMOS
Gestión tapida. Plazo

interesados llamar al teléfo
no: 23 50 45. De lunes a 
viernes de 10 a 12 de la 
noche.

hasta 10 años 
Cancelamos hiootecas por 2.500.000 Tonul
y embargos. Telefono UNA CASA EN£^L f^R

967/23 04 14
AL SUR DE TORREVIEJA 
liove en mono y oscrituro 

FACIUDADES
11 Holt o 30 nxiet «n ínt«r»wsll

T<L 2 2 52 50
III* * 0. RosoHo, 57

[ AGCHOAOHCO ALBACETE

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila locales comerciales 
calle Santiago. Venta de pla- 
zas de garaje. Tfno

• SE VENDE nave en Cam
pollano de 400 m^. Cons
truidos y 275 m^. de patio. 
Teléfono: 23 88 35. Albace- 
.^________________________

• SE TRASPASA bar, telé
fono: 22 00 70. Abstenerse 
curiosos. Atenderá Sr. Mora-

• SE TRASPASA local 
comercial. Teodoro Camino, 
19. Tefs: 22 34 68, 50f22 33

• SE TRASPASA local 
totalmente acondicionado 
económico. Teis: 
21 20 97-27 53 71

• VENDO máquinas tabaco 
y fotocopiadora. Tef. 
22 25 94 (2 a 5 y 20 a 22)

• SE TRASPASA local 
comercial muy céntrico, 
pequeño. Acondicionado 
2.900.000 ptas. Tef. 21 40 37

GRACIAS SAN
TA GEMA POR 
LO FAVORES 
CONCEDIDOS

Se te puede visitar en la 
Parroquia de Fátima los días 
13 y 14 de cada mes. M.

SE TRASPASA 
CAMISERIA

En Teodoro Camino, 6. 
Razón: en la dirección 
indicada o teléfono: 
21 4411 (de 11 a 15'30 y 
de 19'30 a 24'00)

■

HELLIN
SE ALQUILA PISO 
140 M^., zona par
que. Y locales 
comerciales de 120 
y 60 m^. Teléfono: 
20 5110

SE NECESITA 
MONTADOR DE 

MUEBLES
Con experiencia, vehículo 
propio, garantizamos mínimo 
250.000 ptas. Interesados 
dirigirse a: Muebles Campo
llano. Polígono Industrial 
Campollano C/A n° 4. Alba
cete.

^’^^'IOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 

INSTALACION DE

OPOSXaOW: LAVANOERAS4>LANCHAOORAS DIPUTACION
Número obtenido: 1.- Carmen Nicolás Núñez

2.- Toñi Requena Egido

ÜINFORMATE!!
GAONA, 5 
2? 24 10 84

cmlru de c>tuJiu%

SE VENDE
Camión “DUMPER” 
marca CATERPILLAR 
MOD. 769-C revisado, 
ruedas nuevas y pintura 
general.
Tel. 21 91 62/21 94 73

GESFIN
Financia 100% de 
la construcción de 
chalets, viviendas, 
etc. Teléfono: 
34 56 24

ALQUILER A DOMICILIO DE 
PELICULAS DE VIDEO VHS 
Sin molestarse llamenos 
y le llevaremos a casa

' su película favorita
VIDEO EXPRESS

TELEFONO: 22 01 79 
ALBACETE

• BUSCO trabajo urgente 
de vigilante o portero. Tef. 
22 48 60

PARTICULAR 
Vende BMW 518 

(Nacional)
Precio 575.000 pts.

Ver en AUTO-STAR, Ave
nida de España, 45. Tlf.

23 56 51 ALBACETE

----- a Qi»! ininw
‘'“=NTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA

N I
, Butano SE LO DEMUESTRA 

^>sJ£0n Q|?2®^l^enos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 
. EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

73
 vi
 

l.¡ GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
A.M.G.

EN ESPERA DE 
TUS FAVORES 
SANTA CLARA

a: 
ó

so

STl

SELLOS 
CAUCHO 
24 horas
PAPELERIA 
MODERNA

Marla Marin. 25 Telf. 23 68 87

MERENDERO 
HOYA

San Gines. Abierto vier
nes-sábados y domingos, 
vísperas y festivos todo el 
día. Paellas y gazpachos de 
encargo hechos con leña. 
Tef. 23 9182/21 73 55

SEÑORAS - SEÑORITAS 
SE PRECISAN PARA TRABAJO 

POR LAS MAÑANAS O TARDES
Se exige: Seriedad y Responsabilidad. Se ofre
ce, elevados ingresos. C.M.

Interesadas, llamar de 10,00 a 13,00. Teléfono: 2147 55

• SE VENDE Suzuki Vitara
J-LX. Tef. 49 03 40

• VENDO piso 163 m^. Pla
za de garaje céntrico. Telfs: 
21 67 44, 21 82 42

• VENDO Honda 750 VFR. 
Mod. 89. 105 cv. 9.000 Km. 
Nueva. 925.000 Ptas. Telé
fono: 22 61 04

SE VENDE PISO 
Céntrico. C/ Rosario (a 
30 metros de Correos) 3® 
planta, ascensor y cale
facción. Totalmente 
reformado. 105 m®.
9.800.000 Ptas. Teléfono: 
23 81 62 y 23 06 92.

• VENDO Seat 124. Precio 
económico. Tefl. 22 89 89

• VENDO piso C/ Salaman
ca, 180 m2 Tef. 2212 07

• SACHEZ DEL RIO vende 
piso calle Pérez Galdós. 
Económico. Calefacción. 
Tfno: 50 42 06-66

• SE NECESITA empleada 
de hogar de 8‘30 a 6 casa 
con niños. Tef. 22 40 70

• NECESITO empleada de 
hogar. Tef. 21 63 90

• SE VENDE chalet. Urba
nización. Tefs: 22 34 68, 
50 22 33

• SE BUSCA piso en alqui
ler sin muebles. Tef. 
50 43 29 (en horas de 
comercio), 23 22 32 (parti
cular)

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Tef. 21 9118

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú. que roe aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú, que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
todos los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este corto 
diálogo, agradecerte por todo y 
confirmar, una vez más, que nunca 
quiero separarme de ti por mayor 
que sea la ilusión mateñal. Deseo 
estar contigo y todos mis seres 
queridos en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misericordia para 
conmigo y los míos. (La persona 
deberá rezar esta oración tres días 
seguidos, sin decir el pedido: den
tro de tres días será alcanzada la 
gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan
zadas. L.G.G.

• BUSCO chicas para com
partir piso. Tef. 21 68 73

• SE TRASPASA o vende 
cafetería bar céntrico. Faci- ■ 
lidades. Tef. 22 92 55 (de 16 
a 18'30 h.)

• VENDO piso Plaza de la
Mancha (Villacerrada) 123 
m^. Tef. 2212 07

• SE HACEN portes y 
pequeñas mudanzas los 
fines de semana. Tef. 
2418 62

• VENDO piso zona parque
115 m^. Tel. 2212 07

• VENDO órgano electró
nico automático, Skili- 
ne-460, dos teclados. Tef. 
22 3417-Albacete

• ¿QUIERE ganar dinero 
desde casa? Escribanos. 
Informe gratis. INICO. Apar
tado 1.209 SAN SEBASTIAN

• VENDO piso Plaza de la
Mancha (Villacerrada) 160 
m2. Tef. 2212 07

• SE VENDE piso 138 m’ 
Tef: 22 60 62

• OCASION se venden 
carretillas elevadoras 
Semi-nuevas. Teléfono: 
(967) 22 16 13

• GEYSER Si buscas tra
bajo como empleada de 
hogar, nosotros te lo ges
tionamos. Tef. 2419 20

• SE TRASPASA vídeo 
club. Teléfono: 22 51 50 de 
3 a7

• SE NECESITA delineante 
para estudio de arquitectura. 
Teléfono: 50 10 56

• SE VENDE piso muy cén
trico. Tef. 21 30 29-2115 93

SE NECESITA 
EMPLEADA 
DE HOGAR

Interna. Llamar 
horario de oficina. 
Tef. 2414 59

• SE TRASPASA local 
comercial económico. C/ 
Octavio Cuartero, 41. Telé
fonos: 23 57 68; 23 17 84. 
Albacete

GRACIAS GRACIAS
ESPIRITU ESPIRITU
SANTO SANTO

M. A. y E.

Ü
'

'S tt I

l^estaurante 
ai.w»ez

FIKMIO INT(I1N«CIONAI

opularíi 
bl990^

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

P.C.

SE NECESITA 
PROFESOR 

Para dar clases 
de inglés
Alto nivel 

Teléfono: 21 86 35

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE
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Su estatura y su legendaria sonrisa, le convirtieron en el prototipo del aventurero-seductor

Burt Lancaster prefiere morir antes de 
convertirse en un rutinario anciano

*^Mis h^os llegan a ^^pasar^^ de mi, ahora cuando realmente les necesito, ni siquiera les veo^^

Desde su prímera película 
en L946, ^Los forajidos”, 
Burt Lancaster ba realiza
do película tras película, 
se ba ido afianzando como 
uno de los actores más 
seguros. Su estatura y su 
legendaria sonrisa, le con
virtieron en el prototipo 
del aventurero-seductor.

LOS ANGELES (Fax 
Press).- Su estatura y su 
legendaria sonrisa, le convir
tieron en el prototipo del 
aventurero-seductor, pero su 
registro dramático ha sido lo 
suficientemente amplio para 
permitirle interpretar papales 
mucho más complejos: “Furia 
en el Desierto”, “Alcatraz”, 
“Apache”, “Vencedores o 
Vencidos”, “El Gatopardo”, 
“Los profesionales”, etc, le 
han servido para afianzarse 
con un merecido prestigio 
como actor, a este ex-acrobata 
cirquense.

Nunca ha resultado fácil 
entrevistar a Burt Lancaster, 
y las dificultades se han acre
centado, señalando* que va 
camino de convertirse en un 
actor jubilado, que su vida ya 
no es noticiable, pues dada su 
apacibilidad, no interesa a 
nadie.

Al margen de su impecable 
trayectoria como actor, poseé 
cualidades a destacar, incluso 
su fama de agresivo: “ Esa 
agresividad se ha ido con el 
paso del tiempo, ahora soy un

Burt Lancaster, en su época dorada

pacifista convencido, que no 
molesto a nadie a cambio de 
que me dejen tranquilo”. Este 
mes cumple 77 años, ¿Mu
chos?: “Cuando se llevan bien, 
no son pocos ni muchos, úni
camente los justos. Pero si lo 
que usted desea decir, es que 
ya soy un anciano, puede pen
sar lo que mejor le convenga.”

Como muy bien dice el 
veterano actor, yo puedo pen
sar lo que me venga en gana, 
pero lo cierto es que a Burt, 
observar como pasan los años 
y como cada día se encuenta 

con una salud más deteriora
da, le disgusta, aunque trate 
de ocultarlo. Pese a ello, dice: 
“ Si llego a convertirme en 
un rutinario anciano, prefiero 
mil veces la muerte”.

En ocasiones, al escucharle 
decir cosas como esas, se pue
de apreciar la amargura que 
lleva adentro. “Sí, en ocasio
nes recuerdo mis desencatos 
y mis frustraciones.”

Creo que hay muchísimas 
personas, que tienen sobrados 
motivos para sentirse decep
cionados, no Burt, que tuvo 

la fortuna de triunfar en el 
trabajo que eligió, ser famoso 
y respetado, el éxito le ha son
reído con mayor frecuencia 
que la desgracia, aunque para 
él los éxitos quedan centrados 
en sus actividades como actor. 
“Sí, mis auténticos triunfos, 
proceden de aquellas películas 
que no deseaba hacer”. ¿ Y 
los fracasos?. “Estos se cen
tran en mis papeles como 
padre y esposo, dos activida
des en las que no he tenido 
excesiva fortuna, y lo siento, 
sobre todo el comprobar que 
mis hijos llegan a “pasar” de 
mi, ahora cuando realmente 
les necesito, no les veo. Posi
blemente me estén pagando 
con la misma moneda, pues 
cuando ellos necesitaban que 
su padre estuviera a su lado, 
yo estaba centrado exclusiva- 
mente en mi trabajo.”

Ante una fotografía de sus 
cinco hijos. James, William, 
Susan, Joan y Sigble, el actor 
refleja en su rostro la decep
ción. “Formo parte del club 
de padres estúpidos, que creen 
que cumplen perfectamente 
con sus obligaciones hacia sus 
hijos, facilitándoles a estos 
todo aquello que material
mente demanden, olvidándose 
de lo que es fundamental, es 
el afecto y el estar cerca de 
ellos para que se sientan pro
tegidos. He llegado a sacrificar 
el cariño de mis hijos, por mi 
carrera artística, y a la vista 
está que hoy lo estoy pagan
do.”
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Cumpleaños

años

Manuel Fraga Iribarne.

Hoy, día 23, cumplen
MANUEL FRAGA IRIBARNE, 
Presidente de la Xunta de Gali
cia, 68

JOAN FUSTER,escritor, 68
FRANCO NERO, actor, 48

FERNANDO DO SANTOS, 
torero, 50

GARY HART, político esta
dounidense, 54

KRAYSZTAF PENDEREC-
KI, compositor polaco 57

FABIO PARRA, ciclista, 31
GUNILLA VON BIS

MARK,aristócrata alemana 41.

‘Martes y trece” serán los encargados, una vez más, de conducir un programa especialpo£—

Las televisiones privadas preparan la S9

ofensiva final para la noche vieja
MADRID (Fax Press).- La 

próxima batalla de las televi
siones es quién se va a llevar 
el “pastel” de la audiencia el 
próximo día 31 de diciembre. 
TVE, prepara dos programas, 
el primero de ellos lo guiarán 
“Marles y Trece” que serán los 
encargados, una vez más, de 
que los españoles no se atra
ganten y contarán entre sus 
invitados con la presencia de 
Lina Morgan .

El segundo programa se está 
grabando en Barcelona, llevará 
por título “Telepasión españo
la” y será conducido por Julia 
Otero.

TVE, quiere que sea una fies
ta de los presentadores de la 
“Casa” y participarán Pedro 
Piqueras, Joaquín Prat, Cons
tantino Romero, Joaquín Aro
zamena, María Teresa Campos, 
Elena Sánchez, Mercedes Milá, 
Ana Castell, Concha Velasco, 
Angel Casas y también el popu- 
larísimo protagonista de “Cris
tal”, Carlos Mata, que aportará 
una dosis de humor con un 
pequeño “sketch” junto a Julia 
Otero. El programa pretende 
ser un resumen de las mejores 

imágenes del año y se estruc
turará en ocho apartados dife
rentes que atienden a los dis
tintos géneros de TV. Tele 5 
, por su parte, prepara un pro
grama de tres horas de duración 
y las campanadas las dará desde 
la Puerta del Sol, la presenta
ción la harán todos los que 
están trabajando en dicha cade
na, y casi con seguridad Laura 
Valenzuela será la encargada de 
dar los “toques cruciales” para 
el cambio de año. Las cadenas 
autonómicas preparan un “es
pecial” magazine, que se está 
grabando en San Sebastian, que 
contará con música, actuacio
nes, humor, etc. TV3 se des
marcará, una vez más, con su 
propio espacio. Por otro lado, 
otro “plato fuerte” de estos días 
son las películas. Hasta el 
momento, sólo Tele 5 ha ofre
cido su programación, proyec
tarán “Lazos de sangre” , “Sue
ños de un seductor” , “Él Ala
mo”, “La historia intermina
ble”, “Tiburón “, “Willow”.

Telecosas

Todas o casi todas las “pe-

‘Martes y trece” en una de sus divertidas imltacione .

gas” críticas que, siempre de 
buena fe, hacemos a TVE se 
desvanecen ante la crítica uná
nime, el elogio absoluto que, 
en cada hogar encuentra la pro
gramación cinematográfica. En 
marcha tenemos ahora un Ciclo 
Eisenstein, el realizador sovié
tico Serguei Mijailovich, a quien 
se considera una de las cumbres

entones''

pues. »
brindamos r j^ cascj^ jrJ 
ra vez en “Aleh - y 
como “La hü««el
Nevski”, potemk''’ ■ 
“El acorazado

del cine 3 C C
U O

M.C.D.2022
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Las obras que fonnan la base de la producción televisiva, son la culminación literaria de su autor

lomienza la serie ‘‘El obispo leproso”, 
■asada en dos novelas de Gabriel Miró

El espacio 
“Minicine” 
emite el filme 
“El general del 
ejército muerto”

^■nF-2, “Kagemusha”, una de las grandes obras maestras del genial director de cine AJdra Kurosawa

^mer canal de TVE ofrece boy el primer capítulo 
seis que componen la serie “El Obispo Leproso”, 

wa en las novelas de Gabriel Miró “Nuestro Padre 
fOaaieP y “El Obispo Leproso”. Dirigida por José 
p Gutiérrez, autor de largometrajes como “Pan-
fn y las visitadoras^^ y “Arriba Azaña”, los prin-

cipales papeles de la serie están interpretados por Phi
lippe Leroy, José Manuel Cervino, Silvia Munt y Mer
cedes Sampietro. Las dos novelas que forman la base 
de la serie televisiva están consideradas como la cul
minación literaria de su autor. En “Nuestro Padre San 
Daniel” Miró describe la ciudad levantina de Oleza

gRNANDEZ CHECHA

^l>licada en 1921, en 
^tro Padres San Daniel”

■ j la ciudad levan- 
lica] de Oleza y sus principales 

’'®les en 1878. Mientras 
^^gunda, continua- 

6 la anterior y publicada 
el autor sitúa los 

^ veinte años después en 
^ma ciudad.

I^J la producción de TVE 
’ elegido el título de la 

3 novela porque el 
p las llagas en la piel 
retado se corresponde 

intensificación y des- 
níex ^^^ ^^ ^^^ lacras que 

la ciudad.

va

iresi

ino

sil

^^’^^nca con la lle- 
‘ ^leza del nuevo Obis- 
^1* inmediato enfrenta-

«o cen
ital laci^ un sector de la

:nsu 
poli

que mantiene ideas 
®u lo religioso y lo

US^ a U ^^^^'8«^ y eru-

Vi®’ ^^ ^^ ^^^ mujeres, 
' ^biSDO 5^ ®"^®“^ ^1 ^ue- 

ser E le an y ^ ^odos aquellos 
especialmente _ ^"*^'«35 liberales.

ntre

Según sus promotores, la 
serie ha tratado de reflejar el 
estilo literario de Miró, con 
toda su fuerza dramática, el 
puntillismo de su mirada, su 
relación con la naturales y la 
repetición emblemática de las 
emociones.

El segundo canal de TVE 
ofrece hoy a partir de las 22.20 
horas la película “Kagemus- 
ha”, una de las grandes obras 
maestras del genial director de 
cine Akira Kurosawa.

Esta película, una epopeya 
al mismo tiempo que una pro
funda reflexión sobre la inden
tidad de las personas, fue 
financiada por la compañía 
norteamericana Fox a instan
cias de Francis Ford Coppola, 
uno de los más rendidos admi
radores del director japonés.

A pesar de su éxito inter
nacional, desde su presencia 
en el Festival de Cine de 
Venecia de 1952 con “Rahs- 
mon”, Kurosawa ha tenido 
siempre múltiples problemas 
para conseguir el dinero nece
sario para sus películas.

En concreto, durante veinte 
años las productoras japone
sas se han negado a financiar 
sus películas y solo reciente

Philippe Leroy, el obispo, durante el rodaje de la serie.
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mente, tras su éxito en “Sue
ños”, han puesto su dinero 
para realizar su última obra 
hasta el momento, “Rapsodia 
en Agosto”.

La acción de “Kagemusha”, 
realizada en 1980, está cen
trada en 1572, fecha en la que 
cpmenzó el periodo de la his
toria de Japón conocido como 
“Sengoku Jidai”, la época de 
las guerras.

Narra la historia del señor 
más poderoso del Japón feu
dal, Shingen Takeda, que 
según la leyenda utilizada un 
doble para confundir a sus 
enemigos. Al principio cum
plía este papel su hermano 
menor, pero con el tiempo 
tuvo que buscar un hombre 
que le sustituyera.

Por la segunda cadena a las 
16.30 horas, sa proyectará la 
película de nacionalidad nortea
mericana titulada “Tiempos 
felices” de Richard Fleischer y 
Charles Boyer, Louis Jordan, 
Bobby Driscell y Marsha Hunt 
en el reparto.

Es la historia de Biby, un 
adolescente que vive feliz con 
sus padres y abuelos; junto a 
su casa está la de su tío , que 
, aunque todo el día está 
bebiendo vino, es un buen 
hombre.

El día de su cumpleaños, 
Biby acude con su padre al tea
tro y regresan con la hermosa 
señorita Millonet, por quién 
Biby se siente atraído. Pero un 
día en que llega a casa tío Des- 
mont, joven, divertido y muje
riego, y se enamora de la seño
rita Millonet.

A la 1 de la madrugada se 
proyectará el filme “El general 
del ejército muerto” de nacio
nalidad italo-francesa cuyo 
director es Luciano Tovoli y los 
intérpretes Marcello Mastroian
ni, Michael Piccoli, Gerard 
Klein y Daniele Dublino. La 
trama se situa muchos años des
pués de finalizar la Segunda 
Guerra Mundial. El gobierno 
italiano decide enviar una expe^ 
dición a Albania para repratiar 
los cadáveres de los soldados 
que aún permanecen enterrados 
allí. Al mando del grupo va un 
general asistido por el capellán 
que combatió en aquellas mon
tañas. La principal dificultad 
será localizar los restos del 
Batallón Azul y de su coro
nel-jefe, cuya viuda tiene un 
especial interés en el rescate.

^' ’^AMA

CASA 

1^*^^ ^•' ^Qüe 
^ ^^ENDE DEL 

^n HA». 

Í^^kl^í^’^ATlVOS 

“^N NACIO-

a

^'^Ti ^^^ AJUSTE 

DIAS

■ ^’-lON NACIO-

R" lN»n?®L ZOO” 
R>«ííü®*“ATIVOS 

K NACIO-
K RIAS QUE ES “Tribunal Popular”.

1935.- JOVENES JINETES
2030.- TELEDIARIO - 2
21,00.- AQUELLOS MARA

VILLOSOS AÑOS
“SOLO ENTRE TU Y YO... 

Y MIRK, PAUL, CARLA Y 
BECKY”

2135.- PERO...¿ESTO QUE 
ES?

23,00.- EL OBISPO LEPRO
SO (NUEVA SERIE)

24,00.- DIARIO NOCHE
0030.- QUERIDO CABARET

MADRUGADA

0130.- JAZZ ENTRE AMI

GOS
“NIÑOS PRODIGIO”: 

EMILY HADDAD Y M. 
PETRESCU.

0230.- DEPORTE NOCHE
PELOTA. Campeonato del 

Mundo, desde Cuba. Finales 
GOLF. Copa del Mundo, 

desde Orlando
BILLAR ARTISTICO. Resu

men.

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2 
09,00.- TV. EDUCATIVA 
11,00.- LA HORA DE...
12,00.- GALERIA DE MUSI

CA
13,00.- KLIP
13,30.- BARRIO SESAMO 
D,55.- DIBUJA - 2
14,25.- NOTICIAS
14,30.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
1530.- EL NUEVO ESPEC

TADOR
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA SESION
“TIEMPOS FELICES” -1952 

90
DIRECCION: RICHARD 

FLEISCHER
NORTEAMERICANA
DIRECTOR: RICHARD 

FLEISCHER
INTERPRETES: CHARLES 

BOYER, LOUIS JOURDAN,

BOBBY DRISCOLL, MARS
HA HUNT.

Biby es un adolescente que 
vive feliz con sus padres y abue
lo, junto a su casa está la de 
su tío Luí que, aunque todo el 
día esta bebiendo vino, es un 
buen hombre.

18,05.- NOTICIAS
18,10.- PLASTIC
18,35.- VIDEOMIX
19,00.- ESTADIO - 2
GOLF
Copa del Mundo desde 

Orlando
20.00.- NOTICIAS

“Aquellos maravillosos años”.

íi ''^

MONOGRAFICOS
VELA, GOLF, MOTOR
21,00.- TVE-2 NOTICIAS
21,15.- TRIBUNAL POPU

LAR
22,20.- LA PELICULA DEL 

VIERNES
“KAGEMUSHA” - 1980 152
DIRECCION: AKIRA 

KUROSAWA
JAPONESA
INTERPRETES: TATSURA 

NAKADAI, TSUTOMU 
YAMAZAKI, KENICHI 
HAGIWA4RA

Japón siglo XVI. El país está 
dividido y tres poderosos seño
res de la guerra combaten entre 
sí por el dominio de la capital 
Kyotto. El más fuerte de ellos 
cae herido durante el asedio a 
una fortaleza y muere después.

01,00.- MINICINE
“EL GENERAL DEL EJER

CITO MUERTO” - 1982 - 82
DIRECCION: LUCIANO 

TOVOLI
ITALO-FRANCESA
INTERPRETES: MARCE

LO MASTROIANNI, ANOUK 
AIMEE, MICHAEL PICCOLI.

Muchos años después de fina
lizar la segunda guerra mundial, 
el gobierno italiano decide 
enviar una expedición a Albania 
para repatriar los cadáveres de 
los soldados que aún permane
cen enterrados allí.

02,30.- DESPEDIDA Y 
CIERRE
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105 albacetenses 
solicitan su 
ingreso en el 
Cuerpo de la 
Policía

Un total de ciento cinco jóve
nes de Albacete solicitarán 
tomar parte en las pruebas de 
acceso al Cuerpo Nacional de 
Policía, solicitud que se está tra
mitando a través de la Comi
saría de la capital. Los aspi
rantes han solicitado su ingreso 
en la Escala Básica del la policía 
y sólo un aspirante lo ha hecho 
a la Escala Ejecutiva. En cuanto 
al plazo de presentación de ins
tancias para participar en las 
pruebas de oposición, éste que
dó cerrado el pasado 14 de 
noviembre.

Del total de 105 solicitantes, 
69 residen en distintos pueblos 
de la provincia, 36 en la capital 
y un total de 16 son mujeres, 
que intentarán su acceso a la 
Escuela de Avila y convertirse 
en policías. Respecto a la cam
paña de captación emprendida 
conjuntamente por el Ministe
rio del Interior y la Dirección 
General de la Policía, ésta ha 
sido muy bien acogida por los 
albacetenses, según fuentes del 
Gobierno Civil.

Funcionarios de 
“La Torrecica” 
no tienen 
calefacción en 
sus viviendas

Según fuentes del CSIF-Pri- 
siones, la situación que se ha 
creado de negativa por parte 
de la Administración Peniten
ciaria a resolver la carencia de 
calefacción que vienen pade
ciendo las viviendas de los fun
cionarios de “La Torrecica”, 
puede deberse a una nueva res
puesta de la Dirección General 
ante la actitud firme de la plan
tilla de este centro en la huelga 
del pasado mes de marzo.

No puede interpretarse de 
otro modo el hecho de existir 
un proyecto de instalación de 
un nuevo sistema de calefacción 
para el interior del centro y las 
viviendas de los funcionarios, 
que ha quedado reducido en 
su aprobación a la ejecución de 
estas obras sólo en el interior 
de la prisión, dándose instruc
ciones concretas de no realizar 
estas para las viviendas de los 
funcionarios.

Si durante el verano fue la 
carencia de agua potable el pro
blema que tuvieron que sufrir, 
ahora habrán de afrontar el cru
do invierno de Albacete sin dis
poner de calefacción. A juicio 
de los funcionarios, la intencio
nalidad de estas medidas no es 
otra que conseguir el desalojo 
de las viviendas que ocupan. 
Cuando se construyeron, la acti
tud de la Dirección General era 
opuesta.

NOALT
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El Júcar tendrá un nuevo puente. Mañana tendrá lugar la puesta en servicio 
de un nuevo puente sobre el río Júcar que estará situado en la carretera nacional 322 
entre Córdoba y Valencia, concretamente en el punto kilométrico 373,450, en un tramo 
entre Albacete y la localidad de Mahora. El acto, en el que se sustituirá al conocido 
y popular “Puente de los Frailes”, contará con la presencia del delegado del Gobierno 
en Castilla-La Mancha, Daniel Romero Alvárez. luis MIGUEL
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Entre remedios médicos o caseros.

■ Todo apunta a que 
Albacete estará de lo más 
animado durante las próxi
mas fechas navideñas. Junto 
al gran Papá Noel que se 
colocará en el Ayuntamien
to, el hall del edificio con
sistorial estará adornado y 
decorado con belenes de la 
colección de arte popular de 
Ramírez de Lucas.

***
■ Y es que la polémica 

colección va a dar para 
mucho. También es cierto 
que hay que sacarle el máxi
mo provecho, de lo contrario 
si se espera a que esté dis
puesto el antiguo edificio del 
Altozano, a las piezas les 
pueden haber salido hasta 
telarañas.

***
■ Pero no acaba todo con 

esta exposición, sino que, 
además, el ciudadano que 
llegue al Ayuntamiento será 
recibido con música celestial, 
0 al menos con villancicos 
nacionales e internacionales. 
Ramírez de Lucas permitirá 
la grabación de cintas con 
música navideña de diferen
tes países. Todo hay que 
decirlo, este hombre es una 
mina y sino... Es que tiene 
de todo. 

■ El que 
va estar tan

no parece que 
animado estas 

navidade.s va a ser el concejal 
de Urbanismo. Todo indica 
que el estado de depresión 
que le afecta es preocupante 
y hasta los más prestigiosos 
psiquiatras y psicólogos se 
han intersado por este caso 

J

de “pájara-municipal-políti
ca-depresiva”. Si no hubiera 
solución científica, sabemos 
de remedios caseros.

■ Aunque en un principio 
denegó la propuesta, parece 
que ahora el Ayuntamiento 
está interesado en que se 
pueda instalar un camping 
en la carretera de Mahora, 
al comprobar que a esta ini- 
citiva privada no le interesan 
los terrenos ubicados en los 
alrededores del Circuito de 
Velocidad. Los amantes de 
las acampadas van teniendo 
más alternativas.

■ Al futurólogo Rappel 
fue todo un acontecimiento 
entre estudiantes y periodis
tas. Todos querían saber.

Una mujer de 43 años se 
arroja a la vía dei tren

Alrededor de la 1 de la tarde 
de ayer Reyes Martínez, domi
ciliado en el número diez de 
la calle del Muelle fue encon
trado sin vida como consecuen
cia, al parecer, de un disparo 
con arma de fuego que el mis
mo se dio. El fallecido, que con
taba 50 años de edad, estaba 
casado y tenía tres hijos.

Por otra parte, a las 10,45 
horas del pasado miércoles en 
el kilómetro 287,500 de la vía 
férrea Madrid-Valencia, con
cretamente en,el término de 
Chinchilla en el paraje conocido 
como “La Losilla”, A.G.C, de 
43 años de edad aparcó el vehí
culo que conducía y se arrojó 
a la vía. La siniestrada, que era 
natural de Alcaraz y vecina de 
Albacete con domicilio en el 
número 14 de calle San Luis, 
resultó muerta en el acto. 
A.G.C estaba separada, vivía 
con una amiga y sufría depre
siones nerviosas, contaba, asi
mismo, en cuanto a su proce
der, con antecedentes en su 
familia.

Según una denuncia efectua
da por A.G.C, vecino de Alca
raz, autores desconocidos tras 
forzar la puerta de entrada a 
un almacén de su propiedad le 
sustrajeron conmservas, comes-

Reunión entre 
gobernador civi 
y los alcaldes 
sobre el campo] 
de maniobras <
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el presidente de la misma I 
la que han asistido el go 
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